102 scénarios érotiques à se raconter et à mettre en pratique…

Voici 102 scénarios que vous pourrez vous susurrer sur l’oreiller, mais surtout reproduire et interpréter dans votre chambre, à la campagne, à la mer, dans un hammam ou une salle de cinéma.

…des idées de situations pour pimenter votre vie sexuelle.

À chaque scénario ses personnages : le gendarme et la voleuse, la fée et le chevalier, la prostituée et son client, la maîtresse et son soumis...

Nous vous donnerons des idées pour vous déguiser, aménager le décor ou pimenter encore davantage la situation. Et au bout du compte vous ferez l’amour, car nos scénarios se terminent toujours de la même façon, par un happy end en forme d’orgasme libérateur.

Marc Dannam est directeur de la collection « Osez », au sein de laquelle il prodigue ses bons conseils en matière d’épanouissement sexuel, tant auprès des auteurs de la collection que dans ses propres ouvrages : Osez le Kama Sutra, Osez pimenter la sexualité de votre couple, Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, 669 gages érotiques, etc.

102 scénarios érotiques

Un scénario érotique est une petite histoire que l’on se raconte entre amoureux pour pimenter, enrichir, voire transformer une activité sexuelle amusante mais banale en grand jeu excitant… Comme les enfants qui s’amusent en faisant précéder leurs propres jeux par « on dirait que ». « On dirait que je serais le gendarme et toi le voleur. »

Mais dans un lit cela deviendrait plutôt « on dirait que je serais l’ogre et toi la petite princesse perdue dans les bois que je vais violer dans sa chaumière… » Ce à quoi la princesse répond : « Hou, j’ai peur, viens vite ! »

Les scénarios érotiques que nous vous présentons sont des histoires à se raconter et à vivre, que l’on pourra se susurrer sur l’oreiller, mais aussi reproduire dans sa chambre et pourquoi pas ailleurs, dans la campagne, à la mer, dans un hammam ou une salle de cinéma.

Ce ne sont que des ébauches, des pistes que nous ouvrons à votre imagination, des exemples pouvant se dérouler à partir d’une situation, la chambre noire, la nuit à la campagne, la visite du club libertin…

Un scénario implique également des personnages, à chacun correspondent donc ceux que vous allez interpréter. Le gendarme et la voleuse seront évidemment de la partie, comme la fée et le chevalier, mais aussi la prostituée et son client ou la maîtresse et son soumis. Nous vous donnerons également quelques idées pour vous déguiser, pour aménager le décor ou pimenter encore davantage la situation.

Nos lecteurs les plus avertis remarqueront bien vite que ces petites histoires pourraient amener à des jeux moins innocents. Oui, avouons-le, certains de nos scénarios risquent, si vous les poussez trop loin, de vous entraîner vers l’univers des petites perversions, du libertinage et de la transgression. La soumission, quelques pratiques BDSM, toutes sortes de formes de simulacres de violences évidemment fantasmées, l’échangisme, l’exhibitionnisme, le travestissement, et autre changements de genres, tout est au programme dans notre liste.

À vous de décider où vous souhaiterez vous arrêter. Tout est possible mais rien n’est obligatoire. Ces 102 scénarios ne sont que les synopsis à peine esquissés de nouvelles érotiques dont vous seriez les héros. À vous d’adapter ces histoires à vos goûts et aux circonstances, à vous d’en réinventer le déroulement si celui-ci vous déplaît. À vous surtout d’en inventer d’autres.

Mais de toutes manières, au bout du compte, vous ferez l’amour, car nos scénarios se terminent toujours de la même façon, par un happy-end en forme d’orgasme libérateur.

Jeux coquins sous la couette

Vous avez besoin de vous raconter une petite histoire pour faire des câlins avant de vous endormir, juste une pas trop compliquée à mettre en scène et qui vous permettra rapidement d’arriver à vos fins. Sans sortir de chez vous et sans trop vous fatiguer, vous allez être la nouvelle femme de votre amant, la joueuse du jeu de la vérité, l’adolescente qui invite un garçon à la maison ou la femme invisible… Vous serez le garçon prisonnier d’une geôlière perverse, le maître de ballet ou l’homme qui prendra un aphrodisiaque…

Et puis vous ferez l’amour.

1 • Blind date

Les personnages : Les deux amants inconnus

« On dirait que nous sommes tous les deux aveugles dans la grande maison noire. »

Vous avez perdu la vue, et l’usage de la parole… Tous les deux. Brutalement.

Vous êtes plongés dans une nuit éternelle, peuplée de sons étranges, de bruissements, de craquements. Chaque geste devient périlleux, manger, boire, se déplacer, s’asseoir… Et faire l’amour !

Un soir, l’un d’entre vous – disons vous, Mademoiselle – s’est installé, bien caché dans l’appartement plongé totalement dans le noir, les yeux bandés. Quelques minutes plus tard, un homme, un inconnu, rentre à tâtons dans l’appartement, sans allumer de lumières, ni laisser pénétrer la clarté de l’extérieur. Il se couvre les yeux d’un bandeau opaque. Mademoiselle, vous restez silencieuse dans votre cachette, l’homme ne sait pas que vous êtes là. Dans le noir total il essaie de trouver quelque chose à manger, il se déshabille, se demande comment prendre une douche dans l’obscurité…

Le parfum de la dame dans le noir

C’est alors qu’il remarque un parfum, une odeur douce et entêtante. Une femme est passée par ici. Il la cherche, il parcourt chaque pièce à tâtons, il heurte des meubles, se perd – pourtant l’appartement n’est pas si grand. Mademoiselle, haletante de peur ou de désir, vous vous taisez, vous restez figée, vous savez qu’il va bien finir par vous découvrir…

Soudain une main se pose sur vous, se déplace sur votre corps. Vous avez sursauté mais pas crié.

L’homme se penche vers vous, cherche votre bouche, vos seins, votre sexe. Vous vous taisez, vous ne l’aidez pas, vous ne pouvez pas le repousser mais vous ne vous donnez pas. Il vous ôte vos vêtements, vous caresse, vous embrasse, vous pénètre…

Cache-cache

Plus tard, toujours sans dire un mot, vous irez vous cacher dans une autre pièce, ou vous chercherez à le retrouver lui, à le sucer dans l’obscurité, à le chevaucher jusqu’à ce qu’il jouisse encore et encore. Et puis vous chercherez les vêtements propres, que vous aviez déposés près de la porte, vous vous habillerez dans le noir et quitterez l’appartement, toujours plongé dans l’obscurité, laissant l’inconnu seul, sans lui avoir adressé la parole et sans l’avoir vu.

Pour jouer il vous faudra…

Occulter toutes les fenêtres de votre appartement, éteindre les lumières, débrancher les appareils électroménagers ou électroniques équipés de voyants lumineux, mettre à l’abri les objets qui risqueraient de se briser ou de vous blesser. Habillez-vous comme vous voulez, cela fera partie de la surprise et de la difficulté. L’homme aura des préservatifs sur lui, ou saura où il les a dissimulés avant que la lumière ne soit éteinte.

Variations sur le même thème ?

Et si vous étiez trois, quatre ou plus à pouvoir participer à cette histoire ? Ce n’en serait que plus amusant, car de surcroît vous ne saurez pas à qui vous avez affaire, homme ou femme, qui ? Mais d’ailleurs, êtes-vous bien certaine de savoir qui était cet homme ?

2 • Le lit de fer

Les personnages : le séquestré et sa geôlière

« On dirait que tu es prisonnier et que je suis la méchante geôlière sadique. »

Vous vous êtes réveillé, ce matin-là, prisonnier d’un lit cage…

Vous êtes, vous Monsieur, allongé tout habillé, les bras et les jambes en croix, sur un matelas dépourvu de draps, à la propreté un peu douteuse, les poignets et les chevilles entravés, solidement ficelés aux montants d’un lit métallique. Un vieux lit de pensionnat ou d’hôpital, dont la peinture s’écaille, dont le sommier trop mou, aux ressorts détendus, grince à chaque mouvement. Le lit trône au milieu d’une pièce vide plongée dans la pénombre… Le parquet et les murs, les bruits au loin, vous font penser que la pièce se trouve à l’étage d’une maison ancienne, perdue en pleine campagne.

Vous vous débattez, vous essayez de détendre vos liens, mais rien n’y fait. Vous n’avez qu’à attendre, à essayer de comprendre ce qui justifie cet emprisonnement.

La femme mystérieuse

Et puis une femme entre dans la chambre. Inutile de la questionner ou de l’apostropher, elle semble indifférente à votre présence. Elle vaque dans la pièce, regarde par la fenêtre, se recoiffe dans un miroir. Elle est sobrement vêtue, une robe ou une jupe portée avec un débardeur ou un T-shirt. Elle tourne autour du lit qui occupe le centre de la pièce. En caresse les montants, toujours indifférente, toujours sans vous toucher, jusqu’à ce que…

Elle s’approche de vous, ouvre votre braguette, dégage votre sexe. Son visage n’exprime ni satisfaction, ni ironie, elle regarde à peine le phallus qui se dresse entre ses doigts, qu’elle suce un peu, juste pour qu’il s’érige encore.

Nue, elle se caresse

Et puis elle soulève sa jupe, dégage son sexe en faisant glisser son string sur le côté, et vous chevauche. Elle ne vous touche pas, vous regarde à peine, elle soulève son T-shirt pour se caresser les seins… Le lit de fer grince et semble bien près de se disloquer, tant ses mouvements se font plus amples et plus violents.

Immobilisé, dans l’incapacité de la caresser, de l’embrasser ou même de vous mouvoir, vous jouirez peut-être en même temps qu’elle, qui sait, à moins qu’elle ne s’en aille après avoir pris son plaisir et vous laisse pantelant, éjaculant sur vos vêtement en désordre et sur le matelas où vous resterez prisonnier un long moment encore…

Pour jouer il vous faudra…

Un lit équipé de montants, des cordelettes utilisées par les adeptes du bondage, une grande pièce vide. Vous vous êtes attaché aux montants du lit, Mademoiselle vous a aidé, avant de disparaître, longtemps, peut-être suffisamment longtemps pour que vous vous endormiez vraiment.

Variations sur le même thème ?

Et si c’était elle ? Elle la prisonnière, elle la victime… Ce n’est qu’un scénario, rappelons-le, la mise en scène d’un fantasme, rien de grave.

Pour poursuivre dans un univers de films noirs, vous pourriez convenir d’une rançon à payer pour être délivré. À vous de convenir de son montant. Il est de toute manière impératif de décider à l’avance de la durée de l’immobilisation et des conditions de la fin du jeu – une, deux ou trois éjaculations, ce serait une manière de compter le temps qui passe.

3 • Échange standard

Les personnages : le client et sa real-doll

« On dirait que tu n’es pas une vraie fille, mais un robot sexuel et que j’ai envie de t’échanger pour un modèle plus performant. »

Vous n’en pouvez plus, Monsieur de cette femme qui traîne dans votre lit depuis trop longtemps… Vous allez l’échanger !

Mais attention, l’offre d’échange gratuit ne peut être utilisée qu’une seule fois, il faut donc bien choisir le nouveau modèle. Vous pianotez des heures sur Internet pour choisir, il faut que le changement soit radical, assez des blondes, vive les rousses ou les brunes. Assez des petites mijaurées sophistiquées, vous voulez une fille un peu trash, ou le contraire, assez de banalité, il vous faut de la sophistication… Vous passez également commande des « options sexuelles » du nouveau modèle. L’ancienne, celle que vous allez rendre, pratiquait la sodomie ou la fellation avec réticence, la nouvelle en sera une adepte réjouie, l’ancienne préférait la levrette sur le canapé, la nouvelle appréciera le quick-sex dans la salle de bain… Tout cela sera spécifié sur le bon de commande que vous remplirez et imprimerez. Il sera remis à « l’ancienne » lors de son retour à la fabrique.

Elle s’en va sans un regard

Le jour venu, elle rassemble quelques affaires et monte dans le taxi que vous avez appelé pour elle, et s’en va, sans se retourner. Vous la regardez à peine partir. Vous savez qu’on va bientôt vous livrer le nouveau modèle.

Et le voilà ! À l’heure dite, un véhicule de livraison s’arrête devant votre porte. Une femme en descend. Monsieur l’observe à la dérobée avant d’aller ouvrir. Elle est bien plus belle et sexy que l’ancienne.

Monsieur la laisse entrer dans l’appartement, qu’elle regarde à peine. Sa couleur de cheveux, son maquillage, ses vêtements. Tout correspond à la commande. Monsieur lui offre un verre, elle parle peu. Il l’entraîne vers la chambre…

« Vous comprenez, s’excuse-t-il, il faut bien que je vérifie certaines choses immédiatement, sinon la garantie ne joue pas… »

La nouvelle maîtresse

Il la déshabille, dévoilant de la lingerie d’une couleur inédite. Un petit tatouage – définitif ou éphémère, qui sait ? – décore son pubis intégralement épilé. Au lit, elle s’offre au regard sous toutes les coutures. Monsieur, son bon de commande en main, vérifie chaque détail. La couleur des cheveux, l’épilation, les ongles, le parfum… Puis il essaie le nouveau modèle, vérifiant une à une la présence de toutes les options : sodomie, fellation, positions nouvelles.

Monsieur dira alors s’il accepte la transaction et signera le bon de livraison. Il range alors sa nouvelle compagne dans sa chambre.

Pour jouer il vous faudra…

Prévoir une journée complète de soins, de coiffeur et de relooking. Les objets ou vêtements nécessaires à cette métamorphose auront été préparés à l’avance. À force d’entendre votre partenaire dire qu’il voudrait vous voir changer, à force d’en avoir eu envie vous-même depuis bien longtemps, autant transformer ce désir en grand jeu érotique. Vous vouliez du changement, eh bien il va y en avoir, et dans tous les domaines !

Variations sur le même thème

Ce n’est que la version féminine de l’histoire qui peut évidemment avoir pour héros un homme qu’on échangerait contre un plus viril, un plus musclé, coiffé différemment, qui aurait troqué son après-rasage pour un parfum subtil, et qui serait devenu un adepte du cunnilingus ou de l’amour courtois. Bref, un autre homme.

4 • Le tchat

Les personnages : les deux habitués du réseau

« On dirait qu’on est des adeptes du sexe à distance et qu’on va faire l’amour avec des inconnus rencontrés sur le web. »

Mademoiselle est assise devant son ordinateur, Monsieur, dans une autre pièce, est également assis devant le sien.

Ils usent l’un et l’autre de pseudonymes. Monsieur a choisi un petit nom qui laisse entendre que la nature l’a bien pourvu. Mademoiselle en a choisi un qui pourrait faire croire qu’elle est en permanence chaude et disponible.

Appel longue distance

Ils sont branchés sur un site quelconque de messagerie instantanée qui leur permet de communiquer par écrit. Par ailleurs, ils se promènent chacun de leur côté sur des sites pornographiques dont ils copient les liens pour se les envoyer par mail. Ainsi, ils jonglent entre leur bavardage en direct, la recherche d’images érotiques et leur transmission…

Mademoiselle envoie à monsieur un lien vers un site pornographique spécialisé dans l’univers des femmes velues et d’une grande maturité. Monsieur regarde quelques films avant de répondre à Mademoiselle qu’il a apprécié l’idée. Il lui expédie à son tour un lien vers un site gay présentant des scènes de partouzes entre jeunes pompiers musclés. Mademoiselle ne déteste pas.

Ils s’écrivent pour commenter leur plaisir visuel et sensuel. Mademoiselle avoue s’être caressée un peu en visionnant les folies des casernes, Monsieur s’être branlé devant les filles poilues…

Monsieur en profite pour interroger Mademoiselle sur ses goûts. Il commence à lui demander comment elle est habillée, si elle porte une culotte, si elle est seule chez elle.

C’est Mademoiselle qui propose la première de passer « en visu ».

Monsieur est déçu, Mademoiselle porte encore une belle veste de pyjama, boutonnée jusqu’au col. Il est lui aussi assez chastement vêtu, mais elle ne semble pas s’en offusquer.

Commence alors un petit dialogue coquin. Monsieur et Mademoiselle badinent, Monsieur lui demande ce qu’elle porte sous sa veste de soie, Mademoiselle lui dévoile une bride de caraco, Monsieur veut en savoir plus, Mademoiselle accepte de se dévoiler un peu mais tient d’abord à ce que Monsieur commence…

Nue devant son ordinateur

Quelques minutes plus tard, Mademoiselle se retrouve les seins nus devant sa webcam, une main se glissant dans sa culotte déjà humide, tandis que sur l’écran Monsieur exhibe un sexe de belle taille.

Ils se masturbent face à face…

Et puis ?

Et puis l’un des deux demande : « Dis, tu viens ? »

Les écrans des ordinateurs retransmettent avec un petit temps de décalage l’image de Monsieur et Mademoiselle qui s’ébattent sur le divan. Heureusement personne ne les regarde… Mais qui sait ?

Pour jouer il vous faudra…

Deux ordinateurs.

Vous vous brancherez sur une messagerie instantanée dont vous avez déjà testé la fiabilité et l’imperméabilité à la présence de voyeurs extérieurs à vos débats.

Variations sur le même thème

Jouer aux inconnus qui se découvrent sur Internet, qui font l’amour à distance avant de se retrouver « pour de vrai » est la base de toutes sortes de jeux qui peuvent également impliquer des inconnus. Vous pouvez également tchater ensemble avec d’autres couples.

5 • Le jeu de la vérité

Les personnages : Le questionneur et la questionnée (ou inversement)

« On dirait qu’on doit tout avouer, même des secrets très sexuels, et si on refuse on a un gage érotique. »

Le jeu de la vérité, vous connaissez évidemment, vous y jouiez lorsque vous étiez adolescents, à la fin des boums lorsque ceux qui n’avaient pas réussi à draguer voulaient se venger un peu des plus chanceux en leur filant la honte.

Le principe est simple : chacun des personnages présents pose une question très intime à qui bon lui semble. L’interrogé a le choix entre répondre franchement à la question, aussi gênante soit-elle, ou effectuer un gage décidé par le questionneur.

Dans le cadre d’un couple, le jeu est forcément plus rapide, plus sexy, et plus dangereux… Car la réponse à certaines questions peut être le point de départ d’une dispute, voire d’une brouille. Mais comme il s’agit surtout d’un scénario « érotique », à vous de savoir comment vous tirer d’un mauvais pas en préférant subir un gage humiliant plutôt que de devoir tout gâcher en avouant certaines choses…

Interdit de mentir

Mademoiselle commence : « Dis-moi mon chéri, est-ce que tu es vraiment certain de n’avoir couché avec aucune autre des filles de mon entreprise ? »

Il affirme que non, personne d’autre. Il enchaîne : « Et toi, tu n’as couché avec aucun de nos amis du club de golf ? » Elle fait mine d’hésiter. Et choisit un gage. Monsieur, perturbé par cette option, hésite… « Tu… tu vas aller à la fenêtre et montrer tes seins aux passants pendant 30 secondes… » Elle s’exécute, par chance il n’y a personne.

« À toi : est-ce que je suis vraiment la première femme que tu as sodomisée ? » Il affirme que oui, il enchaîne en lui demandant si elle n’a jamais simulé entre ses bras, elle affirme que non, elle lui demande s’il n’a réellement jamais fait appel aux services d’une prostituée, il préfère un gage : elle exige un cunnilingus…

Des gages humiliants

Le temps passe, les questions deviennent plus gênantes et plus précises. Les gages se succèdent. Monsieur doit se masturber devant Mademoiselle, celle-ci doit sucer Monsieur, Monsieur doit recevoir une fessée – parce qu’il a refusé de répondre à une question sur son goût pour la masturbation devant You-Porn –, Mademoiselle doit se laisser sodomiser pour avoir éludé une question sur l’identité de son premier amant – il est vrai que Monsieur n’aurait pas aimé apprendre qu’elle avait couché avec son meilleur ami…

Le jeu s’achève lorsque Monsieur sera épuisé, ou que Mademoiselle n’en pourra plus d’avoir été prise et reprise sans ménagement durant toute la soirée.

Pour jouer il vous faudra…

Rien, juste du temps.

Il faudra aussi une bonne dose de mauvaise foi, de rouerie, voire de goût pour le mensonge.

Variations sur le même thème

Le jeu prend évidemment une autre dimension s’il implique plus de deux joueurs et si la règle préalablement admise par tous autorise tous les genres de gages, des plus anodins aux plus sensuels. Dans une version très hard, réservée à un groupe d’amis échangistes, une jeune femme risque de se retrouver en train d’honorer tous les garçons de la bande, tandis qu’un garçon devra recevoir la visite d’un gode-ceinture… Cela exige qu’on y réfléchisse.

6 • La belle endormie

Les personnages : la femme qui dort et l’homme qui veille

« On dirait que je dors et que pendant mon sommeil tu as tous les droits, à condition de me raconter quand je m’éveille… »

Mademoiselle a été très impressionnée par un film, Sleeping Beauty, racontant l’histoire d’une jeune femme qui ne se prostituait – à sa manière – qu’en dormant profondément. Elle propose à Monsieur de tenter l’expérience avec lui, à condition d’être filmée de son assoupissement à son réveil. Il aura pendant ce temps le droit de faire ce qu’il voudra d’elle.

Le soir de l’expérience, Mademoiselle prend un somnifère.

Dès qu’elle est profondément endormie, Monsieur met en marche une caméra et attend. Il n’est pas pressé, elle pourrait dormir comme ça pendant des heures, et il a été convenu qu’il la réveillerait quand il en aurait assez de jouer avec son corps endormi.

Il déchire ses vêtements

Monsieur commence à la déshabiller. Elle a eu le vice d’enfiler des vêtements un peu compliqués à retirer à une femme lourde et molle… Monsieur fait ce qu’il peut, mais sait aussi à quoi s’en tenir sur la raison pour laquelle Mademoiselle a choisi certains des vêtements qu’elle porte cette nuit, des vieilleries dont elle a souvent dit qu’il faudrait les jeter… Aussi, il les déchire !

Puis il l’embrasse partout, lui caresse les seins, les fesses, l’observe sous toutes les coutures. Il glisse un ou deux doigts dans son sexe, qui sans être lubrifié est d’une douceur inattendue, puis il lui répand entre les cuisses quelques gouttes de lubrifiant qu’il applique sur sa vulve et jusqu’à son anus.

Mais avant de la pénétrer, il s’intéresse encore à ses seins et à sa bouche. Il glisse son sexe en érection entre ses dents serrées, sans résultat très probant, avant de revenir vers le sexe qu’il pénètre doucement.

La mollesse de Mademoiselle endormie ne permet pas de varier les positions, il la déplace pourtant en fonction de ses lubies, la met sur le dos, sur le ventre, sur le côté… Puis il approche son gland de l’anus préalablement lubrifié.

Mademoiselle, complètement détendue, est plus facile à visiter qu’elle ne l’a jamais été. Monsieur l’encule tendrement, profitant de cette sodomie d’une grande douceur…

La morte vivante

Mais que se passe-t-il ?

Mademoiselle, jusqu’alors inerte, se met à soupirer, puis à se convulser.

Monsieur croyant qu’elle a mal s’apprête à se retirer, mais Mademoiselle gronde d’une voix rauque : « Reste et bourre-moi le cul, vas-y ! »

Monsieur, décontenancé mais obéissant, décharge son foutre dans le cul de la petite menteuse qui fit croire à son amant qu’elle dormirait ce soir.

Pour jouer il vous faudra…

Un lit et de quoi avoir un sommeil de plomb…

Variations sur le même thème

Et si Monsieur dormait ? Il faut évidemment éviter de blesser le partenaire qui dort, s’assurer de son confort et ne rien faire qu’il pourrait vous reprocher à son réveil, comme l’exposer à des formes d’exhibition qu’il jugerait humiliantes, à moins que cela ne fasse partie du contrat établi avant la mise en œuvre du scénario.

7 • La grande bouffe

Les personnages : la maîtresse d’hôtel et son client

« On dirait qu’on va dans un restaurant pour y organiser un grand repas coquin et libertin. »

Monsieur est invité dans ce qu’il croit être un grand restaurant. Mais il en est le seul client. La table, magnifique, est dressée au milieu d’une pièce vide. Une sommelière – vous, Mademoiselle – lui apporte la carte des vins, puis la bouteille qu’il a choisie. Lorsqu’elle lui demande de goûter, au lieu de lui remplir son verre, elle soulève son tablier, dévoilant son sexe. Monsieur doit s’exécuter, goûter, donner son avis. Mademoiselle s’éloigne laissant Monsieur avec son verre de vin et le goût fruité de son clitoris sur les lèvres.

Le concombre démasqué

Elle revient avec les hors-d’œuvre, une entrée délicieuse à base de crudités… Elle désigne à Monsieur un concombre épluché figurant au milieu du plat, lui demande de bien vouloir l’assaisonner lui-même. Monsieur a compris, car la serveuse soulève à nouveau son tablier et pose un pied sur un accoudoir du siège de Monsieur, dévoilant encore plus son sexe. Monsieur, avec de grandes précautions, caresse les grandes lèvres et le clitoris avec le concombre épluché, avant de le faire pénétrer de quelques centimètres dans le sexe de la serveuse… qui ensuite en découpe quelques tranches qu’elle ajoute à la salade. Monsieur aurait tort de ne pas en manger, le service s’en ressentirait.

Puis vient l’heure de la viande, un filet mignon, accompagné de pommes de terre sautées. Monsieur s’attend un peu à devoir encore goûter aux saveurs de Mademoiselle, mais il n’en est rien.

Pendant qu’il s’attaque avec appétit à sa viande cuite à l’étouffée dans une gangue de pâte brisée, Mademoiselle disparaît. Elle n’est pas loin, juste sous la table. Elle caresse et suce son client pendant toute la durée de la consommation du plat de résistance. Monsieur a bien du mal à se concentrer sur les saveurs de la viande fondante. Il est à bout de nerfs, car Mademoiselle, en grande experte du sexe de l’homme, fait tout pour lui faire plaisir, mais sans jamais le laisser éjaculer, serrant la base de son pénis et retirant sa bouche chaque fois qu’elle sent qu’il va éjaculer.

Non, pas de fromages, un dessert plutôt.

La pipe au champagne

La serveuse revient, elle apporte un joli gâteau à la crème et une bouteille de champagne dans un seau à glace.

Elle s’assied sur la table, près du gâteau, face à son client préféré. Elle débouche la bouteille de champagne, en sert deux coupes, et relève les jambes. Elle verse le contenu de sa coupe sur son ventre, le liquide froid glisse en rigoles vers son sexe.

« Vous devriez lécher ! » Monsieur s’exécute. Puis la serveuse se sert une part de gâteau, enlève une couche de crème avec une cuillère et en badigeonne le sexe dressé de Monsieur.

« Je vais goûter aussi. »

Le repas s’achève dans un grand désordre…

Pour jouer il vous faudra…

Le grand jeu, un décor de restaurant, des couverts, un repas fin.

Variations sur le même thème

Les scénarios érotiques impliquant de la nourriture sont aussi nombreux que les types de repas, de cuisine, d’aliments ou de circonstances. En général, ils s’achèvent par la dévastation de la table par le couple faisant l’amour au milieu des plats et des couverts.

8 • Trois

Les personnages : l’homme, la femme et le troisième larron

« On dirait qu’on va jouer à faire l’amour à trois, deux hommes et une femme… »

Mademoiselle en rêvait, Monsieur va le lui offrir…

Un soir, alors qu’ils font l’amour, Monsieur bande les yeux de sa compagne et lui lie les mains derrière le dos. Désormais, elle est livrée à la merci de ses « deux amants ».

Monsieur l’a caressée, embrassée, elle a senti sa bouche et ses mains la parcourir sur tout le corps. Les mains liées, elle ne peut pas répondre aux caresses ; les yeux clos, elle ne peut pas savoir ce qui va se passer. Monsieur prend son menton entre les mains, guide sa bouche vers un sexe dressé que Mademoiselle mordille, puis elle lèche le gland qu’on lui présente.

Mais soudain surprise… un second phallus, aussi dur, souple et chaud que celui de Monsieur, se glisse entre les replis de son sexe, et va-et-vient en elle tandis qu’elle suce plus goulûment…

Sodomie langoureuse

Elle n’en a pas fini avec les surprises. Monsieur retourne Mademoiselle, la plaque sur le matelas, indifférent à l’inconfort causé par les mains liées dans le dos. Il la pénètre et joue longuement avec elle, allant et venant dans sa chatte détrempée avant de se retirer.

Il commence alors à lui caresser l’anus, à le détendre doucement du bout des doigts, puis il étale largement un lubrifiant autour de l’orifice qui palpite maintenant au rythme de l’excitation de Mademoiselle qui sait à quoi s’attendre. Monsieur se glisse en elle, doucement, lentement, et commence alors une sodomie langoureuse…

Madame a un sursaut : toute concentrée par le plaisir qui commençait à lui venir de son petit cul, elle est soudain étourdie par une autre sensation, totalement inédite… Un second sexe masculin se glisse en elle. Elle découvre la double pénétration, jamais elle n’avait joui comme cela…

Plus tard Monsieur jouera encore avec elle, enchaînant toutes les combinaisons possibles, Mademoiselle masturbera un sexe de garçon tandis qu’un autre s’insinue dans sa bouche, elle sera sodomisée pendant qu’elle suce un second larron…

Mais qui était cet amant mystérieux ?

Lorsqu’elle sera épuisée, ou lassée de toutes ces intrusions. Mademoiselle sera libérée de ses liens.

Monsieur lui enlèvera son bandeau et lui fera découvrir ses multiples amants d’un soir, des objets de formes phalliques que Mademoiselle trouvera sans doute hideux, avant de se rappeler les plaisirs parfaits qu’elle vient d’en retirer.

Pour jouer il vous faudra…

Un ou plusieurs godemichés, les plus réalistes, souples et rigides que vous trouverez. Les boutiques érotiques gays vous en proposeront des dizaines de modèles, à vous d’en choisir la taille.

Variations sur le même thème

Et si c’était vrai ? Et si Mademoiselle découvrait – trop tard pour s’en offusquer – qu’il y avait bien un troisième larron, qu’il ne s’agissait pas d’un gode « realistic », mais bien un sexe de chair qui se glissait en elle… Il faudra un jour ou l’autre lui présenter ce vigoureux jeune homme !

9 • Lectures érotiques

Les personnages : la lectrice et son auditeur

« On dirait que tu viendrais me raconter des histoires érotiques et qu’au bout d’un moment cela me donnerait des idées. »

Monsieur est aveugle, fatigué, ou simplement un peu coquin…

Il adore la littérature, mais n’aime pas lire, ou plutôt il préfère qu’on lui fasse la lecture à haute voix, depuis qu’il a découvert, il y a bien longtemps, un film interprété par Miou Miou, jouant le rôle d’une « lectrice » se rendant chez des hommes seuls…

Monsieur s’est fait beau pour l’occasion, il s’est habillé en gentleman qui reçoit, comme dans un vieux film de Sacha Guitry. Il porte un pantalon de velours, une chemise au col ouvert, un foulard de soie, une robe de chambre élégante et des babouches. Mademoiselle vient à heure fixe. Elle est sage, aussi bien d’allure que de comportement. Elle porte évidemment des lunettes, un ensemble assez strict, une serviette en cuir de professeur de lettres.

La lectrice

Monsieur lui offre le thé, puis s’installe dans un grand fauteuil, Mademoiselle s’assoit à ses pieds sur une chaise basse.

« Aujourd’hui, Monsieur, je vous ai amené quelques poèmes de Ronsard, c’est charmant, un volume des mémoires de Casanova et un roman du marquis de Sade, vous verrez, c’est un peu… leste. J’espère que Monsieur n’est pas trop collet monté. »

Monsieur affirme que non, Mademoiselle commence par quelques vers grivois de Ronsard :

« Le roi comme l’on dit, accole, baise et lèche

De ses poupins mignons le teint frais, nuit et jour… »

Puis se laisse aller à la description d’un pucelage par Casanova : « En riant elle prend toutes les positions que je lui demande, et je suis forcé d’admirer tout le charme de ce beau corps jeune, mais mûri de bonne heure […]. Je la trouvai alors disposée à me laisser tout faire, excepté la seule chose dont je ne me souciais pas. Elle me prévint qu’elle ne me permettrait pas cela, car au jugement de sa sœur, cela valait vingt-cinq louis ».

Les seins nus, elle poursuit sa lecture

Monsieur est émoustillé par tant d’audace, d’autant que Mademoiselle « met le ton ». Monsieur se laisse aller à quelques privautés, caressant la chevelure et le cou, s’insinue dans le décolleté de la belle. Ce qui ne lui est pas indifférent… D’ailleurs elle commence à lire une description extraite de Sade « Je ne parlerai point de ces globes de chair : vous savez aussi bien que moi, Eugénie, que l’on les nomme indifféremment gorge, seins, tétons, leur usage est d’une grande vertu dans le plaisir ; un amant les a sous les yeux en jouissant ; il les caresse, il les manie, quelques-uns en forment même le siège de la jouissance, et, leur membre se nichant entre les deux monts de Vénus… » Elle ne continue pas davantage, car Monsieur s’est glissé près d’elle et met en scène sur le sofa ce que suggérait le texte qu’elle lui lisait. Il jouira sur l’édition des œuvres complètes du Divin Marquis.

Pour jouer il vous faudra…

Des livres judicieusement choisis. Il faut y repérer des textes courts, joliment écrits et d’un érotisme raffiné mais très cru.

Variations sur le même thème

La lectrice et son auditeur est un scénario de base. Chaque livre, chaque poème, chaque récit, lu à haute voix par une lectrice comédienne et coquine sera le point de départ d’une scène érotique bien réelle. On peut imaginer que Madame continue stoïquement à lire à haute voix tandis qu’on l’honore en levrette, ou que Monsieur lise à son tour un peu de Pierre Louÿs tandis qu’on le suce, histoire de donner quelques idées à sa partenaire.

10 • Le pied

Les personnages : les deux amateurs de jeux de pieds

« On dirait qu’on serait amputés des deux bras et qu’on ne pourrait faire l’amour qu’avec les pieds. »

Il faudrait être assis dans deux bons fauteuils, bien confortables, se faisant face, ou s’installer chacun à l’extrémité d’un grand lit. Il sera strictement interdit de se servir de ses mains ou de sa bouche pour toucher ou caresser l’autre. En revanche, Mademoiselle aura évidemment le droit de se servir de ses mains pour jouer avec ses seins ou de sa bouche pour se livrer à des mimiques obscènes.

Tout le reste – tout – sera fait avec les pieds.

Monsieur essaiera d’abord de déshabiller Mademoiselle qui aura le bon goût de porter une robe de chambre en satin. La ceinture ne sera pas difficile à retirer, il suffit de tirer en l’agrippant entre les gros orteils. Et il sera tout aussi facile de dévoiler sa poitrine en ouvrant les pans de la robe.

Elle le déshabille du bout des pieds

Mademoiselle aura un peu plus de mal à enlever son pantalon de pyjama à Monsieur, qui l’aidera un peu en tendant le bassin.

La suite sera plus délicate encore, Mademoiselle caressera le sexe de Monsieur du bout de son petit pied, elle lui caressera les testicules, se glissera jusqu’à l’intérieur de ses cuisses, tandis que de l’autre pied elle frôlera sa poitrine…

Monsieur aura une tâche plus délicate, il devra d’abord écarter doucement les cuisses de Mademoiselle du bout du pied, lui caresser le clitoris avec le gros orteil de son pied droit, tandis que son pied gauche se glisse dans son décolleté et frôle ses tétons érigés. Puis il approche son pied de la bouche de sa compagne qui en suce le gros orteil avec une concupiscence pleine de promesses.

Branlé par de belles plantes

Mademoiselle va devoir jouer le grand jeu. Elle a vu faire la chose des dizaines de fois dans des vidéos spécialisées. Elle s’empare du sexe de Monsieur, le coince entre la plante de ses deux pieds et le masturbe doucement… Elle alterne les caresses de la plante des pieds sur le gland et des orteils sur les testicules, avant de reprendre son va-et-vient. Monsieur jouira bientôt, son sperme jaillissant sur les deux petits petons agiles.

Monsieur glisse à son tour son gros orteil entre les cuisses de Mademoiselle, découvre son clitoris qu’il caresse avec autant de dextérité qu’il le ferait du bout des doigts, puis il se glisse entre les grandes lèvres et la pénètre doucement.

Pour jouer il vous faudra…

Vos pieds, manucurés, évidemment propres, les ongles faits… Un grand lit, de la place et du temps.

Variations sur le même thème

Monsieur pourra également se contenter d’adorer les pieds de Mademoiselle dans un magnifique numéro de fétichisme. Les petits petons, nus dans notre exemple de scénario, pourraient aussi se retrouver bottés, ou avec des escarpins, des pantoufles… Peu importe, du moment que seuls les pieds sont mis à contribution.

11 • La liste des fantasmes

Les personnages : l’homme et la femme

« On dirait qu’on va s’avouer, puis réaliser tous nos fantasmes. »

1er épisode

Monsieur s’enferme dans une pièce de l’appartement et rédige, avec la plus grande précision, les détails d’une mise en scène, la liste des fantasmes qu’il aimerait mettre en œuvre avec Mademoiselle. Celle-ci, enfermée dans la pièce voisine, fait de même.

Ils se lâchent. Monsieur imagine toutes sortes de perversions, se voit faire l’amour bestialement avec Mademoiselle ficelée à l’arrière d’un tracteur au milieu d’une cour de ferme, il rêve de coucher dans un grand lit avec Mademoiselle et ses deux jeunes sœurs vêtues en prostituées russes, de se faire sucer dans l’eau sur une plage fréquentée par des bombasses blondes siliconées, etc. Mademoiselle souhaiterait sodomiser Monsieur vêtu pour l’occasion d’une robe d’organdi, elle voudrait aussi faire l’amour avec une demi-douzaine de pompiers de la caserne voisine en présence de Monsieur jouant le rôle d’un grand blessé immobilisé sur un brancard…

2e épisode

Après avoir fait passer chacun leur liste sous la porte, Monsieur et Mademoiselle découvrent avec effarement les fantasmes de leur amoureux et commencent à rayer, noter, commenter la liste, puis à négocier, à haute voix à travers la porte, ou par téléphone et texto, pour trouver ce qui dans ce fatras de cochonneries extravagantes pourrait bien être mis en œuvre rapidement… Monsieur et Mademoiselle en profitent pour se dire tout ce dont ils ont envie, et pour s’exciter de la voix et du geste en racontant – Mademoiselle est incorrigible – à quel point se faire sauter par six pompiers baraqués ça doit être sympa ou – Monsieur a de la suite dans les idées – pourquoi ça serait si bien de se faire sucer par les trois frangines déguisées en putes.

3e épisode

Exécution ! Après négociation, vous avez choisi dans vos listes respectives un fantasme qui vous excite tous les deux, qui semble immédiatement réalisable et qui ne vous fâchera pas définitivement avec votre famille sans attirer chez vous deux ou trois camions de pompiers. Monsieur a découvert à l’occasion que Mademoiselle aussi rêvait de faire l’amour attachée nue à l’arrière d’un tracteur au milieu d’une cour de ferme…

Pour jouer il vous faudra…

Ne pas avoir peur de choquer son partenaire de lit en évoquant des cochonneries parfois inavouables en sa présence.

Variations sur le même thème

Se raconter ses fantasmes, pour dresser la liste de ceux que vous avez en commun, est toujours une bonne idée, vous pouvez les noter, les garder pour plus tard, vous les envoyer par texto quelques minutes avant de vous retrouver, les jouer aux dés, tout est possible.

12 • Regarde-moi me branler

Les personnages : le branleur et la voyeuse, la branleuse et le voyeur

« On dirait qu’on va se masturber l’un devant l’autre puis se raconter pourquoi c’était bon. »

Il n’est jamais trop tard pour s’instruire. Mademoiselle et Monsieur se retrouvent dans un grand lit, encombré pour l’occasion de nombreux oreillers et coussins. Ils sont chacun à une extrémité, adossés confortablement.

Après tirage au sort l’un des deux commence.

1er épisode

Mademoiselle se masturbe. Calée dans la masse moelleuse des oreillers, les jambes bien écartées face à Monsieur qui n’en perd pas une miette, elle commence à se caresser selon sa méthode préférée. Elle explique, d’un ton très professoral et un peu condescendant, ce qu’elle est en train de faire.

« Là tu vois, je me suis caressée du plat des trois doigts sans trop appuyer tout de suite sur mon clito, qui est déjà super sensible, mais là, regarde bien, je le décapuchonne et je vais le masser doucement juste avec la pulpe de l’index… Humm… »

Monsieur se rapproche, fasciné.

« Je continue à le caresser en appuyant de plus en plus fort sur mon bouton. Et regarde bien, en même temps je glisse trois doigts dans ma chatte… haah, attention, ça risque de gicler… »

2e épisode

Mademoiselle, assouvie et encore légèrement brumeuse, joue à son tour le rôle de la spectatrice attentive. Monsieur a pris son sexe en main et commence à en caresser la hampe… « Tu vois c’est nul d’aller et venir comme une malade, il vaut mieux tirer doucement la peau vers le bas, au niveau du frein, ça tire et c’est ça qui est bon, regarde mon gland comme il gonfle bien. » Mademoiselle s’approche. Monsieur, plus fébrile, recouvre son gland tout en le serrant à la base à chaque mouvement. « Tu vas voir quand ça va venir, regarde bien la base de mon sexe au niveau des couilles, tu vas voir comme ça palpite, alors là recule-toi parce que… »

Trop tard, le sperme de Monsieur a jailli et Mademoiselle est toute tachée, mais elle a bien aimé s’instruire…

3e épisode

Débriefing ! Monsieur et Mademoiselle commentent ce qui vient de se passer, chacun farfouillant dans l’entrejambe de l’autre. « Alors comme ça tu dis que c’est préférable si je fais ça comme ça ? »

Pour jouer il vous faudra…

Rien.

Variations sur le même thème

La masturbation face à face est toujours un spectacle qui demande à être un peu mis en scène. Ce sera le point de départ à de nombreux préliminaires réussis. La masturbation réciproque, puis un petit 69, viendront poursuivre cet exercice aussi pédagogique qu’excitant.

13 • L’amie de ma femme

Les personnages : le mari, la femme et l’amie de sa femme

« On dirait qu’on va jouer à faire l’amour à trois, deux femmes et un homme… »

Mademoiselle a réservé une petite surprise à Monsieur…

La pièce est sombre, voire totalement obscure.

Mademoiselle et Monsieur font l’amour. Mademoiselle, alors que Monsieur semble bien prêt de jouir, se retire, immobilise Monsieur et vient lui plaquer son sexe détrempé contre la bouche. Monsieur, la lèche, glisse sa langue entre les replis de l’intimité offerte, et s’attend un peu à ce qu’on le gâte de la même manière… Mais, surprise, ce n’est pas la bouche de Mademoiselle qui vient s’emparer de son phallus au bord de l’explosion, mais un sexe féminin, doux, humide, qui se met à aller et venir sur lui, jouant avec son gland ou s’empalant complètement sur lui… Monsieur en est effaré, il aimerait bien demander qui est cette seconde femme dans son lit, mais Mademoiselle est toujours sur lui et, bien élevé, Monsieur préfère continuer à lui brouter le bouton d’or…

Un sexe humide et chaud

Quelques minutes plus tard, il jouit en apothéose dans la petite chatte mystérieuse, tandis que Mademoiselle en fait autant, lui inondant le visage d’un liquide délicieusement odorant…

« C’est inouï, dit-il, c’était chaud, ferme et doux à la fois, qui est-ce ? C’est toi Josyane, j’ai cru te reconnaître… »

« Oups ! »

La lumière est rallumée, et Monsieur découvre le fin mot de l’histoire. Mademoiselle lui a offert un petit sexe de femme en kit, une de ces petites machines à branler les garçons dont l’intérieur doux et humide a été conçu par des designers imaginatifs – et Japonais. Mademoiselle montre l’objet qu’elle a tenu en main et dont elle a choisi les mouvements, cela s’apparente à un cylindre de chair, percé d’un trou dont l’orifice reproduit les plis et replis d’un sexe féminin.

Démêler le vrai du faux

Aussitôt Monsieur veut rejouer, Mademoiselle y met une condition, il n’en aura le droit que si elle en tire elle aussi un profit immédiat. Monsieur sort alors d’un petit tiroir secret quelques sextoys phalliques…

Mademoiselle et Monsieur jouent alors au jeu de « qu’est-ce qui est le meilleur, le plus doux, le plus dur… ». Monsieur pénètre alternativement le sexe humain et le sexe factice, Mademoiselle va de la bite de Monsieur au phallus en silicone… Et parfois, pour rire, on fait pénétrer le jouet fille par le jouet garçon…

Pour jouer il vous faudra…

Des sextoys pour garçon. Il faudra de préférence en choisir des « lavables », pardon pour cette précision, ou des jetables peu onéreux, comme les désormais célèbres œufs qui reproduisent toutes sortes d’intérieurs d’orifices, bouche, sexe ou anus.

Variations sur le même thème

Les sextoys masculins et féminins peuvent également servir dans des scénarios de concours de masturbation mutuelle, comme dans le scénario précédent. Ce sera amusant et spectaculaire. Et puis vous pourriez réellement être trois…

14 • La pompeuse

Les personnages : le sucé et la fellatrice

« On dirait que je suis employée dans un service de fellations à domicile dont tu es un bon client. »

Monsieur a téléphoné à un nouveau service découvert sur le net.

L’annonce est assez engageante : « Le FFI, forfait fellation illimité, vous permet de goûter pour 50 € par jour aux joies permanentes de la fellation. Notre service vous garantit un accès permanent à la bouche d’une fellatrice experte. »

À l’heure dite on sonne à la porte. Monsieur ouvre à une ravissante jeune fille vêtue d’une sorte de combinaison très près du corps – dans le style de ces costumes qu’arborait naguère Madame Peel dans Chapeau melon et bottes de cuir.

Fellation à la demande

« À votre service Monsieur ! Je vais m’installer à vos côts vous n’aurez qu’à m’appeler lorsque vous désirerez que je procède à l’exécution de mon travail… »

Monsieur fait durer, il aimerait bien goûter tout de suite à la haute technologie du FFI, d’autant que l’agent de la société semble efficace. Il n’y tient plus. « S’il vous plaît Mademoiselle, maintenant. » La jeune femme s’approche, s’agenouille devant lui, elle laisse Monsieur dégrafer lui-même sa braguette. « Nous pouvons vous montrer nos seins, c’est compris dans le service. » Monsieur balbutie un « oui » tandis que la jeune femme défait sa fermeture Éclair jusqu’au nombril, dévoilant une poitrine ferme à la peau claire. Mais il n’a guère le temps de l’admirer, car déjà la jeune femme l’a pris en main et lui prodigue la plus faramineuse fellation de sa vie, d’une bouche douce et enveloppante. Elle s’active de ses lèvres fermes, puis des dents qui viennent au bon moment donner un peu de piment à la chose. Il jouit en quelques minutes. La spécialiste du FFI avale son sperme jusqu’à la dernière goutte, se rajuste et retourne s’asseoir dans un coin de la pièce.

Jusqu’à la dernière goutte de sperme

Monsieur n’a qu’une idée : recommencer le plus vite possible. Il attend pourtant pour être certain de bander, mais il ne se fait pas de souci pour ça, la seule idée de sentir à nouveau ces lèvres sur son gland lui donne des ailes.

« Mademoiselle s’il vous plaît ». La spécialiste du FFI s’agenouille à nouveau devant lui après avoir exhibé sa poitrine. La seconde fellation est plus longue et langoureuse que la première, la troisième plus laborieuse, mais Monsieur jouit encore, et encore une quatrième fois en début de soirée…

« Voila, dit alors la spécialiste, mon service s’achève à 20 heures, si vous voulez que je revienne il faut créditer à nouveau votre compte, bonsoir ! »

En sortant Mademoiselle songe qu’elle va souscrire demain un forfait FCI, forfait cunnilingus illimité.

Pour jouer il vous faudra…

Éventuellement un costume de « spécialiste ». La professionnelle dispensatrice du FFI doit avoir ce look particulier, propre aux employés des services du type SOS, une combinaison colorée, avec éventuellement le logo de l’entreprise.

Variations sur le même thème

Effectivement, le lendemain Mademoiselle peut souscrire à un forfait identique pour des cunnilingus à volonté, voire – ce sera plus difficile – pour des coïts à la demande.

15 • Le sodomite

Les personnages : le passif et l’active

« On dirait que tu serais mon soumis et que ce serait à ton tour de te faire enculer. »

Monsieur est puni…

Pendant le temps que Mademoiselle voudra, il doit lui être intégralement soumis, mais d’une seule manière : il lui offre ses fesses, elle pourra en faire ce qu’elle voudra.

Ils ont d’abord passé un long moment ensemble à se bichonner dans un bon bain chaud, Monsieur est détendu et Mademoiselle d’humeur coquine, mais maintenant fini de rire. Monsieur est emmené vers le lit, sur lequel il doit rester à quatre pattes, le cul tendu vers le ciel. Mademoiselle commence à le caresser, à l’embrasser, à lui mordiller les fesses, à lui flatter les testicules du plat de la main, à frôler les fesses offertes avec ses seins, puis à se faire plus précise en caressant son anus, en l’embrassant, en y glissant un petit doigt mouillé de salive.

Le cul bien tendu

Monsieur serait déjà bien prêt à s’ouvrir aux caresses, il se tend davantage et Mademoiselle en profite pour sortir de sa besace un petit flacon de lubrifiant dont elle tartine le petit trou de son amant. Cette cérémonie est déjà une promesse de plaisir, elle en profite pour glisser à nouveau un petit doigt, puis un deuxième, Monsieur se tend… et crac !

Sans pitié Mademoiselle embroche son amant en le sodomisant sans ménagement avec un petit gode ! Monsieur devait y être préparé mentalement car il accepte stoïquement la situation.

Mademoiselle peut alors sortir tous ses jouets et faire la fête à Monsieur qui n’a toujours pas le droit de bouger et accepte sans se plaindre toutes les initiatives : Mademoiselle s’amuse d’abord avec un très étonnant sextoy spécial prostate qui procure à Monsieur un plaisir particulier lorsque son embout vient appuyer sur cette partie de son anatomie dont il ne connaissait pas encore la sensibilité…

Pris en levrette

Puis elle se harnache d’un petit gode-ceinture et agrippe Monsieur par les hanches pour le prendre en levrette. Monsieur bande, Mademoiselle qui est souple le branle tandis qu’elle le pénètre avec son petit sexe en plastique, Monsieur jouit lorsqu’elle lui donne un dernier coup de rein.

Il n’en peut plus, c’était bon mais un peu douloureux et surtout « trop bizarre ».

Mais l’aventure lui a donné des idées, dès qu’il s’est remis un peu de ses émotions il s’empare des fesses de Mademoiselle, et sans le moindre scrupule désormais leur fait subir la même chose qu’aux siennes.

Pour jouer il vous faudra…

Du lubrifiant de bonne qualité, des sextoys, dont un « spécial prostate » en vente sur tous les sites Internet de vente par correspondance.

Variations sur le même thème

La sodomie passive de Monsieur peut être un épisode parmi d’autres de n’importe quel scénario érotique impliquant soit sa féminisation, soit sa soumission, soit simplement la diversification de vos jeux érotiques. Il y prendra rapidement goût.

16 • Ballet rose

Les personnages : le maître de ballet et la danseuse

« On dirait que tu es professeur de danse et moi une danseuse classique et qu’on va faire un ballet porno. »

Monsieur est professeur de danse et musicien. Il va monter un ballet adapté de l’une de ses œuvres et cherche à recruter une danseuse ayant certaines caractéristiques et certains talents qui ne se trouvent pas forcément chez les petits rats de l’Opéra.

Il s’agit d’une sorte de ballet grivois, voire pornographique. Les danseuses seront nues – ce qui est de plus en plus fréquent sur les scènes parisiennes – mais devront de surcroît se livrer à quelques acrobaties…

Monsieur reçoit donc dans son studio de danse. Au mur un grand miroir permet de suivre l’évolution des danseurs, tandis qu’une sono diffuse la musique du ballet.

Toute nue sous son tutu

Mademoiselle doit d’abord passer une audition en tutu et justaucorps, puis danser les seins nus. Monsieur lui montre quelques pas, improvise avec elle un petit pas de deux, il en profite pour la prendre par la taille, lui frôler les seins.

Vient alors la répétition du ballet lui-même. Monsieur a imaginé une chorégraphie sur une musique de son choix.

Les deux partenaires sont nus, l’intrigue du ballet est la suivante : un Satyre, animal mythologique libidineux, perpétuellement en érection, découvre une naïade, nue au bord d’une source et va la séduire, puis se livrer avec elle à de spectaculaires ébats amoureux…

Mademoiselle interprète la naïade, effarouchée d’abord à la vue du sexe monstrueux de Monsieur, très impliqué dans son rôle. Elle essaie d’échapper à ses étreintes, puis cède à ses caprices. Vient alors le clou du ballet.

Monsieur a choisi une musique endiablée qui va rythmer les ébats amoureux du satyre et de la naïade. Monsieur prenant la naïade en levrette devra lui donner des coups de reins en rythme, et la naïade chevauchant le satyre devra en faire de même…

Le ballet des branlés

Le ballet s’achèvera lorsque les deux danseurs seront au paroxysme de l’excitation.

Mademoiselle branlera frénétiquement Monsieur tandis que se déchaîneront les cuivres et les percussions, et Monsieur éjaculera contre le grand miroir aux derniers accents d’un final wagnérien.

Les deux danseurs saluent face au miroir…

C’est alors que Monsieur avoue à Mademoiselle que leur prestation a été filmée par une petite caméra indiscrète. Elle s’en offusque d’abord avant d’exiger de voir le film, ce qui l’amuse, puis l’excite, et finit par la décider à faire un bis, toujours face au grand miroir qui n’en avait jamais tant vu.

Pour jouer il vous faudra…

Des costumes de danse, un grand miroir et de l’espace.

Variations sur le même thème

Transformer un acte sexuel en chorégraphie, avec ses figures imposées peut devenir en soi le point de départ d’une série de scénarios érotiques se déroulant dans l’univers de la danse classique, de la danse de salon – le tango nu –, de la téléréalité – montrer votre « incroyable talent » –, du cabaret érotique, etc.

17 • Jeux de hasard

Les personnages : le croupier et la joueuse

« On dirait qu’on est des joueurs, mais qu’on joue uniquement pour gagner des cadeaux sexuels. »

Un jeu de cartes, des dominos, un jeu de dames, des dés…

Monsieur et Madame jouent à des jeux de société, des jeux de cartes plus ou moins sophistiqués, des jeux enfantins pour certains, plus complexes pour d’autres… Ils jouent sans changer les règles, mais en fixant à chaque début de partie des enjeux particuliers.

Madame et Monsieur jouent à la bataille, le jeu de cartes le plus facile à comprendre, mais pas le plus passionnant, pourtant il suffirait d’un rien pour que cela le devienne. À chaque « bataille », le perdant doit ôter une pièce de vêtement, transformant ce jeu innocent en équivalent érotique du strip-poker.

Le perdant d’un jeu doit évidemment subir un gage érotique déterminé avant son commencement.

Le perdant d’une partie de dames doit par exemple recevoir autant de coups sur les fesses qu’il reste de pions à son vainqueur. La fessée se déroule évidemment à cul nu.

Une fellation pour quinze jetons

Les mises et les gains d’une partie de poker peuvent devenir une monnaie d’échange pour l’obtention de services érotiques. On en aura fixé le tarif avant la partie. Pour quinze jetons, une fellation ou un cunnilingus, quarante jetons la sodomie, cent jetons une journée de soumission sexuelle, etc.

La mise peut être directement un service sexuel. Les deux joueurs misent avant de jouer ce qu’ils offriront s’ils perdent : une fellation au champagne, un strip-tease, une journée de sexe en plein air. Les points obtenus dans un jeu peuvent aussi être traduits en « unités sexuelles », un point = un va-et-vient de la bouche au cours d’une fellation, ou dix secondes de masturbation, etc.

Une paire et passe

Le jeu de roulette peut également être utilisé pour gagner les mises de l’adversaire, mises qui peuvent être des services sexuels ou de l’argent pour en acheter.

Les jeux se déroulent sur une table décorée d’un tapis vert. Les deux joueurs seront élégants, veston et nœud papillon pour Monsieur, robe du soir pour Mademoiselle. L’exécution des gages ou le paiement des services érotiques se feront dans cette tenue et sur les lieux mêmes.

Pour jouer il vous faudra…

Des cartes, des jeux divers, une table recouverte de son tapis vert.

Variations sur le même thème

Tous les jeux, comme l’affirme Dominique de Saint-Lambert dans son ouvrage Osez… les jeux érotiques peuvent devenir l’occasion de se livrer à des rituels de soumission et de domination. Le nombre de participants augmente le caractère érotique d’une soirée consacrée aux jeux de sociétés. Les jeux peuvent devenir un prétexte pour faire « commencer les choses sérieuses » au cours d’une soirée libertine.

18 • Téléphone rose

Les personnages : la dame du téléphone et son client

« On dirait que tu appelles un service de téléphone rose, que c’est moi l’opératrice et qu’on va se chauffer… »

Monsieur et Mademoiselle sont au téléphone.

Monsieur a composé un numéro honteusement surtaxé pour converser avec une demoiselle proposant dans ses annonces de lui faire « l’amour au téléphone ».

Elle a une belle voix. Les premiers mots qu’elle lui dit manquent un peu de romantisme, elle lui parle de mode de paiement, Paypal, carte Bleue, Mastercard…

Elle se déshabille au téléphone

Puis elle engage la conversation.

« Salut beau brun, tu es chez toi, tu veux que je me déshabille pour toi ? »

« Heu oui, tu es habillée comment ? »

« Un chemisier blanc, mais je peux l’enlever si tu veux… »

Monsieur pourrait lui répondre qu’il s’en fiche puisqu’il ne la voit pas, mais il répond.

« Oui, oui, mets-toi seins nus. »

Mademoiselle frotte du tissu contre le combiné pour donner l’impression qu’elle se déshabille.

Elle enchaîne ! « Je me caresse les seins, hou oui, je vais mettre ma main dans la culotte, et toi tu te branles en m’écoutant ? »

Il n’y avait pas songé mais répond : « Oui oui, elle est déjà bien dure, rien qu’en t’écoutant… »

« Je me caresse ha oui c’est bon ! Vas-y, tu vas me prendre… »

« Je te sens bien, tu vas voir, elle est énorme… »

« Hum, j’aimerais te la prendre dans la bouche, te la sucer, te la… zut ! plus de batterie. »

La conversation est interrompue.

C’est bête. Monsieur qui avait payé d’avance est tout perturbé.

Ne coupez pas, jouissez !

Mais miracle, les distances sont abolies, car ils étaient dans la même pièce ou simplement à deux pas. Il suffit de s’approcher un peu pour que les fantasmes deviennent réalité. Monsieur n’est pas trop déçu, la femme du téléphone est quasiment aussi belle et sexy qu’il l’espérait, mais elle ne porte aucun des vêtements qu’elle a décrit et elle est encore tout habillée. Mademoiselle est plus dubitative, elle attend de vérifier si Monsieur est aussi bien membré et doué qu’il l’affirmait tout à l’heure.

Il faut tout reprendre à zéro.

« Allô ! »

Pour jouer il vous faudra…

Deux téléphones.

Variations sur le même thème

Pourquoi payer très cher ce qu’on peut s’offrir gratuitement à la maison ? L’amour au téléphone est l’une des plus grosses arnaques en matière de sexualité. Pourtant cette pratique a des adeptes. Vous pouvez y jouer à deux, lorsque vous êtes réellement éloignés l’un de l’autre mais aussi comme là, dans deux pièces voisines, rigolade garantie, en attendant mieux.

19 • Les liens

Les personnages : la femme ligotée et le lécheur

« On dirait que je suis un sadique qui enlève les filles et les ficelle pour pouvoir les embrasser partout. »

Mademoiselle est ligotée.

Monsieur, s’inspirant des techniques du bondage va choisir la position dans laquelle Mademoiselle sera immobilisée. Peu importe d’ailleurs, les deux seules choses qui comptent seront qu’elle soit totalement immobile et dans l’incapacité de faire le moindre mouvement, et – surtout – que sa bouche, son sexe et son anus soient accessibles.

Monsieur, qui débute, se contentera de lier Mademoiselle sur un grand lit, soit allongée sur le dos, soit dans une position en cuillère, permettant de se glisser derrière elle. Toujours selon les technique du bondage, il faudra absolument veiller à ce que sa circulation ne soit pas coupée, à ce que les liens puissent à chaque instant être défaits en un clin d’œil et que les cordes et les nœuds n’altèrent pas la douceur de sa peau.

Livrée aux caprices de son maître

Mademoiselle est donc totalement immobile et livrée aux caprices de son maître.

Il tourne autour d’elle, la caresse, il a pris bien soin de laisser ses tétons apparents, les liens qui enserrent les seins les font même saillir davantage. Monsieur les pince, les mordille… Il parcourt tout le corps de Mademoiselle avec la bouche, les lèvres, le bout des doigts. Puis il commence à se frotter à elle, le contact avec les cordelettes est aussi excitant que la douceur de la peau nue.

Mademoiselle ne peut pas bouger, elle ne peut pas refuser non plus qu’on se glisse en elle, et Monsieur ne s’en prive pas. Il caresse le sexe offert, y glisse un doigt ou deux, promène son sexe le long de la fente humide.

Immobile, elle subit ses caresses

Il se place devant sa bouche, en force un peu l’entrée, se glisse en elle…

Puis il se couche contre Mademoiselle et lui fait l’amour, l’empoignant par les cordelettes qui l’immobilisent.

Il jouira comme il voudra et où il voudra, peut-être sur son visage ou dans un fouillis de cordes.

Puis il abandonnera Mademoiselle, toujours ligotée sur son lit, avant de revenir lorsque l’envie lui prendra à nouveau de se servir d’elle.

Quand il défera les liens, il l’embrassera tendrement, massera chaque partie du corps endolorie, passera une crème apaisante sur les rougeurs, se fera pardonner de toutes ses vilaines actions. Mais c’était si tentant.

Pour jouer il vous faudra…

Une cordelette de bondage et un manuel d’initiation comme Osez… le bondage.

Variations sur le même thème

L’immobilisation de l’un des partenaires est la base de toutes sortes de jeux érotiques qui reviennent à ramener le ligoté au rang de sextoy disponible en permanence. Les pratiques érotiques liées au bondage dépassent le simple cadre de notre petit livre d’histoires, nous vous conseillons donc de vous contenter de leurs versions soft tant que vous n’y serez pas initiés par de véritables maîtres.

20 • L’anniversaire

Les personnages : le cadeau et son destinataire

« On dirait qu’on transforme ton anniversaire en grand jeu de piste érotique et en grande fête coquine. »

C’est l’anniversaire de Mademoiselle…

Monsieur vient la chercher.

Elle porte l’une de ses plus belles robes.

Monsieur l’entraîne d’abord dans un restaurant élégant où elle pourra déguster sans compter les mets les plus fins. Monsieur, pendant toute la durée du repas lui prodigue ses bontés, se substituant parfois au maître d’hôtel pour lui verser du vin, ou s’enquérir du moindre de ses désirs.

La plus belle chambre du Grand Hôtel

Au dessert, Monsieur lui demande de le suivre… Mademoiselle obéit quand il l’entraîne à nouveau vers sa voiture. Il la dépose devant un grand hôtel de la région, connu pour le luxe un peu rétro et canaille de la décoration de ses chambres. Mademoiselle découvre que celle où Monsieur l’entraîne est équipée d’un jacuzzi, et que Monsieur lui a préparé une petite valise dans laquelle elle découvre des vêtements de rechange, mais aussi sa nuisette la plus coquine et décolletée.

Monsieur disparaîtra…

La lumière est tamisée, la musique est douce, la tension est à son comble…

Monsieur réapparaît, nu et enrubanné comme un gros jouet au pied du sapin de Noël. Il porte un plateau recouvert de petits paquets, mais Mademoiselle, fine mouche, a bien compris que le gros cadeau c’est lui.

Mademoiselle qui s’était mise au lit en petite tenue, convie l’homme-cadeau à la rejoindre et à déverser sur elle tous ces petits paquets, qu’elle ouvre un à un en gloussant…

Un jouet sexuel en cadeau

Car ce ne sont que des petites bêtises érotiques, des boîtes de bonbons décorées de saynètes pornographiques, des DVD de starlettes du X qu’elle brûle de visionner dans les plus brefs délais, des petits canards vibrants manquant encore à sa collection, de belles images coquines et surtout des jouets étonnants, qui ne peuvent être utilisés qu’à deux, des anneaux vibrants à glisser à la base d’un phallus en érection, des préservatifs équipés de protubérances prometteuses, des huiles de massage comestibles et quelques objets plus mystérieux encore qui nécessitent pour jouer avec d’avoir un partenaire imaginatif et bien membré.

Et heureusement pour cela, il y a le garçon-cadeau et son sexe jouet dont Monsieur a enrubanné les testicules, pour que Mademoiselle ait le plaisir de le découvrir.

Il est tout à son service.

La nuit sera l’occasion pour Mademoiselle de jouer avec tous ses cadeaux.

Pour jouer il vous faudra…

L’occasion, un anniversaire, des idées de cadeaux puisées dans l’ouvrage Osez… 222 cadeaux érotiques aux éditions La Musardine, une belle chambre pour s’amuser avec tout cela.

Variations sur le même thème

S’offrir en cadeau ne suffit pas, ce n’est que la base d’un cadeau érotique, il faut savoir s’entourer d’objets et de situations adéquates. Vous pouvez aussi mettre en scène votre offrande en recourant à une arrivée à la mode : « fille qui sort du gâteau ». Seuls les plus coquins feront livrer un escort-boy ou une escort-girl à leur partenaire.

21 • Colin-maillard

Les personnages : les deux joueurs

« On aurait dit qu’on jouerait chacun son tour à colin-maillard mais tout nu et qu’on aurait le droit de tricher. »

Monsieur a les yeux bandés. Mademoiselle le fait tourner sur lui-même pour le désorienter un peu et puis elle va se cacher.

Monsieur n’a pas le droit d’enlever son bandeau et ne sait pas ce qui l’attend. Mademoiselle a piégé l’appartement, réservant à son amant de nombreuses surprises tactiles et intrigantes. Elle a posé des godemichés-ventouses sur une table, Monsieur se demandera un instant à qui appartiennent ces sexes masculins, elle a tendu des voilages qui viendront frôler le visage de l’homme aveuglé, déplacé le lit, vaporisé son parfum dans les pièces où elle ne se trouve pas pour l’entraîner vers de fausses pistes…

Enlève ton pantalon !

Elle lui parle de loin, lui donne des ordres ou des indications.

« Enlève ton pantalon, ton slip aussi, je me chargerai du reste… »

Il s’exécute, vous cherche en essayant de deviner d’où vient votre voix, se prend les pieds dans un autre de vos pièges.

Mademoiselle vous êtes nue, ou presque, dissimulée dans un coin de l’appartement, vous vous déplacez silencieusement, échappant à l’homme qui s’approche. Vous seule déciderez quand il aura l’honneur de vous découvrir enfin. Vous choisirez aussi la partie de votre corps qu’il découvrira en premier : il s’attend à vous saisir par la taille et c’est votre bouche s’emparant de son sexe qu’il découvrira en premier. Mais elle s’échappera aussitôt après que Monsieur sera en érection. C’est maintenant avec son sexe dressé et seulement avec lui qu’il devra chercher à vous trouver Mademoiselle.

Le jeu devient plus compliqué et plus excitant. Mademoiselle n’aurait qu’un geste à faire, Monsieur souhaiterait que le jeu s’achève au plus vite, car il sait maintenant comment tout cela se finira.

L’amour à l’aveuglette

Mademoiselle va choisir un lieu confortable où se déroulera la fin du jeu.

Elle attend maintenant patiemment, sans plus essayer de s’échapper ou de jouer avec les nerfs de Monsieur. Elle ferme les yeux, les voici maintenant à égalité. Elle le sent qui s’approche, elle frémit quand l’une de ses mains frôle sa cuisse, elle attend le contact avec le sexe dressé, elle sait de quoi Monsieur est capable, il va chercher ses seins, sa bouche, qu’elle ouvre à demi pour en faciliter la découverte…

La suite s’achève comme vous l’aviez prévu. Le joueur aux yeux bandés aura encore quelques surprises, vous lui ferez l’amour comme bon vous semblera Mademoiselle, jouant avec lui et son sexe jusqu’à ce que vous en ayez assez de cette partie de colin-maillard

Pour jouer il vous faudra…

Un bandeau.

Variations sur le même thème

Si des ami(e)s se cachent dans l’appartement, le jeu changera évidemment de nature pour devenir bien plus coquin ! De plus la multiplication des partenaires permettra la multiplication des situations et des couples qui se frôlent.

Il va sans dire que Madame sera la prochaine à porter un bandeau.

Ce scénario se distingue de « blind date » par un élément essentiel, seul le joueur est aveugle, tandis que la personne qui lui échappe profite de la pleine lumière.

22 • Les cadeaux sexy

Les personnages : la vendeuse du love-store et son client

« On dirait que c’est bientôt Noël, et que tu irais dans une boutique sexy mais que ce serait moi la vendeuse. »

Monsieur se rend à la vente privée du plus branché des « love-stores » de sa ville. Ce n’est pas un quelconque sex-shop miteux, mais une belle boutique, luxueuse, décorée avec goût par un grand designer, tout y respire la modernité et l’élégance. Pourtant il s’agit bel et bien d’un commerce spécialisé dans l’univers du sexe…

Monsieur est accueilli par une belle vendeuse, vêtue d’une minijupe et d’un petit haut moulant et transparent.

La vendeuse est une coquine

Elle l’entraîne vers une pièce meublée de tables de verre et de métal, sur lesquelles s’alignent des objets étranges et colorés.

« Par quoi Monsieur veut-il commencer ? »

Il bredouille, confus.

« Nous nous proposons en effet d’essayer tous les objets que vous souhaitez vous offrir ou offrir à votre amie. Alors par quoi voulez-vous commencer, les objets pour homme ou les objets pour femme… »

Pensant que c’est moins compromettant il répond : « Pour homme. »

Mademoiselle exhibe aussitôt une sorte de canette de soda colorée.

« Voici notre tout nouveau modèle de masturbateur spécial pénétration douce et profonde… Si Monsieur veut bien se rendre compte. »

Il tend la main.

« Ah mais non Monsieur, vous ne sentiriez rien comme ça. »

Elle se lance alors à l’assaut de la braguette de Monsieur, lui dégage le sexe, le manipule quelques instant en faisant des commentaires professionnels. « Voilà, comme ça, ça sera parfait, il faut au moins être en début d’érection pour pouvoir se glisser dans ce modèle… » Et elle lui recouvre le sexe de sa machine à branler qu’elle manie avec une grande dextérité…

Les machines à branler

« Je suggère à Monsieur de ne pas éjaculer immédiatement pour pouvoir tester cet autre modèle. » Et dans un ample mouvement elle ôte le premier objet pour recouvrir immédiatement le sexe de Monsieur d’une autre machine, vibrante et aspirante celle-ci, dont la forme reproduit paraît-il l’intérieur du vagin d’une star japonaise du porno. Monsieur suffoque…

« Retenez-vous encore une minute, ce serait dommage que vous ne testiez pas encore celui-ci, spécial anal… »

Le sexe de Monsieur a doublé de volume, son gland palpite, ce que Mademoiselle fait mine de ne pas remarquer en le recouvrant d’une sorte de gaine en silicone souple. « Vous remarquerez qu’il s’agit d’un objet moins sophistiqué, c’est le geste de ma main qui va vous amener je l’espère à la satisfaction… D’ailleurs vous savez sans doute que la satisfaction de notre clientèle est notre seul souci… » Et ce disant elle enlève le dernier jouet branleur, et embouche le gland turgescent. Monsieur jouit enfin, dans une apothéose de sperme jaillissant entre les lèvres de la vendeuse consciencieuse.

Pour jouer il vous faudra…

Des sextoys, un décor plausible de boutique branchée.

Variations sur le même thème

Monsieur pourra également se transformer en démonstrateur de vibromasseurs et godemichés, Mademoiselle fera des commentaires sur leur fermeté et leur efficacité, Monsieur se substituera le moment venu à ces objets.

23 • 1 000 euros

Les personnages : la banquière et son débiteur

« On aurait dit que je serais une banquière perverse qui se fait rembourser ses prêts en nature. »

Monsieur a des problèmes de fin de mois.

Il va voir sa banquière à qui il essaie d’emprunter mille euros.

Elle voudrait bien, mais les caisses de sa banque sont quasiment vides, par ailleurs Monsieur lui a dit par avance qu’il aura du mal à rembourser.

Mademoiselle, vêtue en executive-woman, de la manière la plus stricte qu’elle puisse envisager, trône derrière un bureau quand Monsieur entre.

Elle lui a préparé un contrat.

Monsieur le lit avec intérêt d’abord, ébahissement ensuite, perplexité, une certaine nervosité enfin…

Un contrat très surprenant

« Vous voulez vraiment que je vous rembourse de cette façon ? » finit-il par lui demander.

« Mais oui, lui déclare la banquière avec le plus grand sérieux. Vous me rembourserez les 1 000 euros en douze mensualités et en nature. Le paiement aura lieu tous les 12 du mois. »

Et elle lui donne – réellement – mille euros.

« J’ajoute que si je n’ai pas été remboursée d’ici un an dans les conditions que j’ai fixées, vous devriez me rendre la somme de 1 000 euros augmentée de 25 % d’intérêts. »

Monsieur qui avait réellement besoin de la somme, s’exécutera donc chaque mois à date fixe, selon le calendrier de remboursement déterminé par Mademoiselle.

Le 1er mois il devra lui faire l’amour trois fois en moins d’une heure et en costume de marin ; le 2e mois il devra s’exhiber nu sous les fenêtres de Mademoiselle qui l’applaudira à tout rompre, le 3e mois il devra recevoir stoïquement une fessée à main nue à l’heure du déjeuner, le 4e mois, il sera sodomisé par un petit gode-ceinture, le 5e mois Monsieur devra procurer au moins trois orgasmes réels à Mademoiselle qui pourtant ne fera aucun effort pour l’aider…

Etc. Etc.

La banquière libertine

Le remboursement aura lieu dans les bureaux de la banque, Mademoiselle portera pour l’occasion son petit costume de vilaine banquière.

À la fin de la période de remboursement, Mademoiselle sortira le grand carnet où elle a noté toutes les performances de Monsieur en les comparant à la liste qu’elle avait établie lors de la signature du contrat.

Monsieur sera alors relevé de sa dette, ou pas.

Pour jouer il vous faudra…

1 000 euros. Le principe est utilisable à l’infini, chaque personne pourra choisir la liste des gages érotiques qui lui plaira. On pourra les puiser dans l’ouvrage 669 gages érotiques de votre serviteur Marc Dannam.

Variations sur le même thème

Vous pouvez évidemment changer le montant de la somme. Vous pouvez également changer la durée des remboursements, en les faisant s’effectuer par semaines. La somme en jeu peut être déjà due par ailleurs, ou une sorte de cadeau, à vous de gérer vos sous au sein du couple comme vous l’entendez. C’est aussi une manière détournée de donner de l’argent à un homme en se payant sa tête.

24 • Pyjama-party

Les personnages : les deux adolescents

« On dirait qu’on serait adolescents et qu’on passerait une nuit à dormir ensemble pour la première fois… »

Monsieur a treize ans, Mademoiselle pas davantage, ils sont dans la même classe depuis l’enfance. Un soir Mademoiselle obtient de ses parents – partis en province assister à un enterrement… – de pouvoir inviter quelques amis à une « pyjama-party ». Mademoiselle étant un ange de pureté et particulièrement douée pour ranger sa chambre, les parents acceptent, « à condition qu’il n’y ait pas de bazar ». Mademoiselle se met aussitôt à téléphoner à ses amis en poussant des petits cris aigus et en affirmant toutes les vingt secondes que ce sera trop cool…

Quatre filles et un garçon

Tous ses amis acceptent de venir, quatre filles et un garçon, Monsieur, son meilleur copain.

Et puis le samedi soir, alors que Mademoiselle attend patiemment que ses amis arrivent, elle commence à recevoir des appels de ses copines qui une à une doivent lui annoncer que « il y a un problème, au dernier moment mes parents… » Tant et si bien que seul Monsieur est encore disponible.

« Je ne vais pas passer la nuit seule avec un garçon, pense-t-elle, mes parents vont… Mes parents n’en sauront rien ! »

Monsieur arrive, avec son acné et son petit sac à dos, il a amené des jeux vidéo, du Coca light, des chamallows. Mademoiselle est trop excitée, mais elle préfère ne pas lui dire tout de suite qu’ils seront seuls toute la nuit… Et d’ailleurs quand elle le lui avoue, après deux parties sur la PS3, il n’a pas l’air de s’en offusquer… mais il devient rouge jusqu’à la racine des cheveux.

Le soir venu, Mademoiselle ne change pas ses plans, elle avait prévu que tout le monde dorme par terre sur des couettes et des futons. Dans la chambre, les deux ados s’amusent d’abord comme des idiots, se battent un peu au polochon, jacassent, rient fort. Mademoiselle se met la première en pyjama, disparaissant dans la salle de bain, Monsieur l’imite, mais semble ne pas oser rentrer à nouveau dans la chambre…

La première fois

Mademoiselle rouge de confusion découvre du coin de l’œil la raison de cette soudaine timidité : il bande. Elle avait entendu parler de ce phénomène, mais le voir pour la première fois la bouleverse.

Il se couche à ses côtés.

La suite est longue, douloureuse, frustrante, puis délicate, amusante, un peu décevante, charmante ou grossière… Les deux ados se découvrent, se hument, et puis sautent le pas. Mademoiselle n’aurait pas rêvé d’une aussi charmante « pyjama-party », Monsieur n’aurait jamais osé y penser…

Pour jouer il vous faudra…

Une chambre d’adolescent, des pyjamas, un peu d’innocence retrouvée.

Variations sur le même thème

Le jeu consiste à revivre des émotions d’adolescents. La « pyjama-party » est l’un des scénarios les plus rapides à mettre en œuvre pour arriver à conduire la fin de l’histoire vers un simulacre de défloraison, puisque c’est le but de l’aventure. Il faudra ensuite faire l’amour comme de jeunes adolescents inexpérimentés. Vous saurez.

25 • Champagne

Les personnages : les deux fêtards

« On dirait qu’on va faire toutes les coquineries possibles qu’on peut imaginer avec du champagne. »

Mademoiselle et Monsieur rentrent de soirée, déjà passablement émé-chés.

Avant de sortir, ils ont mis du champagne au frais, beaucoup de champagne, ce sera lui, ce vin qu’ils adorent entre tous, qui sera le roi de leur grande fête érotique. Car il y a des fantasmes qu’il faut réaliser.

Ils boivent une première coupe pour le plaisir.

Puis Mademoiselle se déshabille, elle garde ses bas, sa culotte de satin, ses chaussures à talons, mais dévoile ses seins et vient s’agenouiller devant Monsieur. Il lui humecte les tétons avec du champagne qu’il fait couler lentement sur elle. Il veut évidemment vite savoir si cela fait changer le goût de la peau de sa maîtresse et la dévore.

Prise en bouche

Mademoiselle n’est pas en reste. Elle dégrafe le pantalon de Monsieur et sans vergogne le déculotte. Monsieur bande. Mademoiselle l’encourage de sa main gantée de soie, elle prend une gorgée de champagne dans la bouche et pose les lèvres sur le gland rouge de Monsieur. Le champagne pétillant et très frais coule sur son sexe. Mademoiselle qui n’aime rien perdre, suce la bite humide pour récupérer chaque goutte de liquide.

Puis elle recommence l’opération en versant directement le vin depuis la flûte, suçant chaque goutte qui s’écoule le long de la hampe et jusqu’aux poils emmêlés du pubis de Monsieur.

Celui-ci n’en peut plus. Il se redresse et entraîne Mademoiselle vers une autre pièce, s’emparant d’une bouteille encore fermée.

« Déshabille-toi ! »

Nue, il l’asperge de champagne

Elle s’exécute, se débarrassant des quelques petits sous-vêtements qui lui restent encore avant d’entrer dans la baignoire. Monsieur l’asperge de champagne après avoir secoué la bouteille comme un vainqueur de grand prix. Mademoiselle est trempée, Monsieur la rejoint après s’être lui aussi déshabillé. Il lèche goulûment le vin pétillant qui a coulé jusqu’entre les cuisses de Mademoiselle, et l’arrose encore avec ce qui reste dans la bouteille.

Mademoiselle et Monsieur sont gluants, mais ils s’en fichent.

Mademoiselle se met à genoux dans la baignoire et tend les fesses à Monsieur qui les arrose de champagne, en laissant couler le liquide sur l’anus et le sexe dévoilés par cette position indiscrète.

Personne n’a jamais dit que le champagne était le lubrifiant idéal, mais qu’importe !

Pour jouer il vous faudra…

Du champagne, et pas question de tricher en achetant du vin mousseux. Vous devrez aussi trouver une pièce dont la moquette ne craint pas d’être arrosée.

Variations sur le même thème

Le champagne peut participer à absolument tous les jeux érotiques. Vous pouvez l’utiliser comme complément d’un massage, comme accessoire d’une fellation amusante, comme lot en récompense d’un jeu…

26 • La femme invisible

Les personnages : la femme invisible et l’homme hanté

« On dirait que je serais invisible, mais très coquine quand même. »

L’appartement est plongé dans le noir absolu. Monsieur dort. Il ne sait pas qu’une femme invisible a investi son appartement.

Elle s’y promène à pas de loup. Elle a abandonné ses vêtements un peu partout dans les pièces obscures, renonçant au plaisir enfantin de se voir nue dans les miroirs. Elle a également renoncé à se parfumer. Elle qui d’ordinaire évolue dans un nuage de senteurs exotiques se sent aujourd’hui encore plus nue que nue.

La visiteuse du soir

Elle entre dans la chambre où un homme repose. Elle le voit – car elle est nyctalope, ou pourquoi pas équipée de lunettes à vision nocturne, mais, quel dommage, cet objet est interdit en France car considéré comme d’usage militaire…

Et si elle ne le voit pas, elle le sent, s’en approche, tire un peu sur le drap qui le recouvre.

Monsieur ne voit rien ni personne, mais il sent une présence, la femme invisible le frôle, joue avec son sexe. Car elle ne se contente pas d’être invisible, elle est aussi coquine, libertine et obstinée. Elle a depuis l’enfance décidé qu’à son contact il faut que les hommes bandent.

Et voilà.

Mais loin d’en jouer davantage elle se retire sur la pointe des pieds abandonnant l’homme frustré qui la cherche dans le noir en brassant l’air de ses grands bras. Elle est déjà loin. Mais revient dès que ça lui chante. Invisible, mais aussi mutine et légèrement agaçante, elle suce le petit gland endormi des garçons, sans y mettre les mains, comme si sa bouche venait du néant pour se goinfrer de sexe masculin…

Monsieur la cherche, il voudrait en savoir plus, mais elle est déjà partie, se refondant dans le noir.

Invisible mais pas insensible

Et le jeu dure ainsi toute la nuit. La femme invisible joue avec les nerfs de l’homme aveugle. Elle pousse parfois le vice un peu loin, chevauchant l’homme allongé, commençant à se mouvoir sur son corps cabré, le laissant caresser ses seins tendus, puis disparaissant encore, alors que la rencontre à l’aveugle pouvait se révéler amusante pour les deux…

Mais l’invisibilité n’a qu’un temps, telle une femme vampire la femme invisible redoute le lever du jour. Elle ne voudrait pas que la nuit s’achève sur une frustration commune. Elle revient une dernière fois. Elle prend l’homme par la main, le force à se lever, lui tient fermement le sexe dans la paume pour l’attirer en elle. Monsieur se glisse dans un orifice chaud, contracté, mais lubrifié et doux – un sexe, un anus… Il jouit. Mademoiselle, la femme invisible sera la seule à savoir ce qui s’est vraiment passé.

Pour jouer il vous faudra…

Une pièce plongée dans l’obscurité absolue.

Variations sur le même thème

Ce scénario, après « blind date » et « colin-maillard », est une nouvelle variation du thème de l’amour à l’aveugle. Celui-ci joue aussi sur l’anonymat de la femme invisible.

Est-ce que c’est bien elle, ou une autre, ou plusieurs qui se relaient ? Le mystère ajoutera évidemment au plaisir, avec quelques risques de confusions et de brouilles ultérieures quand la véritable identité des femmes invisibles sera révélée.

27 • La petite pilule bleue

Les personnages : l’homme et son infirmière

« On dirait que je suis infirmière, que je te ferais tester un aphrodisiaque puissant et que tu me ferais l’amour jusqu’à l’épuisement. »

Monsieur est un rat de laboratoire… Il somnole dans une chambre blanche, sur un grand lit. Une jeune femme entre dans la pièce, elle porte une blouse sous laquelle elle est intégralement nue.

Mademoiselle se présente comme étant l’infirmière privée de Monsieur. Mutine et souriante elle ajoute : « Si vous le permettez c’est en ma compagnie que se déroulera l’expérience à laquelle vous allez participer. »

Mademoiselle tend un plateau d’argent à Monsieur. Une pilule bleue se trouve dans une petite assiette blanche, accompagnée d’un verre d’eau. Monsieur l’avale.

« Je reviens dans une demi-heure, le temps que ça agisse », dit l’infirmière avant de sortir.

Érection magistrale

À son retour, Monsieur est en proie à une érection d’une vigueur spectaculaire. Mademoiselle s’approche de lui, et sans plus de cérémonie ôte sa blouse, elle ne porte plus que des escarpins discrets et sa petite toque d’infirmière. Elle dégage les draps du lit de Monsieur, lui ôte son pyjama, et s’assoit sur le sexe dressé qu’elle chevauche avec fougue… Monsieur jouit rapidement dans un râle… Mademoiselle se rajuste, remet sa blouse et ressort de la pièce en affirmant qu’elle reviendra rapidement. Avant de sortir elle s’empare du petit panneau accroché au pied du lit et y inscrit quelque phrase mystérieuse après avoir noté l’heure.

Elle revient une demi-heure plus tard, Monsieur bande à nouveau… Mademoiselle se déshabille rapidement et s’allonge entre les cuisses de Monsieur qu’elle masturbe et qu’elle suce… Monsieur jouit à nouveau. Mademoiselle remplit la feuille de soins et sort à nouveau.

Missionnaire frénétique

Elle revient encore après l’heure du repas, pour que Monsieur la baise au cours d’un missionnaire frénétique qui risque à tout moment de déglinguer le pauvre lit d’hôpital.

Puis elle revient encore en milieu d’après-midi, constate qu’il suffit de caresser Monsieur avec douceur pour qu’il bande à nouveau – note tout de même le temps qu’il lui a pris pour le faire bander – et lui offre son cul.

Elle viendra peut-être encore une cinquième et une sixième fois, elle fera quelques efforts sur la fin de la journée, elle sucera encore, elle branlera, il faut que l’expérience soit probante, il est de son devoir d’y participer jusqu’au bout.

Monsieur sera épuisé… Mais éclairé sur un point : ça marche ! La petite pilule bleue est efficace.

Pour jouer il vous faudra…

Un aphrodisiaque.

Variations sur le même thème

Il faut bien sûr prendre des précautions et choisir le bon produit, mais jouer avec les aphrodisiaques pour peu qu’ils soient de bonne qualité, est sans danger. Nous vous conseillons la lecture de Osez… les aphrodisiaques pour choisir celui qui s’adaptera à ce jeu, ou à d’autres scénarios du type « marathon du sexe », avec un(e) ou plusieurs partenaires.

28 • Les Anglais

Les personnages : la femme réglée et son amant

« On dirait qu’on profiterait du fait que tu as tes règles pour faire l’amour d’une manière encore plus amusante que d’habitude. »

Mademoiselle a ses règles. Comme c’est une femme ordonnée, prévoyante et régulière dans ses habitudes, elle a prévu l’événement de longue date et spécialement donné rendez-vous à Monsieur pour l’occasion. Il a reçu une feuille de route et une mission.

Mademoiselle le reçoit dans une belle chambre, elle se déshabille dans les minutes qui suivent l’arrivée de Monsieur. En guise de seul vêtement, elle porte une étrange petite culotte, qui dissimule son sexe et dénude complètement ses fesses. Monsieur devine la protubérance d’une serviette ou d’un tampon à la base du pubis dissimulé aux regards.

Autour du sexe interdit

« Déshabille-toi ! » ordonne Mademoiselle à Monsieur qui s’exécute sans résistance.

Mademoiselle va alors s’étendre et attend que Monsieur remplisse la mission qui est la sienne. Il se penche sur elle, l’embrasse sur la bouche, sur la commissure des lèvres, partout sur le visage, il embrasse ses seins, s’attarde sur les mamelons durcis, il lui embrasse le ventre, les cuisses, s’attarde tout autour de ce sexe qui lui est interdit.

Mademoiselle ne reste pas passive, elle le caresse, puis lorsque le sexe de Monsieur passe à sa portée elle l’embrasse à son tour, le fait durcir dans sa bouche…

Monsieur la retourne alors, il embrasse ses fesses, puis insinue sa langue vers le centre du petit cul tendu…

Un doigt, puis deux…

Il joue avec son anus, le pénètre d’un doigt ou deux.

Il se glisse en elle, ou pas, c’est Mademoiselle qui reste maîtresse du jeu.

Monsieur devait la faire jouir, impérativement, en employant tous les moyens autres que la pénétration vaginale. Bravo, parfait… Il y est arrivé sans problème. Que lui offrir en échange ?

Elle ôte doucement sa culotte infranchissable… et attire vers elle son amant imaginatif. « Viens, ce n’est pas si grave ! »

Pour jouer il vous faudra…

Que Mademoiselle ait ses règles. Cela devrait pouvoir se faire.

Variations sur le même thème

Faire l’amour pendant les règles n’est pas un problème, parfois une contrariété tout au plus. Cette situation particulière pourrait devenir le point de départ de scénarios et de jeux érotiques. Ils pourraient par exemple se dérouler exclusivement dans la salle de bain pour prévenir les éventuelles petites catastrophes ou les préventions – voire les petits dégoûts – liés à la situation.

29 • Lutte sexo-romaine

Les personnages : les deux lutteurs

« On dirait qu’on va se battre au corps à corps, et le vainqueur aura tous les droits. »

Monsieur et Mademoiselle sont de grands sportifs, des combattants, des lutteurs de foire, des sumotoris…

Ils se présentent dans le grand stade où se déroule la finale de lutte sexo-romaine. Leur chambre ou leur salon est transformé en salle de compétition. Le public est chauffé à bloc.

La règle est simple, c’est quasiment la même que la règle de la lutte gréco-romaine ou plus simplement du sumo.

Nus sur le tatami

Monsieur et Mademoiselle sont quasiment nus. Ils ne portent qu’une sorte de grosse culotte, rembourrée, qui leur donne l’allure de gros bébés.

Le combat se déroule sur un cercle dessiné sur le sol. Le gagnant sera celui qui maintiendra son adversaire à terre ou qui le fera sortir hors du cercle.

Les deux lutteurs se font face et s’empoignent. Monsieur sent les seins de Mademoiselle se plaquer contre sa poitrine, mais ne se laisse pas impressionner. Il la pousse de toutes ses forces.

Mais au dernier moment Mademoiselle esquive sa charge, Monsieur chute en avant, il a perdu la première manche.

Il a un gage !

Le vainqueur de chaque manche a le droit de pratiquer les sévices sexuels de son choix sur le perdant. Elle se contente de lui pincer les mamelons, elle attend la deuxième manche.

Le combat recommence, les deux lutteurs nus se jettent l’un contre l’autre. Mademoiselle essaie une ruse et s’agrippe aux testicules de Monsieur qu’elle tord d’un geste sûr. Monsieur hurle de douleur, mais rend coup pour coup et mord l’un des seins de Mademoiselle. Il n’a pas le droit ! Indignée, elle se rejette en arrière, Monsieur la pousse, elle tombe hors de l’aire des combats, elle a perdu.

Une fellation en gage

Monsieur est plus coquin que Mademoiselle et lui impose immédiatement une fellation en guise de gage. Toujours ça de pris. Avantage supplémentaire, Mademoiselle abordera le prochain combat à bout de souffle…

Les deux lutteurs se font à nouveau face. Monsieur réussit une prise compliquée et plaque Mademoiselle à plat ventre sur le sol. Il profite de son avantage pour lui ôter sa dérisoire culotte de lutteuse, et se glisse entre ses cuisses.

Les arbitres se récrient, la sodomie est interdite durant les combats – après par contre… Monsieur est disqualifié pour ce geste indélicat.

Pour jouer il vous faudra…

Des costumes de combattants s’inspirant des tenues des sumotoris. Une sorte de ring. On peut combattre dehors ou imaginer n’importe quoi, l’important est de ne pas se faire mal.

Variations sur le même thème

Les combats au corps à corps sont toujours les prétextes à des contacts évidemment plus intimes. Les scénarios de combat peuvent être strictement sportifs, mais aussi s’inspirer de l’univers des duels. Il faut que le combat en lui-même soit érotique et que les supplices infligés aux perdants le soient plus encore.

30 • La chambre aux miroirs

Les personnages : l’homme et la femme qui se regardent

« On dirait qu’on ferait l’amour en ne se regardant que dans des miroirs, comme si c’était quelqu’un d’autre qui se donnait en spectacle. »

Vous avez intégralement décoré une pièce de tous les miroirs que vous possédez. Il y en a partout, du sol au plafond, ils constituent de véritables murs de verre réfléchissant, vous les avez disposés en cercle, de manière à ce que chacun d’entre eux renvoie l’image de tous les autres.

Vous êtes à la fois les acteurs et les juges du spectacle qui va se donner ici.

Mademoiselle entre la première au milieu des miroirs. Monsieur est installé en retrait, de manière à tout voir sans que les miroirs ne permettent de déceler sa présence.

Strip-tease

Mademoiselle porte une robe noire, des bijoux, des bas… Elle commence à danser en s’observant sous toutes les coutures. Monsieur a choisi une musique qui lui plaise et la mette à l’aise, pour qu’elle ait envie de danser. Elle se déshabille lentement, plus lentement et sensuellement que jamais, car elle guette chacun de ses gestes dans les miroirs. Elle apprécie enfin de se voir se dénuder, comme si la femme qui s’agitait était une personne étrangère. Et lorsque tous ses vêtements sont en boule sur le sol, elle s’observe longuement, guettant le moindre défaut, mais surtout chaque perfection, chaque beauté de son corps, elle se caresserait volontiers…

Monsieur s’installe à son tour, il est moins à l’aise, mais Mademoiselle n’en perd pas une miette.

Dissimulée derrière les miroirs comme les voyeurs des maisons closes de naguère, elle apprécie chaque moment de cette chorégraphie et applaudit quand le sexe triomphant de Monsieur jaillit enfin de son dernier vêtement.

Figures érotiques

Le grand jeu commence alors.

C’est une sorte de danse artistique.

Le couple doit composer des figures érotiques, destinées à être vues, appréciées, multipliées par les miroirs. Mademoiselle et Monsieur se figent lorsqu’ils ont réussi à composer la position parfaite.

Puis ils en inventent une autre, changeant à chaque fois de perspective. Il faut tantôt bien dévoiler les fesses de Mademoiselle, alors que le sexe de Monsieur se glisse en elle.

Il faut aussi que l’on voit bien les seins de Mademoiselle quand elle chevauche Monsieur…

Mademoiselle et Monsieur essaient de se souvenir des plus belles postures, les reproduisent encore.

Quand ils sont épuisés après avoir passé en revue toutes les figures du Kama Sutra, ils saluent devant les miroirs comme ils le feraient devant un public nombreux. Le spectacle est terminé.

Pour jouer il vous faudra…

Des miroirs, l’idéal serait de louer la chambre d’un ancien bordel encore bien pourvu de ce genre d’installation…

Variations sur le même thème

Faire l’amour devant des miroirs est une pratique sexuelle assez banale, l’occasion fait le larron. Mais s’il se présente de le faire devant un très grand nombre de miroirs, il ne faut pas hésiter à ritualiser un peu l’événement en lui donnant un caractère encore plus spectaculaire.

On peut imaginer un spectacle, comme ici, mais aussi des jeux de rôles rappelant l’univers de la prostitution à l’ancienne.

31 • La branleuse

Les personnages : la branleuse et son client

« On aurait dit que je serais une prostituée spécialisée, la reine de la branlette, et que tu serais mon meilleur client. »

Monsieur consulte sur Internet les pages de petites annonces déposées par des spécialistes des soins du corps. Il cherche une professionnelle de la branlette qui pourrait l’aider à se détendre un peu.

Une jeune femme attire particulièrement son attention. Elle est jeune, sa photo laisse supposer qu’elle a un physique agréable, elle a de bonne références, diplômée de l’école supérieure de branlette, masturbatrice officielle de la cour d’Angleterre, grand prix de branlage au festival de Montcuq. Quel palmarès !

Mademoiselle répond immédiatement au téléphone, Monsieur prend rendez-vous, elle sera là dans une heure. Monsieur prend une douche, enfile un peignoir et attend sa venue.

À l’heure dite, elle sonne.

Tailleur strict et main agile

Monsieur fait entrer Mademoiselle. Elle porte un costume jupe tailleur assez strict, des lunettes d’écaille et ses cheveux sont relevés en chignon.

Monsieur lui propose un verre qu’elle refuse. Il la paye en espèces, elle glisse les billets dans une poche. Elle lui conseille de s’asseoir sur le canapé et d’ouvrir son peignoir.

Mademoiselle commence par observer le sexe de Monsieur sous toutes les coutures, elle a enfilé pour cela des gants d’infirmière qu’elle retire à la fin de son examen.

« Eh bien c’est parfait, Monsieur est bien pourvu, ce sera facile, commençons. »

Elle est venue avec une petite mallette qu’elle ouvre à ses pieds pour y puiser des flacons de lubrifiant, elle les ouvre, semble hésiter avant d’en choisir un, transparent et odorant, dont elle fait couler quelques gouttes dans la paume de sa main.

L’experte entre en action

Puis elle saisit le sexe de Monsieur à sa base, commence à faire des mouvements de bas en haut pour le recouvrir entièrement d’une fine couche de lubrifiant. Ensuite elle met en application différentes techniques sophistiquées, dont une très efficace tension du frein, qui procure à Monsieur d’ineffables sensations à la base du gland.

Commence alors véritablement la branlette : Mademoiselle est véritablement experte, Monsieur en conçoit immédiatement un grand réconfort et se trouve complètement détendu en quelques minutes.

Son sperme jaillit en trois grands traits vigoureux qui maculent le cuir de son fauteuil et les pans de son peignoir. Mademoiselle accueille cet aboutissement d’un sourire professionnel.

Ou :

Mademoiselle consulte sur Internet les pages de petites annonces déposées par des spécialistes des soins du corps. Elle cherche un professionnel de la minette qui pourrait l’aider à se détendre un peu…

Pour jouer il vous faudra…

Rien qu’un peu de lubrifiant.

Variations sur le même thème

Ce scénario est une variante des scénarios de prostitution, nous avons déjà rencontré une « pompeuse ». Le scénario joue avec le mythe de la call-girl qui vient prodiguer ses soins à domicile à un homme qui ne doit pas se sentir obligé de « participer aux ébats » ou de s’assurer du plaisir de sa visiteuse. Vous pouvez imaginer d’autres fonctions à la visiteuse : masseuse, sodomite passive, etc.

32 • Les seins

Les personnages : la femme et l’amateur de poitrine

« On dirait que je te ferais l’amour uniquement avec mes seins et que tu n’aurais même pas le droit de les toucher. »

Mademoiselle a de beaux seins et Monsieur les aime.

Mademoiselle va les lui faire aimer davantage.

Mademoiselle n’a pas le droit de toucher Monsieur, ni avec les mains ni avec son sexe. Monsieur n’a pas le droit de la toucher du tout. Il est totalement passif, allongé nu sur le dos.

Mademoiselle s’approche de lui.

Elle commence par se déshabiller, en prenant tout son temps. Elle n’a le droit que de lui montrer ses seins, elle porte d’ailleurs un collant opaque qui gomme son sexe et la fait ressembler à une poupée en plastique.

La poitrine nue elle déambule autour du lit de Monsieur, se faisant admirer. Elle se sait irrésistible dans cette tenue.

Le téton fripon

Puis elle monte sur le lit, s’agenouille près de Monsieur, pour ne pas le gêner elle rassemble ses cheveux en chignon et se penche vers lui. Elle pose le mamelon durci de l’un de ses seins contre sa joue, la parcourt, semble dessiner quelque chose du bout du nichon, sur sa joue, ses paupières, son front. Puis elle approche ce téton turgescent de la bouche de Monsieur, le glisse entre les lèvres closes. Monsieur le lèche du bout de la langue, puis resserre les lèvres autour du cylindre de chair…

Mais Mademoiselle le lui retire de la bouche.

Elle glisse vers son torse, vers son ventre, lui caressant tout le corps de ses deux seins, qui apparaissent maintenant plus lourds, qui s’insinuent partout et bientôt entre ses cuisses, le long de ses jambes.

Mademoiselle prend bien garde de ne pas encore frôler le sexe tendu de l’homme qu’elle masse avec ses seins…

C’est maintenant le moment.

Cravate de notaire et branlette espagnole

Elle commence à lui caresser le gland, puis la hampe, toujours du bout des tétons dardés, avant d’envelopper ce sexe entre les deux globes de chair frémissante.

Elle est maintenant agenouillée entre les jambes de Monsieur, de ses deux mains elle rassemble ses seins autour du sexe en érection et le branle…

Il jouit enfin. Le jet de sperme vient frapper la peau délicieusement douce des deux seins de Mademoiselle. Une goutte de liquide clair semble vouloir rester en équilibre au bout d’un téton humide qui, comme le sexe de Monsieur, perd lentement de sa raideur…

Pour jouer il vous faudra…

Des seins.

Variations sur le même thème

Le scénario consistant à ne jouer qu’avec l’une des parties du corps de l’un des deux amants peut se renouveler avec chacune des parties de ces corps… Le nez, les genoux, les testicules, les fesses…

Jeux de rôles et de déguisements

Vous aimez vous déguiser, farfouiller dans les malles du grenier ou dans les vêtements achetés pour Halloween ou les lointains anniversaires de vos enfants. Vous rêveriez de faire l’amour habillée en geisha ou en masseuse thaïlandaise, de vous exhiber déguisée en modèle de photos de charme ou en reine d’Égypte… Vous voudriez savoir ce qu’on ressent lorsqu’on est militaire en manœuvre, professeur de gym coquine ou prisonnier… Vous jouerez tous les rôles, vous oserez tout, bien à l’abri sous vos déguisements.

Et puis vous ferez l’amour.

33 • La visite de l’infirmière

Les personnages : le malade et l’infirmière

« On dirait que je serais malade et que tu serais une infirmière coquine prête à tout pour me prendre mes sous. »

Monsieur est bien malade. On ne lui donne plus guère de temps à vivre. Il se traîne de son lit à son fauteuil. Ses journées se passent à attendre que l’on vienne s’occuper de lui. Sa famille, qui attend sa fin avec impatience, car il a de l’argent, l’a relégué dans une pièce sans attrait, devant un téléviseur diffusant sans interruption des émissions de jeux destinés aux vieilles dames et des bulletins d’informations régionales. Les journées semblent des siècles.

La plus belle des infirmières

L’heure arrive enfin. Monsieur est installé dans son fauteuil, il fait semblant de somnoler lorsqu’il l’entend s’approcher de la pièce. L’infirmière ! Elle entre, et aussitôt son parfum capiteux l’envahit. Elle sent incroyablement bon. Monsieur retarde encore le moment d’ouvrir les yeux, de peur d’être déçu – et si elle n’était pas aussi belle qu’il l’espère…

Mais elle est magnifique, vêtue d’une blouse, évidemment immaculée.

« Bonjour Monsieur, comment va-t-on aujourd’hui », elle n’attend pas qu’on lui réponde, elle s’empare du thermomètre, lui prend la tension, vérifie si Monsieur a bien pris ses médicaments…

« Bien, je vois que vous avez été bien sage, mais votre tension est un peu basse. Je vais y remédier… » Elle regarde Monsieur d’un drôle d’air. Il reste toujours silencieux, pétrifié dans son fauteuil.

Nue sous sa blouse

Elle commence alors à ouvrir sa blouse, dévoilant sa poitrine, et un peu de dentelle noire, puis s’approche de lui. Incapable de bouger il ne peut pas échapper à ses seins qu’elle vient coller contre son visage.

« Alors mon vieux pépère. Il va bientôt falloir songer à me signer mes petits papiers, ce ne sont pas tes garces de belles-filles qui te soignent comme je le fais, pourquoi leur donner ton pognon ? »

Elle déboutonne la braguette du malade, farfouille dedans à la recherche d’un sexe flasque qui ne le reste pas longtemps. Sa blouse est désormais grande ouverte. Elle s’agenouille devant le fauteuil, caresse son malade, le suce.

Il va jouir… Mais au moment fatal elle se redresse.

« Houla, j’allais laisser passer l’heure ! C’est que j’ai encore deux ou trois vieux saligauds à voir d’ici ce soir. Je finirai le travail quand tu auras songé à mon petit cadeau. »

Elle sort, Monsieur éjacule sur sa robe de chambre…

Pour jouer il vous faudra…

Un fauteuil, un costume d’infirmière sexy, deux ou trois instrument médicaux, une chambre… Ce sont quelques-uns des objets de base que doit contenir la malle aux trésors d’un couple tenté par la réalisation de scénarios érotiques.

Variations sur le même thème

Les fantasmes sexuels liés aux infirmières sont infinis, ce court récit n’est que l’ébauche des mille et une fantaisies que vous pouvez imaginer autour du thème du patient captif de sa maladie ou de son handicap et de son infirmière coquine, qui par vice ou par intérêt, est prête à toutes les folies érotiques. L’infirmière sera tantôt nymphomane, tantôt sévère, voire perverse ou sadique. Le malade sera son objet sexuel ou son souffre-douleur.

34 • L’élève récalcitrant

Les personnages : la professeure et son élève

« On dirait que je suis une enseignante frustrée qui meurt d’envie de déniaiser l’un de ses jeunes élèves. »

Monsieur est élève de seconde littéraire dans un lycée privé. Mademoiselle est enseignante de français.

Monsieur n’est pas très bon élève, il a des lacunes en littérature et devrait suivre des cours particuliers dans la perspective du passage de son épreuve de français du bac l’année prochaine.

Mademoiselle s’est naturellement proposée pour lui donner ces cours. Ensemble, dans une salle déserte après la fin des classes, ils explorent les rudiments du commentaire composé, l’un des points faibles du jeune élève.

L’enseignante est une coquine. Elle a choisi des textes particuliers, puisés dans des recueils de littérature libertine ou érotique, des extraits des 120 journées de Sodome, des romans grivois de Mirabeau ou des œuvres de Pierre Louÿs.

Lectures pornographiques

Le travail est difficile. Monsieur est assis à une table d’écolier, Mademoiselle, strictement vêtue d’une jupe plissée et d’un chemisier boutonné jusqu’au cou, est assise à son bureau professoral, elle demande à l’élève de lire le texte à haute voix… « C’est ce qu’on appelle un vit, ma petite, oui, un vit… Cela sert à foutre, et ce que tu vas voir, qui va couler tout à l’heure, c’est la semence avec quoi tu es faite… »

Mademoiselle demande à son élève de bien expliquer chaque mot, d’énoncer des exemples d’utilisation. Mais il fait sa mauvaise tête, il ne comprend rien.

L’enseignante doit descendre de son estrade, elle s’assoit sur la table de l’élève, le gronde, se penche sur lui, pour qu’ils lisent ensemble. « Mais enfin vous ne savez pas ce que signifient les mots foutre ou vit ! »

Conjuguer le verbe foutre

Il ne sait pas, il n’y pense plus, il préfère respirer à pleins poumons le parfum grisant de sa prof de français, lorgner sur son corsage rebondi, sur ses jambes…

« Ah, puisque vous ne comprenez rien, il faut tout vous expliquer, gronde Mademoiselle. Venez ici ! »

Elle l’entraîne vers son estrade, le malmène, joue avec son pantalon, le déculotte prestement… S’empare du sexe dressé de l’élève récalcitrant.

« Un vit c’est ça ! Quant au verbe foutre nous allons le conjuguer à tous les temps. »

La suite se déroule sur l’estrade, sous le bureau, un peu partout dans la salle de classe transformée en école du plaisir

Pour jouer il vous faudra…

Transformer une partie de votre appartement en salle de classe. L’idéal serait bien sûr d’avoir un tableau noir, une estrade, des cartes de géographie au mur. On pourrait en avoir l’usage pour d’autres jeux.

Variations sur le même thème

Le thème de la maîtresse et de l’élève est l’une des bases des fantasmes et des scénarios érotiques. On peut tout imaginer à partir de cette situation de départ, en particulier des rituels de soumission ou de punition, l’élève étant mis au piquet avant d’être flagellé. Il va sans dire que le professeur peut-être un homme, que les élèves peuvent être plusieurs, que le costume des élèves et de leurs enseignants peut varier d’un scénario à l’autre, de la petite blouse grise très stricte à la nudité.

35 • La prison

Les personnages : le prisonnier et la matonne

« On dirait que tu es mon prisonnier et que je suis la geôlière sadique qui va profiter de la situation pour te violer. »

Monsieur est au cachot. La matonne le visite deux fois par jour.

La surveillante de cet établissement pénitentiaire est sans pitié, cruelle et insatiable. Elle a décrété que le prisonnier ne mangerait, ne pourrait dormir ou aller aux toilettes que si il lui rend à la demande tous les services sexuels dont elle a envie, sans évidemment rien recevoir en échange.

Le prisonnier est prostré sur sa paillasse. Il a faim, il est épuisé par une nuit sans sommeil, la matonne a laissé les lumières du cachot allumées et a réveillé son prisonnier à coups de matraque chaque fois qu’il était sur le point de s’endormir.

La matonne entre dans la cellule. Elle porte sa veste d’uniforme, des bottes ferrées, une matraque, mais elle est cul nu…

À genoux devant sa tortionnaire

Elle se campe face au prisonnier, les jambes écartées.

« Tu as faim, mange-moi d’abord et tu as intérêt à ce que ce soit bien fait. »

Le prisonnier se traîne à ses pieds, s’agenouille devant la gardienne, colle sa bouche contre le pubis tendu vers lui…

Quelques heures plus tard, la gardienne revient. Plus hargneuse que jamais, elle commence par rosser sévèrement le prisonnier, toujours pieds et poings liés. Elle le tire hors de sa paillasse. Lui ouvre son pantalon…

« Tu as intérêt à bander, sinon tu vas passer un sale quart d’heure. Maintenant lève-toi. »

Sodomie imposée

Le prisonnier chancelant, se dresse tant bien que mal. Elle le plaque contre le mur de la geôle, puis se retourne, soulève sa jupe et colle ses fesses contre le sexe du prisonnier incapable de se mouvoir. Elle a largement lubrifié son anus, vers lequel elle dirige le sexe de sa victime. Elle va-et-vient brutalement contre lui, ses fesses venant cogner contre le ventre et les cuisses du prisonnier qui ne peut ni la caresser, ni même la toucher et à peine tenir debout.

Elle se retire sans se soucier de l’état de son instrument de plaisir. Elle ramène son prisonnier vers sa paillasse, jouant du bout de sa matraque avec le sexe encore dressé.

Elle colle le bâton de bois et de cuir contre son visage.

« Je reviendrai plus tard. Et cette fois tu va savoir ce que c’est d’être enculé à ton tour… »

Pour jouer il vous faudra…

Une pièce nue, de préférence sans grande fenêtre, une paillasse sur le sol, une porte qui ferme bien avec une serrure produisant un beau bruit métallique lorsqu’on l’ouvre. Le prisonnier portera une sorte de pyjama sale, il sera entravé par des liens grossiers. La matonne portera une veste d’uniforme un peu militaire, une jupe et surtout une matraque, en vente dans les boutiques destinées aux vigiles et dans les sex-shops.

Variations sur le même thème

La prison et les rapports de force qui s’y installent constituent le décor parfait pour de nombreux scénarios érotiques impliquant humiliation et domination. Viols – évidemment simulés – entre détenus, brimades par les matons, tentatives d’évasion impliquant des sévices sexuels à l’égard des gardiens, tout est possible.

36 • La confession

Les personnages : la pécheresse et son confesseur

« On dirait que j’ai fait de grosses bêtises et que je vais me confesser mais que le curé serait un gros coquin. »

Vous avez péché Mademoiselle.

Votre cœur est lourd de remords, votre vie n’est qu’une succession de libertinages indignes d’une bonne chrétienne, vous avez couché avec des hommes qui n’étaient pas vos maris, vous vous êtes caressée en regardant des images obscènes – mais convenons-en assez excitantes –, vous avez blasphémé en proférant des insanités durant l’orgasme invoquant le saint nom de Dieu pour affirmer à quel point le plaisir que vous procurait la fornication était agréable – « Bordel de bon Dieu que tu as une bonne bite » est votre formule préférée dans ce genre de circonstances –, bref, vous n’avez fait que des bêtises. Il faut expier, et avant tout aller à confesse – ne riez pas, ce n’est pas une plaisanterie pornographique de plus.

Vous vous rendez donc dans une église des alentours.

Les péchés de chair

Un prêtre vous attend dans son confessionnal. Vous devinez sa silhouette dans l’ombre, de l’autre côté de la grille.

Après quelques prières rapides, il vous invite à confesser vos péchés. Bien embarrassée, vous ne savez pas par quoi commencer. Il vous aide en vous posant des questions, et allez savoir pourquoi, il commence en vous demandant :

« Avez-vous commis le péché de chair ? »

Vous balbutiez un « oui » timide. Il vous demande d’être plus précise.

« Ma fille, combien de fois et avec qui ? »

Vous ne donnez pas de nom, mais des détails.

« Quatre fois seulement, quatre fois depuis lundi. Avant j’ai un peu oublié… Avec mon collègue de la compta dans le local aux archives, et puis deux fois avec le fiancé de ma coloc’, pendant qu’elle était en stage à Angoulême, et puis hier après-midi et cette nuit avec le type qui était venu réparer le câble… »

Les actes impurs

Le prêtre, dont la respiration semble plus saccadée, vous demande de vous confier davantage.

« Ma sœur n’avez-vous pas commis d’actes impurs avec ses hommes ? »

« Que ça ! Je n’ai fait que ça ! » Et vous enchaînez la liste de vos turpitudes, décrivant chaque fellation, chaque position, la petite sodomie improvisée dans la cuisine avec de l’huile d’olive en guise de lubrifiant, tout ! Le prêtre, dont vous entendez les râles de l’autre côté de la grille, se propose de vous absoudre, mais il a pour cela une exigence.

« Venez ma fille, me rejoindre dans la sacristie, je vous donnerai l’absolution de tous vos horribles péchés… »

Pour jouer il vous faudra…

Dans l’absolu il vous faudrait une église rien qu’à vous, avec l’usage du confessionnal et de la sacristie. Vous devrez plus probablement reconstituer l’ambiance des lieux dans une pièce d’une vieille maison. Songez tout de même à chercher en brocante un prie-Dieu, ces chaises d’église permettant de se retrouver confortablement à genoux. L’objet sera idéal pour la seconde partie de l’aventure, le prêtre abusant évidement de sa paroissienne. Il faudra également songer à l’achat d’une soutane.

Variations sur le même thème

Les fantasmes cléricaux deviennent encore plus amusants quand la jeune dévergondée est une religieuse. La littérature pornographique du xviiie siècle est pleine de ce genre de récits.

37 • La nuit de noces

Les personnages : les deux jeunes mariés

« On dirait qu’on vient tout juste de se marier et que c’est le grand soir, on a peur parce qu’on est vierges tous les deux. »

Monsieur, vêtu d’un smoking de location, s’avance au bras de Mademoiselle – qu’il faut désormais appeler Madame. Ensemble, tremblant de désir et de timidité, ils pénètrent dans la chambre nuptiale…

Madame est vêtue de sa robe de mariée et comme elle voudrait que sa mère soit encore là pour l’aider à l’ôter ! Son jeune époux aimerait la seconder, mais il va certainement s’embrouiller dans les lacets de corset et les multiples replis de cette sculpture de tissu blanc, de dentelle et de voile.

Elle file donc à la salle de bain.

Monsieur, pendant ce temps-là, ôte sa jaquette, enlève son nœud-papillon et se sert une coupe de champagne…

Belle, timide et rougissante

Il en est au troisième verre quand Madame réapparaît. Elle a ôté sa robe mais elle n’en est que plus jolie, somptueusement dévêtue. Elle porte un corset blanc, une culotte qui a des allures de buisson de dentelle blanche, des bas retenus par des jarretières et, suprême coquetterie, elle a conservé son voile.

Monsieur s’approche d’elle, voudrait la prendre dans ses bras, mais elle se refuse à lui.

« Mon ami, promettez-moi de ne pas me faire de mal…

— Mais ma chérie…

— Maman m’a bien dit que les hommes, en pareille circonstance, sont parfois un peu… »

Monsieur l’embrasse, de plus en plus fougueusement, tente de défaire les lacets de ce corset qui l’empêche de découvrir la poitrine de son épouse. Ne réussissant pas à l’en défaire, il se contente de l’ouvrir pour dénuder les jeunes seins qu’il dévore…

« Allons, allons », dit la mariée.

Mais déjà son mari en proie aux désirs les plus fous, lui a ôté sa culotte.

« Mais qu’est-ce donc que ceci ? » balbutie la mariée, découvrant l’objet volumineux et dur que son mari pousse entre ses jambes.

Sans même ôter son pantalon de smoking ou sa chemise, le jeune marié se jette sur sa pauvre épouse terrifiée, comme un animal en rut. Elle se débat, hurle de terreur et de douleur quand la chose insolente la pénètre, mais rien n’y fait. Son charmant petit mari s’est transformé en animal grondant et ahanant. Elle sent soudain un liquide chaud lui noyer les cuisses.

« Voilà, dit l’homme, tu es désormais une femme.

— C’était parfait mon chéri. On recommence, mais cette fois c’est toi qui fais le petit puceau apeuré et moi la femme d’expérience brute et nympho. »

Pour jouer il vous faudra…

Des costumes de mariés et une chambre d’hôtel, et surtout l’envie de jouer aux jeunes mariés. Comme il s’agit d’un scénario de nuit de noces à l’ancienne, on choisira des sous-vêtements et un décor en accord avec cette histoire se déroulant dans une ambiance « début du xxe siècle ».

Variations sur le même thème

Jouer à la nuit de noces revient à jouer à perdre sa virginité, ce qui demande un peu d’imagination. À moins que vous ne choisissiez réellement l’occasion de ce scénario pour perdre votre virginité anale, par exemple. Ce sera excitant, amusant, peut-être douloureux, comme durant une véritable nuit de noces d’antan.

38 • La salle de gym

Les personnages : la prof de fitness et son élève

« On aurait dit que tu serais prof de gym et que tu profiterais de la situation pour me violer sur les appareils de muscu. »

La salle de gym est presque vide en cette fin de journée. Il ne reste plus que la prof de fitness et l’élève à qui elle donne des cours du soir. Ils viennent de passer près d’une heure à enchaîner les mouvements les plus compliqués et violents. Ils sont épuisés l’un et l’autre – surtout l’élève – et leurs maillots sont trempés de sueur.

« Bon, dit la prof, fini pour aujourd’hui, à la douche… »

Monsieur, galant, lui propose de passer la première dans la salle de douche collective qui accueille d’ordinaire filles et garçons en alternance.

Madame, qui est aussi la patronne de la salle de gym, lui rit au nez…

« Allons, pas de chichi, ne soyez pas timide. » Ils se déshabillent, se douchent l’un près de l’autre. Monsieur qui rêvait en secret de voir sa prof nue n’est pas déçu du spectacle : elle est superbe, musclée, bronzée, épilée de partout. Il bande !

Cours de gymnastique érotique

Non seulement la prof ne semble pas s’en offusquer, mais elle s’empare du sexe dressé et sans plus de façon tire son élève hors de la douche en le tenant par les testicules…

« Remets tes chaussures, la séance reprend. »

Nus, le prof et l’élève reviennent dans la salle. Madame, un sourire carnassier aux lèvres, montre tout son attirail de machines de musculation, de vélos, d’espaliers, de tapis, de marches de step et de grands miroirs.

« À ton tour de me montrer ce que tu sais faire avec tout ça. »

Musculation et fellation

Monsieur, uniquement vêtu d’une paire de chaussures de sport, le sexe plus tendu que jamais, entraîne d’abord sa prof de gym vers un instrument de musculation, s’allonge sur la banquette, commence à soulever de la fonte avec les bras et les chevilles tandis que la prof le chevauche et bouge sur lui au même rythme… Puis la prof s’assied sur un banc très incliné, la tête en bas, sur lequel elle a l’habitude de faire faire des abdos à ses élèves. Monsieur l’enjambe et glisse son sexe entre les seins de la culturiste… Puis ils font l’amour sur les tapis, se pendent aux espaliers, se sucent et se branlent mutuellement face aux grands miroirs, font du vélo à deux sur la même selle…

Ils sont à nouveau noyés de transpiration.

La prof de gym félicite son élève, lui donne quelques conseils d’entraînement pour parfaire tel ou tel mouvement et l’emmène à nouveau sous la douche où elle le suce une dernière fois avant de fermer la salle.

Pour jouer il vous faudra…

Une salle de gym ou une pièce de votre appartement équipée en machines de musculation et autres instruments de torture.

Variations sur le même thème

Vous en rêviez, dès que l’occasion se présente il faut le faire. Les instruments rencontrés dans les salles de gym se prêtent quasiment tous à un usage érotique. Tous les scénarios peuvent s’y dérouler, mettant en scène profs et élèves – dont le nombre peut varier au rythme de vos fantasmes.

39 • La femme de ménage

Les personnages : le patron et sa femme de ménage

« On aurait dit que tu serais la femme de ménage et que je serais un patron du genre un peu collant et entreprenant. »

Monsieur attend avec impatience la nouvelle bonne à tout faire. Il a précisé dans son annonce qu’elle devrait être disponible en permanence et s’attendre à être très sollicitée.

Mademoiselle se présente un beau matin. Monsieur la reçoit dans son bureau, elle est vêtue en fille sage et présente ses références. Monsieur l’interroge. « Je vois que vous n’avez que d’excellents certificats… Quels sont ces “multiples talents” que soulignent vos précédents employeurs ?

— Monsieur verra, si Monsieur me fait l’honneur de me prendre à son service. »

Il l’engage et lui demande de revêtir son nouvel uniforme.

La nouvelle petite bonne

Mademoiselle se déshabille entièrement devant Monsieur et enfile son costume de bonne à tout faire, des sous-vêtements en dentelle blanche, une petite jupe noire très courte, un chemisier blanc, un petit tablier de dentelle et une petite toque, puis enfile des escarpins noirs. Monsieur apprécie et lui demande de commencer tout de suite à faire le ménage…

Mademoiselle s’exécute, elle passe le plumeau, fait les cuivres, nettoie les livres de la bibliothèque… Elle grimpe sur des escabeaux pour mieux montrer ses cuisses et ses fesses, se penche très bas pour mieux montrer ses seins, Monsieur se régale.

Il se glisse derrière elle, la frôle, essaie de lui caresser un sein ou de lui voler un baiser… Mademoiselle s’esquive, se refuse, mais ne fait aucun effort pour dissimuler ses charmes.

Vient l’heure de passer l’aspirateur. Monsieur se propose de l’aider, il se colle à elle, soulève sa jupe. Mademoiselle ne le repousse plus avec autant de détermination.

Sodomisée à l’office

D’autant que Mademoiselle affirme qu’elle a chaud et que si Monsieur le permettait elle souhaiterait se mettre un peu à l’aise. Elle garde sa jupe mais ôte son chemisier et passe l’aspirateur au salon, les seins nus. Monsieur n’y tient plus… « Mademoiselle, voulez-vous venir ici, j’ai encore une petite chose dont je voudrais que vous vous occupiez… »

Mademoiselle a compris, elle a servi dans de grandes maisons où faire une pipe au patron faisait partie du service. Monsieur l’accompagnera ensuite à la cuisine où il lui fera l’amour sur la table avant de la sodomiser à l’office. Ensuite il lui rédigera un certificat pour ses prochains employeurs : « Reine de la pipe, chatte délicieuse, petit cul accueillant. »

Pour jouer il vous faudra…

Un costume de soubrette, en vente dans tous les sex-shops et boutiques de carnaval.

Variations sur le même thème

Les jeux érotiques impliquant des soubrettes perverses sont l’une des bases des rituels SM ou des grandes fêtes coquines. La bonne à tout faire doit, comme son nom l’indique, se plier à tous les caprices sexuels de son maître. Elle peut aussi renverser les rôles et soumettre celui-ci, le maître devenant esclave de son personnel.

40 • La masseuse thaïlandaise

Les personnages : le client et la masseuse

« On aurait dit que je serais une petite masseuse travaillant dans une boîte de Patpong, le quartier chaud de Bangkok. »

Monsieur est en vacances en Thaïlande ou en vadrouille dans le quartier chinois d’une grande ville. Depuis le temps qu’il en rêvait, il se décide enfin à pousser la porte d’un salon de massage.

Une dame assez strictement vêtue le reçoit. Elle lui propose différents tarifs pour différentes prestations. Monsieur opte pour le « massage complet ». La dame le conduit alors dans l’arrière-boutique et le pousse dans une salle de douche assez spartiate. Monsieur, propre et sobrement vêtu d’une serviette nouée autour de la taille, pénètre dans la salle de massage, uniquement meublée d’une table recouverte d’un mince matelas et d’un drap.

La masseuse perverse

Une jeune femme assez jolie, portant une blouse, l’attend et lui demande de s’allonger sur le ventre.

Elle commence alors à le tripoter après lui avoir enduit les épaules d’huile de massage. Elle lui masse le cou, les épaules, le dos, elle insiste sur la colonne vertébrale, puis lui masse les jambes. Monsieur sent parfois la poitrine de sa masseuse qui lui frôle le dos. Mademoiselle – c’était elle – monte alors sur la table, s’assied sur les fesses de Monsieur et lui masse plus vigoureusement les épaules…

« On se retourne ! »

Monsieur s’exécute. Il bande sous sa serviette, mais la masseuse fait mine de ne pas le remarquer. Elle lui masse la poitrine, les jambes, les bras…

« Pour supplément 1 000 bahts, moi faire body body » dit-elle alors.

Monsieur, interloqué, farfouille dans ses vêtements abandonnés sur une chaise et allonge la monnaie

Mademoiselle ôte alors sa blouse, elle ne portait pas de soutien-gorge, mais garde sa culotte. Elle enduit ses seins d’huile de massage et s’assied à nouveau sur Monsieur dont elle masse la poitrine avec ses seins. Monsieur bande à n’en plus pouvoir.

Finition buccale

« Vouloir finition avec supplément ? » demande alors la masseuse. Monsieur balbutie que oui en ressortant encore quelques billets.

Mademoiselle écarte alors la serviette et commence à masser en douceur le sexe dressé de Monsieur, le recouvrant d’huile parfumée des testicules à la base du gland. Puis elle le prend à deux mains, le masse entre ses paumes, le masturbe à deux doigts… Elle le prend enfin dans sa bouche, le picore, le mordille…

« Suppléments !!! » gronde Monsieur en jetant son portefeuille sur la table de massage. Mademoiselle rafle tous les billets qu’il contient et s’assoit sur le sexe luisant de son client qui jouit en elle dans un râle de plaisir sauvage…

« Vous maintenant très relaxé », lui dit la dame de l’entrée lorsqu’il s’en va.

Pour jouer il vous faudra…

Une blouse, une table, de l’huile de massage. Le décor peut être reconstitué dans votre appartement et les deux rôles – celui de la masseuse et de la dame du comptoir – tenus par la même personne.

Variations sur le même thème

La masseuse peut devenir un masseur. En règle générale, le massage érotique est la base de bon nombre de préliminaires amoureux. N’hésitez pas à vous y initier, vous en serez toujours récompensés. Dans le cadre d’un voyage en Asie vous pouvez également réellement goûter aux massages érotiques et vous former à cette pratique.

41 • La page centrale de Playboy

Les personnages : le photographe et son modèle

« On dirait que tu accepterais de poser nue pour moi et que je profiterais de la situation. »

Monsieur est photographe de charme. C’est la seule profession qu’il ait trouvé pour assouvir son désir permanent de voir des filles nues et offertes à ses regards.

Monsieur a installé son atelier dans une belle pièce claire. Il y a des projecteurs, des grandes feuilles de papier pour définir des fonds colorés, des appareils photos posés sur des trépieds. Il va sans dire que Monsieur ne sait quasiment pas s’en servir.

Des photos de charme

Mademoiselle a été envoyée par son agent. Elle a l’habitude de poser pour des publicités ou des catalogues. Aujourd’hui c’est un peu spécial, c’est la première fois qu’elle va faire des photos « de charme ». Monsieur l’accueille chaleureusement et lui propose un verre. Il en profite pour la reluquer des pieds à la tête. Elle porte des vêtements assez banals, un polo, un jean.

« Bien, j’aurais préféré quelque chose de plus sexy… Mais bon, va te mettre là ! »

Mademoiselle s’installe sous les projecteurs, elle prend la pose, Monsieur lui demande de soulever son polo, de retirer son jean… Il la photographie sous toutes les coutures.

Au bout d’une dizaine de minutes, Mademoiselle se retrouve en soutien-gorge et en culotte tandis que Monsieur continue à la mitrailler…

« Maintenant on va faire des photos de charme, tu vas voir ce sera très artistique, tu vas te déshabiller là-bas et… »

Mademoiselle fait mine de refuser, Monsieur insiste, lui dit qu’elle est belle, que les photos seront magnifiques, qu’on ne la reconnaîtra pas… Elle accepte enfin de se déshabiller. Monsieur en a le souffle coupé, elle est magnifique.

Il lui fait alors prendre des poses de plus en plus sophistiquées, mais aussi de plus en plus coquines.

« Allez vas-y, montre, montre ! » dit Monsieur.

Mademoiselle, qui cachait ses seins de la paume des mains et serrait les cuisses pour qu’on ne voit pas son sexe, pose maintenant les jambes grandes ouvertes, la poitrine jetée en avant.

À son tour d’être mitraillé

Monsieur lui montre au fur et à mesure les meilleurs clichés sur l’écran de son appareil numérique. Certaines des photos ne le laissent pas indifférent. Mademoiselle se penche contre son épaule pour mieux voir les images et se rend bien compte que Monsieur bande…

Elle s’empare alors de l’appareil, et se met à flasher la braguette de Monsieur, « Allez vas-y, montre, montre ! ».

La suite sera aussi – ou pas – photographiée par celui des deux qui sera capable de prendre une photo en faisant l’amour entre des pieds de projecteurs.

Pour jouer il vous faudra…

Un appareil photo, une pièce aménagée en studio.

Variations sur le même thème

L’histoire du photographe faisant l’amour avec son modèle est l’un des grands classiques du scénario érotique. Les photos que vous aurez prises à l’occasion devront être maniées avec précaution, Mademoiselle détesterait sans doute se retrouver à poil sur Internet sans son consentement. Mais en cas d’accord mutuel, ces clichés peuvent devenir la base d’autres jeux érotiques.

42 • Garde à vue

Les personnages : le policier et la suspecte

« On dirait que tu serais une prostituée arrêtée pour racolage et que je t’interrogerais avec une grosse envie de profiter de la situation. »

Mademoiselle a été prise en flagrant délit de racolage passif et de vol autour d’un hôtel de passe du quartier. Elle a fait du scandale durant son arrestation, se rebellant contre les policiers qui voulaient procéder à un contrôle de son identité, et a même griffé l’un d’entre eux. Ramenée sans ménagement au commissariat, il a fallu la menotter pour qu’elle se tienne enfin tranquille.

Monsieur pénètre dans le bureau où se trouve la sauvageonne. Mademoiselle, les vêtements en grand désordre et les cheveux en bataille, est assise sur une chaise métallique, les deux mains menottées au tuyau d’un radiateur.

Ta mère la pute !

L’arrivée de Monsieur la met aussitôt dans une rage folle…

« Sale petit pédé de flic, tu vas me relâcher connard, t’es qui toi pour m’enfermer, j’ai pas sucé des bites avec ta mère la pute… » Mademoiselle a un important vocabulaire en matière de grossièreté.

Monsieur laisse passer l’orage et se met à son bureau, devant une machine à écrire pour procéder à l’interrogatoire…

« Non, prénom, date de naissance et profession… »

Mademoiselle refuse d’abord, puis se contente de renâcler… C’est surtout l’aveu de son âge qui lui pose un problème, mais Monsieur a saisi sa pièce d’identité…

« Profession ? »

Mademoiselle plastronne : « Reine des putes ! »

Monsieur, que rien ne semble émouvoir, précise alors son interrogatoire.

« À quel type de pratique vous livriez-vous lorsque vous avez été interpellée ?

— Ben je faisais rien de mal, je suçais un client en lui branlant le cul, ça semblait lui faire plaisir, il a giclé deux fois dans ma bouche…

— Vous oubliez de dire que vous lui avez aussi volé son portefeuille…

— … mais parce qu’il refusait de me payer le bon prix. Viens, je vais te montrer que ça valait bien plus que ce connard m’avait donné… »

Le policier hésite. La prostituée est terriblement attirante.

Corruption de fonctionnaire

Monsieur s’approche de la femme menottée, le sexe dressé jaillissant de son pantalon de petit fonctionnaire de police.

Mademoiselle le suce malgré ses entraves et, entre deux coups de langue et succions professionnelles, elle lui dit :

« Si tu me relâches, je serai bien gentille, t’auras qu’à demander Lulu et j’arriverai toujours pour te sucer où tu voudras quand tu voudras… »

Monsieur jouit en pensant déjà au PV pour corruption de fonctionnaire qu’il va immédiatement se mettre à rédiger.

Pour jouer il vous faudra…

Transformer une pièce en bureau de commissariat : ça ne devra pas être confortable, vous allez faire l’amour sur des chaises, contre des bureaux en métal, cela fait partie du jeu.

Variations sur le même thème

L’histoire ci-dessus n’est que l’amorce de dizaines de scénarios en tous genres prenant comme point de départ les relations entre un policier et sa prisonnière. Selon votre humeur, la prisonnière essaiera de se faire libérer en séduisant le policier, ou sera au contraire brutalisée, voire violée par le policier intraitable. Les rôles pourront également être inversés… N’oublions pas que ce ne sont que des jeux et des scénarios de fantasmes.

43 • Le harem

Les personnages : le maharadjah et la nouvelle favorite

« On dirait que tu serais la nouvelle recrue de mon harem et que tu essaierais de devenir ma favorite. »

Monsieur est désormais le prince régnant du sultanat de son appartement. Il vit dans un palais des Mille et une nuits, passant le plus clair de son temps à recevoir ses nombreuses maîtresses dans son grand lit.

Monsieur est adossé à de gros coussins, au centre d’un lit décoré de tissus de couleurs, brodés d’or et de pierreries, sous un dais d’étoffe sombre. La pièce est éclairée par des candélabres, de l’encens odorant se consume sur des brûle-parfums. Au pied du lit, sur une table basse en cuivre, du thé vert et des plateaux de gâteaux sucrés sont à la disposition du prince pour assouvir sa soif et sa faim.

La 29e concubine

Mais il a mieux à faire que manger, c’est aujourd’hui qu’on va lui présenter sa 29e concubine. Le grand vizir l’a achetée sur un marché aux esclaves dans un port de la Mer Rouge et ses 28 premières compagnes viennent de passer de longues semaines à l’initier au métier de courtisane.

Mademoiselle, c’est elle, arrive enfin, son visage est voilé, ses cheveux dissimulés par un tissu blanc ourlé de fil d’or, elle porte une sorte de grand pantalon bouffant et ses seins apparaissent en transparence sous des voiles de gaze colorée.

Elle vient s’agenouiller, face contre terre, aux pieds de son maître. Qui l’interroge.

« Mes épouses t’ont-elles enseigné ce que tu dois savoir pour me servir ?

— Oui maître.

— Comment s’y sont-elles prises ?

— Elles m’ont embrassée pour me montrer comment t’embrasser, m’ont caressée pour m’apprendre à me servir de mon corps, puis elles ont utilisé un jouet en ivoire pour ouvrir les portes de ton plaisir et me préparer à te recevoir…

— Bien, dit le sultan, tu peux venir me rejoindre… »

La danse des sept voiles

Mademoiselle se lève, et comme lui ont appris les habitantes du harem, se met à danser au rythme des tambourins et de la flûte. Elle commence à ôter un à un les voiles qui dissimulent sa poitrine, Monsieur le sultan en apprécie la beauté, le galbe et la tenue. Puis Madame ôte son pantalon bouffant qui tenait à peine à sa taille, elle ne porte plus qu’une bande de tissu brodé qui dissimule son sexe et le voile qui interdit de voir son visage.

Le sultan l’attire sur sa couche, il ne veut laisser à personne d’autre le plaisir de dévoiler le petit pubis imberbe de sa nouvelle concubine. Elle se love entre ses jambes, soulève les pans de la gandoura du sultan pour chercher son sexe et le suce, enveloppant la bite dressée dans les plis de son voile…

Pour jouer il vous faudra…

Décorer une partie de votre appartement en intérieur de harem ou profiter de vacances au Maroc ou en Tunisie pour jouer avec le décor de votre chambre d’hôtel. Vous vous vêtirez en Orientaux de fantaisie, en vous inspirant du cinéma hollywoodien.

Variations sur le même thème

Il s’agit bien sûr d’un jeu de soumission féminine. Mademoiselle est une chose au service du sultan dont elle doit assouvir tous les désirs sexuels. Vous pouvez évidemment jouer à plusieurs – plusieurs filles ! – et profiter d’avoir le visage voilé pour vous livrer à quelques plaisanteries.

44 • Le bain de Cléopâtre

Les personnages : Cléopâtre et son esclave

« On dirait que je serais la reine d’Égypte, la toute puissante Cléopâtre, et que mes esclaves devront tout faire pour me satisfaire. »

Vous avez un jacuzzi ou une très très grande baignoire…

Mademoiselle est une reine, la belle Cléopâtre. Elle en a l’élégance, la distinction et l’absence totale de considération pour le petit personnel.

Elle se présente auprès du jacuzzi dans sa grande tenue de reine au bain. Elle porte une cape, sous laquelle on devine son corps nu, ses petits pieds d’amour royaux sont chaussés de mules dorées, il n’est pas impossible qu’elle arbore un diadème…

Lorsqu’elle arrive, évidemment, son bain est prêt. Monsieur, esclave docile, mais aussi amoureux prévenant d’une déesse inaccessible, a mélangé religieusement les sels de bain, contrôlé avec rigueur la température idéale de l’eau, parfumé l’atmosphère en faisant brûler de l’encens, demandé à un orchestre invisible – son iPod sans doute – de jouer des musiques douces et un peu grandiloquentes, comme les aiment les reines.

La reine entre dans l’eau

Elle fait tomber sa cape sur le sol, elle est nue, elle entre dans l’eau majestueusement. Vous avez baissé les yeux lorsque ses seins magnifiques sont apparus… Maintenant elle se prélasse dans la mousse odorante.

Quand il lui plaira, elle appellera son esclave qui viendra la laver, avec une grosse éponge douce. La reine perverse fera mine d’oublier que la personne qui lui lave la poitrine, les fesses et le sexe est un homme… Il l’oublie si bien qu’elle lui ordonne de se glisser dans l’eau derrière elle pour lui masser les épaules.

L’esclave n’y tiendra plus, son sexe collé contre les fesses de la reine, dans un bain bouillonnant et chaud, il aura bien du mal à se contenter de masser la nuque de sa déesse vivante, il s’emparera de ses seins, puis se glissera dans son cul tendu. Empoignant la reine par les hanches, il la sodomisera dans la mousse… éclaboussant le sol à chaque coup de rein.

Le dernier plaisir de l’esclave

La reine appréciera… Pour le remercier elle sucera son esclave dans l’eau tiède. Puis lui permettra de glisser son sexe entre ses deux seins lubrifiés par la mousse. Elle lui offrira encore sa petite chatte royale, en le chevauchant. Pour finir elle le branlera jusqu’à ce qu’il éjacule sur ses seins…

Et puis elle le fera jeter aux crocodiles.

Pour jouer il vous faudra…

Un jacuzzi ou une très grande baignoire. Ce serait encore plus charmant si l’objet se trouvait en plein air, au soleil, loin des regards indiscrets. On se procurera des bougies parfumées, de l’encens, des costumes orientaux…

Variations sur le même thème

En règle générale il ne faut jamais rater l’occasion de faire l’amour dans un jacuzzi lorsqu’elle se présente. À vous d’adapter votre scénario à l’ambiance de l’endroit où se trouve l’objet, rural, nordique, exotique…

45 • Le strip à domicile

Les personnages : la strip-teaseuse et son public

« On dirait que je serais le client d’une agence de strip-teaseuses et que tu viendrais me faire un spectacle à domicile. »

Monsieur est fébrile, il a commandé sur Internet la prestation d’une strip-teaseuse à domicile. Il a reçu en retour une liste de recommandations qu’il a suivies à la lettre. Il a aménagé une loge pour la danseuse.

Il a installé une petite scène dans un coin de son appartement, éclairée par des spots de couleur. Un tabouret en occupe le centre.

Il a installé une sonorisation.

Il a installé une rangée de siège pour les spectateurs – lui !

Il a mis du champagne au frais dans un seau installé sur un guéridon près du premier rang…

Strip-tease torride

Mademoiselle arrive, Monsieur la conduit aussitôt à sa loge. Il a pour consigne, dès que Mademoiselle le lui demandera, d’éteindre les lumières, d’allumer les spots et de lancer la musique…

Mademoiselle apparaît sous les projecteurs. Elle est vêtue d’une robe noire, elle porte une sorte de boa autour du cou et de grands gants noirs… S’inspirant de Rita Hayworth dans Gilda, elle les ôte en premier révélant la beauté de ses bras blancs… Elle danse langoureusement autour du tabouret, y prend appui pour retirer l’un de ses bas, puis l’autre…

Elle enlève ensuite sa robe qu’elle fait glisser sur le sol…

Elle ne porte plus qu’un corset et une culotte en dentelle noire. Monsieur a la gorge sèche. Mademoiselle vient danser autour de lui, puis elle lui tourne le dos et fait glisser les brides de son soutien-gorge, lorsqu’elle se retourne elle tient ses deux seins dans ses mains, faisant durer le plaisir avant de les dévoiler…

Monsieur n’y tient plus, il se caresse, Mademoiselle l’encourage du regard, Monsieur sort son sexe et se branle en la regardant danser encore et lui dévoiler enfin ses seins.

La touche finale

La danseuse coquine s’approche de Monsieur en transe, elle écarte du doigt sa culotte de dentelle dévoilant son pubis recouvert d’un mince tapis de poils sombres. Elle se retourne, plaque ses fesses entre les jambes de Monsieur, et toujours en dansant au rythme de la musique vient s’asseoir sur lui. Elle a complètement écarté sa culotte, Monsieur voit les fesses de la danseuse aller et venir sur lui…

Mademoiselle n’a pas fini, elle se relève, quasiment nue, elle s’empare du sexe de Monsieur d’une main tandis qu’elle retire sa petite culotte. Elle en fait un petit nœud autour du gland turgescent de Monsieur, qu’elle branle dans la dentelle. Il éjacule aux dernières mesures de la musique. Mademoiselle salue, Monsieur applaudit à tout rompre.

Il en eu pour son argent.

Pour jouer il vous faudra…

Un tabouret, de la lumière, de la musique, le costume qui plaira à Mademoiselle.

Variations sur le même thème

Faire un strip-tease est la base de la plupart de scénarios érotiques. Le strip peut comme ici reprendre les codes des spectacles érotiques traditionnels, mais il peut aussi s’en éloigner et s’adapter au décor, punk dans un garage, rural dans une ferme… Le strip se terminera forcément d’une manière plus hard qu’un simple spectacle. C’est le jeu.

46 • Le rituel du thé

Les personnages : la geisha et son client

« On dirait que je suis un richissime industriel français à qui ses clients japonais ont offert – sans le lui dire – les services d’une geisha. »

Monsieur est un businessman européen en visite au Japon. À l’arrivée dans la maison de thé du quartier de Gion, à Kyoto, une jeune femme l’a entraîné dans une salle de bain où il s’est déshabillé et a endossé un premier kimono de coton blanc, un yukata par-dessus lequel il porte un second kimono plus lourd, en tissu sombre. Il porte également des chaussettes blanches et des sandales de paille.

On l’entraîne alors dans une pièce dont le sol est recouvert de tatamis, seulement meublée d’une table basse et d’un coussin sur lequel Monsieur s’agenouille.

Après quelques instants d’attente, Mademoiselle fait son entrée.

La geisha

Elle a le visage fardé de blanc, les lèvres rouges. Sa coiffure brune est retenue par des peignes laqués. Elle porte elle aussi une superposition de kimonos, fermés par une large ceinture de soie. Elle s’agenouille devant Monsieur et lui propose du thé.

Commence alors la cérémonie du thé. Mademoiselle a pris des cours à l’institut du Japon, elle joue de la théière d’eau chaude comme une geisha de première catégorie. Monsieur boit le breuvage bouillant par petites gorgées, tandis que Mademoiselle procède aux prémices de la seconde partie de la cérémonie…

Elle s’agenouille devant Monsieur et déplace les pans de son kimono puis elle glisse la main dans les plis du tissu. Le regard pudiquement baissé, elle empoigne le sexe du client et lui prodigue quelques caresses professionnelles et efficaces.

Monsieur a posé sa tasse de thé et attend la suite avec impatience, la geisha a réussi à extraire son sexe dressé d’entre les plis des kimonos et le suce respectueusement.

Sucer la tige de bambou

Monsieur en profite pour dénuder le haut du corps de Mademoiselle en ouvrant ses kimonos. Mademoiselle qui ne cesse de sucer la tige de bambou de son client se trouve bientôt les seins nus dans un grand désordre de tissus.

Elle s’allonge alors sur les tatamis, Monsieur se glisse entre ses jambes, lui embrasse les genoux, puis les cuisses, découvre bientôt qu’elle est nue sous son costume de geisha coquine.

La suite se déroule dans le respect le plus absolu des règles de la politesse japonaise, Mademoiselle exprime sa satisfaction en gloussant les yeux baissés… Quand Monsieur a fini, la geisha remet de l’ordre dans ses kimonos, se prosterne auprès de son client, et quitte la pièce le plus dignement possible.

Pour jouer il vous faudra…

Transformer l’une des pièces de votre appartement en intérieur japonais, tatamis, table basse, éventuellement des paravents.

Variations sur le même thème

La geisha peut être aussi perverse… Ce qui importe c’est l’ambiance et les costumes, qui se prêtent à toutes sortes de scénarios coquins exotiques, se terminant tous par une étreinte sur les tatamis, en kimonos débraillés.

47 • Le gynécologue

Les personnages : la patiente et son gynécologue

« On dirait que je suis un gynécologue pervers qui abuserait de ses clientes et que tu n’y trouverais rien à redire. »

Mademoiselle se rend chez son gynécologue pour un contrôle de routine. Mais elle ne sait pas qu’un drame vient de se dérouler dans le cabinet du docteur. Un homme s’est introduit dans le bureau de la secrétaire, a pris sa place quelques instants, le temps de modifier toutes les dates de rendez-vous et de faire venir en consultation une demi-douzaine de patientes que le mystérieux usurpateur a repérées dans la liste des clientes.

Sans se douter de rien, Mademoiselle se rend chez son gynécologue habituel qui est parti pour deux semaines de repos bien mérité à dépenser ses dépassements d’honoraires aux Maldives.

La patiente étonnée

Mademoiselle est introduite dans la salle de consultation par un homme qu’elle ne connaît pas mais qui se présente comme étant l’assistant du docteur et son remplaçant.

Il la fait se déshabiller et commence aussitôt à l’examiner, il procède à une longue palpation mammaire, lui appliquant – dit-il – une nouvelle technique consistant à détecter les malformations du mamelon en les pinçant et en les triturant entre deux doigts. Mademoiselle s’étonne…

Puis Mademoiselle s’assied sur la table du gynécologue, posant ses deux pieds sur les étriers de métal. Elle n’a jamais aimé cette position humiliante, mais aujourd’hui moins que jamais. Car le « remplaçant » s’est équipé d’une lampe frontale et colle son visage entre ses cuisses. À l’aide d’un spéculum il lui écarte les grandes lèvres, et se met à lui regarder l’intérieur du sexe…

« Oh mais ! dit-il, vous devez avoir un petit problème de musculature du périnée… J’ai ce qu’il faut pour arranger tout cela. »

Il exhibe alors un vibromasseur de bonne taille et de forme phallique dont il colle d’autorité l’extrémité sur le clito de Mademoiselle.

« Mais docteur… Que faites-vous ?

— Une petite remise à niveau de vos muscles constricteurs, vous allez voir…»

Le remède miracle

Et il lui enfourne le vibro dans le vestibule, tandis que d’une main preste il fait jaillir un sexe de bonne taille d’entre les pans de sa blouse de docteur.

Mademoiselle proteste, se débat un peu, d’autant que le docteur profite de sa surprise pour reprendre ses exercices de palpation mammaire.

La suite dépendra beaucoup des réactions de Mademoiselle à l’action combinée du vibro et des agissements du docteur. Viol assisté médicalement, étreinte consentie à un docteur bienfaisant, fuite de la patiente…

Tout est envisageable.

Pour jouer il vous faudra…

Un siège adapté, une blouse de médecin, un vibro, un spéculum.

Variations sur le même thème

Les variations à ce scénario classique de l’univers de la soumission sont évidemment nombreuses, le médecin peut se révéler réellement sadique ou simplement libidineux. Les rôles peuvent également être inversés et Mademoiselle jouer à la doctoresse palpeuse de testicules employant une technique de massage buccal du gland pour prévenir les affections urinaires.

48 • La répétition du film X

Les personnages : les deux stars du porno

« On dirait qu’on est deux acteurs de film pornographique et qu’on doit répéter les positions érotiques de la séquence qu’on va tourner. »

Mademoiselle et Monsieur, réunis dans un salon, viennent de recevoir l’un et l’autre le scénario du film qu’ils vont tourner ensemble. Ils ne se connaissent pas, ils ont été choisis in extremis pour le casting d’une grande production de film X à prétention artistique.

Ensemble, ils lisent le scénario, répètent les dialogues, commencent à se mettre dans la peau de leurs personnages.

C’est une trame assez classique… Mademoiselle interprète le rôle d’une grande bourgeoise qui reçoit chez elle un ami et associé de son mari. À la suite d’un marivaudage de quelques minutes, l’homme profite de l’absence du mari pour proposer à l’épouse délaissée d’avoir des relations sexuelles amicales et délassantes. La femme se laisse séduire…

Mademoiselle tient bien son personnage. Passons à la suite.

Un scénario classé X

Le scénario précise chacune des postures érotiques que les deux personnages vont enchaîner. Monsieur et Mademoiselle les mémorisent d’abord en restant assis et habillés, côte à côte sur le canapé.

La femme prend l’initiative et défait la braguette de l’homme, qui bande déjà généreusement, elle le suce tandis qu’il appuie des deux mains sur sa nuque… Dans le plan suivant, on découvre que la femme a relevé sa jupe et qu’elle n’a plus de culotte, elle est allongée sur le canapé et Monsieur filmé de trois quarts la lèche en la doigtant.

Pour l’instant c’est simple.

Le scénario se complique ensuite un peu, car Mademoiselle doit grimper à quatre pattes sur les accoudoirs du canapé pour que Monsieur la prennent en levrette tout en restant debout. Mademoiselle et Monsieur répètent la position. Ils enchaînent, toujours habillés, avec une autre situation. Monsieur agenouillé sur le canapé où Mademoiselle est allongée, fait aller et venir son sexe entre ses seins, avant de jouir sur son visage…

Répétition en costume

Parfait, ils connaissent leur rôle. Il faut maintenant procéder à une répétition en costume… Mais sans caméra. Mademoiselle commence par la fellation qu’elle mime en frôlant à peine le sexe de Monsieur du bout des lèvres, puis Monsieur fait semblant de la lécher… La suite est plus délicate, Monsieur doit rester maître de lui lorsqu’il mimera une masturbation frénétique au-dessus du visage de Mademoiselle… à moins qu’il ne soit capable d’éjaculer à la commande et deux fois en moins d’un quart d’heure. De toute manière Mademoiselle, qui n’est pas dans la vie une grande propagandiste de l’éjaculation faciale, préférerait qu’il se réserve pour le tournage.

La répétition est terminée. Les techniciens sont en place, maintenant le tournage réel peut commencer : Moteur ! Action !

Pour jouer il vous faudra…

Un canapé, une caméra… Vous écrivez le script d’une scène pornographique en imaginant les situations que vous aimeriez jouer d’abord habillés, ensuite en les simulant puis « pour de vrai ». Vous pourriez vous inspirer d’un film X de votre vidéothèque, commencer par relever sur un cahier les dialogues d’une scène du film et l’enchaînement des positions que vont adopter les acteurs au court de la scène de sexe qui suivra. Il faut que tout soit précis et minuté.

Variations sur le même thème

Le tournage d’un film X est en soi un bon sujet de scénario érotique : l’écriture du synopsis, le casting des comédiens, les répétitions, le tournage lui-même, etc.

49 • La visite nocturne

Les personnages : la cambrioleuse et sa victime

« On dirait que tu dors tranquillement dans ta maison et que je m’y introduis pour te cambrioler et que j’en profite pour te violer. »

Mademoiselle dort dans la grande maison vide.

Elle a fermé les volets, la porte est bien close, fermée à double tour. Tout est paisible. Pourtant, si elle dormait moins profondément, elle pourrait entendre un bruit étrange venant d’un soupirail du sous-sol. Quelqu’un est en train de découper une vitre en se servant d’un diamant.

Un homme, intégralement vêtu de noir, agit dans l’ombre. Une fois la vitre découpée, il se glisse dans la cave… Puis à pas de loup il remonte dans les étages de la maison. Il a un objectif bien précis, il sait déjà semble-t-il où se trouvent les objets précieux.

Mademoiselle dort toujours mais son sommeil est agité…

Le visiteur de minuit

L’homme est dans le bureau, l’une des pièces qui jouxtent la chambre de Mademoiselle. Il ouvre un à un les tiroirs d’un secrétaire, il cherche une clé, celle d’un petit meuble où se trouve le dossier compromettant / la boîte à bijoux / la pièce rare (à vous de choisir) qu’il est venu voler sur ordre d’un mystérieux commanditaire. Mais la clé n’est pas là. La propriétaire doit la garder sur elle…

Dans un demi-sommeil Mademoiselle a commencé à sentir qu’il se passait quelque chose d’inhabituel. Elle ouvre les yeux se redresse…

Mais, horreur ! Une main s’est plaquée sur sa bouche. Un homme est là dans le noir, il est vêtu de grosse laine et de toile rêche, son visage est dissimulé par une cagoule, il lui plaque sa main gantée sur la bouche, elle aimerait crier.

Elle voudrait crier.

L’homme desserre un peu la pression et lui parle à l’oreille.

« Ne criez pas, je suis venu chercher quelque chose de précis, qui n’a sans doute aucune valeur pour vous, alors ne parlez pas, ne vous débattez pas, je ne vous ferai aucun mal si vous restez calme. »

Mais Mademoiselle se débat, elle est folle de terreur, elle va crier.

Le voleur violeur

Monsieur serre alors plus fort et la plaque sur son lit. Il découvre au passage qu’elle dort nue, et que les draps bouleversés lui dévoilent un très joli spectacle. Est-ce pour cela qu’il choisit de l’immobiliser en pesant sur elle de tout le poids de son corps ?

« Soyez sage, il ne vous arrivera rien », répète-t-il.

Mademoiselle horrifiée sent qu’une chose dure est en train de lever le nez dans le pantalon de toile rêche qui pèse sur son bassin… Prenant une folle décision elle écarte les cuisses et d’une main leste défait la braguette de son agresseur. La suite devient irracontable et frénétique… Surtout qu’au moment précis ou le cambrioleur allait arriver au summum du plaisir, Mademoiselle, qu’il a enfin relâchée pour mieux jouir d’elle, se saisit de la lampe de chevet et l’assomme…

« Alors comme ça tu ne me veux aucun mal, connard ! »

Pour jouer il vous faudra…

Une maison, un attirail de cambrioleur, la certitude que les voisins n’appelleront pas la police.

Variations sur le même thème

Il s’agit d’une histoire de viol mis en scène. Le thème de l’agression commise par un délinquant qu’on choisit de séduire, puis de rendre inoffensif est très propice à de multiples scénarios. Ce sont vos possibilités, en termes de décors par exemple, qui vous pousseront à choisir celui qui vous conviendra. Il va sans dire que les rôles peuvent être inversés.

50 • La colonelle

Les personnages : le soldat et la colonelle

« On dirait que je serais la nouvelle colonelle de ton régiment et que je t’en ferais baver. »

Mademoiselle va prendre tout son temps pour se préparer physiquement et mentalement ce matin. Elle doit d’abord trouver une nouvelle coiffure adaptée à son grade. Elle est colonelle d’une armée en campagne, il ne serait pas convenable d’avoir une chevelure trop négligée, elle opte pour un chignon assez strict, compatible de surcroît avec le port du calot. Elle appartient à l’armée de terre, elle portera donc un uniforme de combat, des rangers, et veillera bien à ce que soient cousus les insignes de son grade, avec ses cinq galons jaunes et cette petite image de grenade, c’est chou…

Puis elle ira faire la revue des troupes.

Garde-à-vous jeune homme

Monsieur, en tenue de combat de soldat de seconde classe attend au garde-à-vous sous un soleil de plomb.

Mademoiselle la colonelle fait d’abord procéder à l’exercice. Monsieur marche au pas, se met au rang fixe, présente les armes, les repose, marche en avant puis sur le côté, défile, re-défile…

Quand la colonelle est lassée de ces démonstrations de force et de discipline, elle commence à chercher des noises à sa troupe, trouvant que l’uniforme du soldat n’est pas assez propre – il vient de ramper dans la boue –, un peu débraillé – il vient de galoper comme un dératé – et même un peu mal coupé – il n’y en avait pas d’autres…

Pour sa punition, il sera affecté au service exclusif de la colonelle qui en fait aussitôt son ordonnance, son souffre-douleur et son jouet sexuel.

Mademoiselle la colonelle se révèle bien vite la belle chienne de l’enfer que ses hommes imaginaient.

Revue de détail

Elle ordonne à son homme de troupe de procéder à de nouveaux exercices, il doit inlassablement se mettre au garde-à-vous, à plat ventre ou présenter les armes, mais intégralement nu, et de préférence en érection.

Et lorsqu’elle procède à une revue de détail elle s’attarde longuement sur les attributs virils de Monsieur, qu’elle trouve tantôt trop mous, tantôt trop poilus – il doit se raser immédiatement – et même trop gros quand vraiment elle ne trouve rien à dire.

Manquant de la plus élémentaire des retenues, elle se déshabille devant lui tandis qu’il se tient au garde-à-vous, lui tient des propos de soudard, lui désigne son sexe dénudé en grognant : « Tu vois ça, c’est de la chatte de colonelle, c’est pas pour la petite bite d’un seconde classe… »

Et puis quand elle est bien excitée par ses propres folies, elle baise son ordonnance, le viole quasiment sur patte, en conservant toujours ses rangers et son calot… Car en toutes circonstances elle reste au service de la patrie.

Pour jouer il vous faudra…

Un uniforme militaire à la taille de Mademoiselle, un autre pour Monsieur, un fusil factice.

Variations sur le même thème

Il y a autant de scénarios liés à l’univers militaire que de situations de la vie réelle d’une caserne ou d’une troupe en campagne. Les deux partenaires peuvent être simple soldat et gradé, du même grade, dans le même camp ou ennemis, civil et militaire… La scène peut se dérouler durant le « parcours du combattant du sexe », qui accumule les épreuves érotiques et guerrières, ou pendant les combats de nuit, voire simplement dans la chambrée entre soldats.

51 • Le feu de cheminée

Les personnages : la fugueuse et l’ermite de la forêt

« On dirait que je suis perdue en forêt et que je suis recueillie par un bon sauvage qui me séduirait bestialement. »

Mademoiselle se promène dans la forêt ou dans la campagne. Elle marche, elle marche. La nuit tombe, mais elle est encore bien loin de son but, à moins qu’elle ne marche justement sans but précis, qu’elle se soit enfuie de chez elle…

Elle marche tant et plus qu’elle finit par tomber de fatigue et à s’écrouler au pied d’un arbre. Elle est seule, loin de tout. Il commence à faire très sombre.

C’est alors qu’une silhouette étrange s’approche dans le lointain. Un homme s’avance une torche à la main, il porte une hache sur le dos.

Mademoiselle ne sait pas si elle doit l’appeler ou se cacher, mais il est trop tard. Mademoiselle, tremblante de froid dans sa petite robe, les pieds trempés après sa longue marche dans les feuilles humides, le salue.

La maison isolée

L’homme, un bûcheron, est aussi intimidé qu’elle. Il finit par lui dire : « Venez-vous réchauffer. »

Elle le suit, il marche deux pas devant elle en éclairant le chemin avec sa torche. Ils finissent par arriver devant une maison isolée. Ses vitres semblent éclairées de l’intérieur par un incendie.

Ce n’est qu’un grand feu de cheminée. Mademoiselle s’en approche, elle ôte ses chaussures détrempées. S’assoit sur une sorte de peau de bête. Mais elle tremble encore de froid.

« Attendez, je reviens », dit le bûcheron.

Il lui apporte une grande couverture, elle s’enveloppe dedans.

« Vous devriez ôter votre robe… »

Elle se déshabille en se dissimulant dans la couverture. Sa robe est jetée sur le dossier d’une chaise, elle ôte encore son soutien-gorge et sa culotte que le bûcheron saisit au vol.

Le bûcheron regarde la femme qui se chauffe devant les flammes, il semble ne pas la voir, pourtant il s’approche lentement d’elle.

Nue sur une peau de bête

Elle sursaute lorsqu’il pose ses mains sur les épaules. Elle détourne le visage lorsqu’il essaie de l’embrasser, mais elle se sent si bien entre les bras qui l’enlacent. Elle bascule et s’allonge sur la peau de bête, tandis que l’homme des bois se penche sur elle.

Ils feront l’amour jusqu’à ce que le feu de cheminée s’éteigne. Mademoiselle quittera la maison à l’aube et reprendra sa route. Le bûcheron la regardera s’éloigner un instant, avant de retourner dans les sous-bois.

Pour jouer il vous faudra…

Une pièce équipée d’une belle cheminée, de préférence dans une maison isolée. Une maison de campagne entourée d’un grand jardin ou un gîte rural feront l’affaire.

Variations sur le même thème

L’homme des bois et la jeune égarée n’est qu’un scénario parmi d’autres : la maison des bois, la cheminée, tout concourt à imaginer des histoires de brèves rencontres, d’amours furtives et violentes dans une atmosphère rurale et un peu rustique.

52 • La mère Noël est une coquine

Les personnages : l’enfant et la mère Noël

« On dirait que je serais un petit enfant qui attend le père Noël et puis c’est une grosse coquine qui débarque. »

C’est la belle nuit de Noël, la neige étend son manteau blanc…

Le gentil petit garçon attend que vienne le père Noël, car il a hâte de découvrir ses cadeaux. Il a surtout hâte de savoir si enfin ses désirs réels vont être satisfaits. Parce que les jeux vidéo, les figurines de dessins animés ou les vêtements de sport ça commence à bien faire. Il grandit, il souhaiterait enfin avoir des cadeaux de son âge, des qui font réellement plaisir.

Minuit. Enfin !

Monsieur qui s’était endormi auprès de la cheminée où il a déposé ses petits souliers sent une présence dans la pièce : le père Noël, mais oui, c’est bien lui. Une silhouette vêtue d’une grande houppelande rouge bordée de fourrure blanche s’avance vers lui.

Le père Noël est une femme

Et soudain l’apparition ouvre son manteau ! C’est une femme, Mademoiselle apparaît. Elle porte une petite toque rouge, des bottes rouges, un string rouge, des gants rouges… Ses seins nus sont décorés de pasties recouverts de paillettes rouges, dissimulant ses mamelons.

Enfin !

Elle s’approche du petit Monsieur.

« Alors comme ça tu as réclamé des cadeaux de grand cette année ! J’ai ce qu’il te faut. »

Monsieur commence à se sentir à l’étroit dans son petit pyjama. La mère Noël – c’est bien elle ! – lui tend des paquets extraits de sa hotte. Oh, le beau livre de photos, avec plein de femmes nues qui s’amusent avec des garçons ! Oh, la belle collection de DVD avec des filles à gros seins, des gang-bangs et des scènes de triolisme lesbien ! Oh, les beaux jouets en plastique ! Mais à quoi vont-ils servir ?

Un petit cadeau très apprécié

La mère Noël prend le petit Monsieur par l’oreille et l’attire sur le tapis devant la cheminée.

« Tu n’as pas encore tout vu, regarde ! »

Elle commence alors à danser et à faire un strip-tease au cours duquel elle se sépare de ses derniers minuscules vêtements. Oh, surprise, elle a teint les poils de son pubis en rouge…

« Et maintenant, le grand cadeau ! » dit-elle.

Elle se penche sur Monsieur, le libère de son pantalon de pyjama et commence à jouer avec ce qu’elle trouve à l’intérieur. Monsieur est satisfait, c’est bien son plus beau Noël…

Pour jouer il vous faudra…

Un joli costume de mère Noël, en vente dans tous les sex-shops et les magasins de farces et attrapes. Un décor de fête, éventuellement une cheminée.

Variations sur le même thème

Le cadeau de Noël coquin est en soi un genre de cadeau érotique. Vous pouvez tout imaginer, y compris de vous offrir, ou d’offrir à votre partenaire un instant de plaisir avec quelques camarades choisis pour l’occasion. Plus sagement vous devez profiter de Noël pour enrichir votre collection de sextoys, c’est le moment ou jamais.

53 • Les cours de l’université du vice

Les personnages : la professeure de vice et son élève

« On dirait que je serais prof de sexe à la fac et que tu serais tous les étudiants dont je vais étudier les travaux pratiques. »

Mademoiselle est la nouvelle enseignante-chercheuse de l’université de sexualité perverse et débridée, elle dirige le laboratoire des pratiques déviantes exhibitionnistes et douloureuses au sein de l’unité de recherche du cul du. Son sujet de thèse sur la lubrification anale à l’usage des sodomites au travers des âges lui a valu d’obtenir par ailleurs une chaire dans diverses universités étrangères où elle professe l’art de la flagellation post-coïtale, le fist-fucking et la branlette espagnole…

Sexualité perverse et débridée

Mais aujourd’hui, c’est un jour particulier. Après une année de travaux en atelier, elle va assister à la présentation des travaux de ses étudiants les plus méritants. Elle s’est habillée pour la circonstance, car selon ses principes en matière de pédagogie, elle va certainement participer de manière active à certaines présentations. Elle a souvent affirmé qu’une enseignante de l’université de sexualité perverse et débridée doit être bandante et avoir en permanence la « chatte accueillante », selon les termes déjà employés dans son mémoire de fin de master.

Elle ne porte donc qu’un chemisier et des bottines. Assise sur une estrade, elle offre le spectacle de son sexe, totalement épilé, bien ouvert et légèrement humide, aux étudiants qui vont plancher devant elle.

Monsieur, premier étudiant appelé à présenter ses travaux, doit justement démontrer que l’usage d’un filet de miel peut modifier la pratique du cunnilingus et les sensations de la femme qui le reçoit. Pour sa démonstration il demande l’assistance de Mademoiselle qui accepte de voir son petit pubis dénudé englué de miel. Mais Monsieur lui démontre en quelques coups de langue que cela n’a que des avantages. Il aura 15.

8 sur 20 en sodomie

Le second étudiant, Monsieur encore, expose ses travaux sur la sodomie, la spécialité de la professeure, il ne faut pas dire de bêtises. Il affirme qu’il est possible de la pratiquer selon une position de son invention, obligeant la sodomite passive à faire le poirier, position qui selon lui modifierait considérablement les sensations de l’un et l’autre des deux partenaires. Mademoiselle se propose d’essayer, glisse, tombe, ne sent rien d’autre que mal aux fesses, il aura 8.

Le troisième étudiant, Monsieur toujours, se propose de démontrer qu’un homme se branlant tandis qu’il est sodomisé par un sextoy utilisé par une femme experte, peut éjaculer plus loin et plus fort qu’au cours d’une masturbation habituelle.

Mademoiselle l’encule, il jouit, il aura 18, quel beau jet…

Pour jouer il vous faudra…

Une table pour la prof, une blouse, éventuellement un tableau noir.

Variations sur le même thème

La prof de vice est évidemment un personnage qui permettra d’imaginer des dizaines de scénarios coquins, en particulier si elle a plusieurs élèves. La prof peut par exemple donner des cours en chaire, bien en chair, et proposer de les illustrer par l’exemple : cours de sodomie, de fellation, de doigté du clito, de masturbation masculine et féminine, etc.

Jeux de plein air et de grandes aventures

Vous n’avez peur de rien et adorez faire l’amour en dehors de votre chambre et dans la nature, vous souhaitez connaître les émotions particulières que procurent les aventures en plein air. Vous voulez faire des randonnées coquines, découvrir l’amour sous-marin, vous retrouver dans la vapeur d’un hammam ou la cabine d’essayage d’un grand magasin. Vous voulez connaître les joies du camping, faire du sport en petite tenue, participer au sabbat des sorcières et découvrir comment les fées séduisent les chevaliers au fond de la forêt de Brocéliande. Vous voulez jouer tous les rôles, en décor naturel.

Et puis vous ferez l’amour.

54 • À la belle étoile

Les personnages : les deux randonneurs

« On dirait qu’on va passer la nuit dehors et qu’on en profitera pour faire l’amour au grand air sous les étoiles. »

Un soir de printemps, vous partirez de chez vous, le cœur et le bagage légers.

La nuit sera douce, le ciel étoilé sera intégralement dégagé, et vous aurez l’impression d’être seuls au monde et dans l’univers. Vous marcherez main dans la main, quittant bien vite la ville pour vous engager dans la nature, votre chemin n’étant éclairé que par une lune bienveillante. Vous bavarderez de choses et d’autres, respirant l’air humide et doux à pleins poumons, jusqu’à ce qu’il soit temps de s’arrêter.

Monsieur sortira de son sac de randonneur un joli plaid acheté naguère en Écosse, épais, coloré, doux au toucher, chaud et confortable. Il l’étendra sur le sol, vous serez ainsi protégés de l’humidité de l’herbe tendre et des aspérités des petits cailloux. Madame ouvrira elle aussi son sac, il contiendra, selon vos goûts, une bouteille de champagne protégée dans une gangue isotherme, une bouteille de chablis ou un thermos de café. N’oubliez pas les coupes, les verres ou les tasses.

Jouir au clair de lune

Et puis vous deviserez gaiement en buvant votre boisson favorite.

Vous poserez vos verres sur le bord de la couverture, Mademoiselle s’allongera sur le dos, Monsieur l’embrassera, deviendra plus pressant, cherchera les seins dénudés sous le pull-over de la jeune femme. Elle ne porte pas de soutien-gorge, pour être plus à l’aise, mais elle a mis une grosse culotte pour être plus confortable sous sa jupe en tissu épais et chaud. Elle caressera et sucera Monsieur, qui gardera son pantalon lorsqu’il s’allongera sur elle, ou lorsqu’elle le chevauchera. Ils jouiront au clair de lune, comme des petits animaux fous de plaisir. Puis Monsieur sortira de son sac la seconde couverture et ils s’endormiront à la belle étoile.

L’amour sous les étoiles

Dans la nuit noire et profonde, Mademoiselle glissera à nouveau la main dans la braguette du pantalon de velours, ou Monsieur viendra à nouveau réveiller le clitoris de Mademoiselle, bien endormi sous la jupe de laine. Et ils referont l’amour sous les étoiles, et peut-être une fois encore au petit matin, lorsque les premières lueurs de l’aube éveilleront la nature autour d’eux.

Ils sont quasiment nus, Mademoiselle a quitté depuis bien longtemps son pull inutile, ses seins accueillent avec délice les premiers rayons du soleil… il serait si agréable de rester ainsi et de paresser au grand jour. Mais il faut replier les couvertures et rentrer chez soi, après une belle nuit d’amour à la belle étoile.

Pour jouer il vous faudra…

Deux plaids, une bouteille de vin et des verres… mais surtout le bon endroit ! Et rien n’est plus difficile à trouver aujourd’hui qu’un petit coin tranquille à la campagne où il apparaît possible de dormir et faire l’amour dehors, sans être dérangé par le propriétaire du champ, les sangliers qui paraît-il prolifèrent, ou toutes sortes d’importuns.

Variations sur le même thème

Et si vous restiez à la maison… Nos scénarios érotiques ne sont que de belles histoires que vous vous racontez pour épicer un peu votre sexualité. Aussi vous pouvez simplement « jouer à aller en pleine nature ». Votre maison, ou le gîte rural que vous avez loué pour les vacances a une belle pelouse, bien à l’abri des regards et des animaux sauvages. Ce sera parfait.

55 • La plage abandonnée

Les personnages : le naufragé et la sauvageonne

« On dirait que tu serais un naufragé venu s’échouer sur mon île et que j’hésiterais à te manger tout cru parce que je suis cannibale. »

Vous avez fait naufrage.

Votre navire a coulé au large, vous êtes, Monsieur, le seul survivant de la catastrophe. Vous avez nagé des heures, ballotté par les flots avant de vous retrouver sur cette plage, sur une île déserte sans doute. Vous avez dormi longtemps sur le sable, épuisé, brûlé par le soleil, les vêtements en lambeaux, mourant de soif et de faim… À votre réveil, vous commencez à explorer les alentours de la plage. L’endroit est désert, mais au bout de quelques heures vous découvrez enfin un peu de nourriture. Une caisse contenant des vivres semble avoir échoué sur la plage en même temps que vous. Vous réussissez à faire du feu, à ouvrir quelques boîtes, à vous composer un repas frugal. Le soir tombe, vous cherchez un endroit pour dormir à l’abri sous des arbres…

Une femme nue dans un canoë

C’est alors que votre attention est attirée par une apparition au large. Un canoë s’avance vers la plage. Vous vous dissimulez pour guetter son passager. C’est une femme, elle est quasiment nue. Elle approche son embarcation au plus près de la plage, descend dans l’eau et traîne le canoë sur le sable. Vous la voyez parfaitement maintenant. Elle n’est vêtue que d’un pagne qui dissimule à peine son sexe, une ceinture de tissu de couleur vive lui enserre la taille, sa poitrine nue est décorée de colliers de coquillages et de pierres de couleur, ses bras sont tatoués, elle porte des bracelets aux poignets et aux chevilles. Elle est armée d’un grand harpon de chasseuse sous-marine. Elle va directement à l’endroit où vous avez découvert de la nourriture et semble très en colère lorsqu’elle découvre qu’on lui a volé ses provisions…

Il faudrait fuir ! Trop tard, elle vous a vu, elle se lance à votre poursuite, vous êtes trop épuisé pour la semer, elle vous plaque sur le sol, vous étrangle à demi… Vous essayer de vous débattre, de vous justifier, mais elle vous a déjà allongé dos au sol, serrant vos hanches entre ses cuisses puissantes. Elle vous injurie dans une langue étrange et gutturale, ses fesses se plaquent contre votre bas-ventre, elle se frotte à vous comme un animal. Il suffirait d’un rien…

La sauvageonne des îles

Votre sexe se tend au travers des lambeaux de vêtements, elle vous absorbe, vous engloutit. Et jouit de vous en quelques minutes de chevauchée furieuse. Vous vous croyez sauvé ! Mais profitant de votre abandon, elle vous ligote les mains avec sa ceinture, vous traîne sur le sable et vous attache à un arbre.

Elle se penche sur vous, dégage votre sexe encore barbouillé d’eau de mer, de sable, de sperme et de sa propre humidité… elle l’essuie avec son pagne et le prend dans la bouche comme un fruit mûr. Vous hurlez d’horreur…

Et si elle était cannibale ?

Pour jouer il vous faudra…

Variations sur le même thème

Vous êtes James Bond, elle se nomme Honey. Vous pouvez rejouer l’une des scènes cultes de James Bond contre Dr No, avec l’apparition d’Ursula Andress sortant de l’onde en bikini blanc.

56 • La panne d’essence

Les personnages : l’automobiliste et sa passagère

« On dirait que je te ferais le coup de la panne, perdu en pleine campagne… »

Vous partez sur la grande route, le cœur léger, c’est le week-end.

C’est la première fois Mademoiselle que vous vous retrouvez seule avec ce jeune homme si bien élevé. Vous vous promenez de villages en villages, vous allez parcourir les allées d’une brocante, vous vous arrêtez pour déjeuner dans un bistrot de campagne.

C’est bientôt le soir et il faut rentrer. Monsieur – « pour éviter les embouteillages » – a décidé d’emprunter des chemins de traverse, la nuit commence à tomber alors que vous roulez sur des départementales sinueuses traversant des forêts et des champs.

C’est alors que…

Le coup de la panne

C’est alors que Monsieur, sous un prétexte quelconque, le coffre qui semble avoir été mal fermé, des feuilles mortes coincées dans l’essuie-glace, s’arrête dans un début de chemin creux.

Et au moment de repartir… Le moteur râle, s’étouffe, cale.

« Vous allez m’en vouloir, c’est grotesque, nous sommes en panne d’essence… J’ai aperçu une station il y a quelques kilomètres, vous allez m’attendre dans la voiture et…

— Non, allons-y ensemble ! »

Mais il se met à pleuvoir.

Monsieur sort tout de même, relève le col de sa veste.

Mademoiselle lui suggère de rester, alors que l’obscurité est maintenant totale sur cette route déserte.

Premiers baisers dans le noir

Monsieur en regagnant sa place cherche ses clés à tâtons et frôle par inadvertance le genou de Mademoiselle qui se crispe un peu… Il lui faudra un peu de temps, que la température commence à baisser dans la voiture, pour accepter que Monsieur la couvre de sa veste, puis l’enlace.

La suite se déroule dans le noir, les refus, les premiers baisers concédés du bout des lèvres, les mains qui s’insinuent, la première étreinte partagée.

C’est désormais Mademoiselle qui mène le jeu, qui trace les limites à ne pas franchir, et se laisse aller bien au-delà.

Vous ferez peut-être l’amour, ou vous vous contenterez de quelques caresses de plus en plus précises.

Et puis la voiture voudra bien redémarrer, il devait sans doute rester un peu d’essence au fond du réservoir.

Pour jouer il vous faudra…

Une voiture.

Variations sur le même thème

La panne d’essence est l’archétype du scénario érotique que peut improviser un seul des deux partenaires, pariant sur la complicité de son passager ou de sa passagère. Il faudrait peut-être pousser le vice jusqu’à tomber réellement et volontairement en panne d’essence, sans avoir préalablement choisi l’endroit. Mais avez-vous vraiment envie de faire l’amour sur une bande d’arrêt d’urgence d’autoroute ?

La version « voiture électrique » a le mérite d’ajouter de la crédibilité à la situation. « Mince, plus de batterie ! »

57 • La fille de la grange

Les personnages : la fille de la ferme et le monsieur de la ville

« On dirait que je serais une fille délurée de la campagne et toi un beau gars de la ville et qu’on s’amuserait dans la paille. »

Vous avez 17 ans Mademoiselle, vous vivez à la campagne dans la ferme de vos parents. Vous avez quitté l’école depuis bien longtemps pour aider aux travaux des champs. Vos journées commencent tôt lorsque vous préparez le petit-déjeuner de vos grands frères et sœurs dans la grande cuisine enfumée. Puis vous devez aller à la basse-cour pour ramasser les œufs pondus durant la nuit, il faudra ensuite aider votre père qui vient de traire les vaches, puis le suivre aux champs… À moins que vous ne soyez obligée d’accompagner le troupeau des vaches jusqu’au pré près de la rivière. Vous vous installez alors sous un arbre et commencez à rêvasser…

Le garçon de la ville

À penser aux garçons, qui se révèlent bien décevant pour l’instant : il n’y a au village que de gros balourds qui ont tous plus ou moins essayé de voir vos seins ou de vous demander de les laisser toucher vos fesses, ce que vous acceptez bien volontiers. Mais vous avez toujours refusé d’offrir davantage à ces imbéciles… Vous attendez l’occasion et…

Et justement vous apercevez d’un même regard de lourds nuages au loin, annonciateurs d’un bel orage imminent, et là-bas sur le chemin, la silhouette élégante de Monsieur, le fils des châtelains, parti paraît-il faire ses études à la ville. Vous rassemblez vos vaches, vous les poussez vers la ferme… Et au passage vous vous enhardissez et criez :

« Monsieur, monsieur, vous devriez vous mettre à l’abri il va pleuvoir dans deux minutes… »

L’amour dans le foin

Les vaches sont à l’étable, vous revenez sur vos pas pour voir si le piège à garçon a fonctionné. Il pleut à seaux, Monsieur n’a pas pu aller bien loin. Eh oui, il est là, dans la grange, assis sur une botte de paille. Vous le rejoignez. « Vous voyez, je vous l’avait bien dit. » Il est joli garçon, le visage fin, les mains douces et agiles.

Après quelques minutes de conversation sans suite, vous vous retrouvez dans ses bras. « Non pas ici », dites-vous, avant de l’entraîner vers une échelle branlante. C’est juchée au sommet de l’amoncellement de bottes de paille que vous vous laissez embrasser, qu’il découvre votre poitrine charmante, qu’il vous trousse…

C’est donc cela faire l’amour ? Ils en savent des choses les messieurs de la ville !

Pour jouer il vous faudra…

Une grange. Ce n’est pas une pièce ordinaire dans un appartement en ville ni même dans une maison de campagne. Vous devrez certainement louer un gîte rural ou aller faire un tour dans votre famille en province.

Attention ! On ne fume pas après l’amour, et puis on se munit d’une belle couverture épaisse, car la paille et le foin, ça pique.

Variations sur le même thème

Les scénarios ruraux impliquant du foin ou de la paille se terminent toujours par des parties de jambes en l’air, c’est le but. En revanche la manière d’arriver jusqu’au tas de paille tentateur peut faire l’objet de mille et une variantes. Madame peut devenir la propriétaire de la ferme qui se fait trousser par son gros benêt d’ouvrier agricole ou la nymphomane du canton qui déniaise un à un tous les hommes passant à sa portée.

58 • Rendez-vous en terre inconnue

Les personnages : la femme aux yeux bandés et son guide

« On dirait que tu m’emmènerais au bout du monde pour faire l’amour comme les Papous, ou plus près. »

Mademoiselle, un beau jour Monsieur vous réveille à l’aube et vous demande de vous habiller avant de vous bander les yeux. Vous n’aurez désormais plus le droit de regarder ce qui se passe autour de vous…

Vous montez dans une voiture, à l’arrière, il vous conseille de vous endormir, et si vous n’y arrivez pas vous propose de coiffer vos oreilles du casque d’un baladeur MP3, dont la musique vous isole davantage encore du monde.

Et vous finissez par vous endormir, ou à vous situer tellement hors du temps et de ce qui vous entoure que c’est à peu près tout comme… Le voyage semble durer une éternité, ou quelques minutes.

La mystérieuse destination

Le véhicule s’arrête enfin.

Monsieur vous en fait descendre et vous entraîne dans un chemin difficile.

L’air est frais, le sol est inégal, vous ne savez pas si vous êtes en ville ou à la campagne, vous vous demandez ce que les gens autour de vous – si il y en a – peuvent penser d’une femme aux yeux bandés. Et cette idée déjà vous amuse et vous excite. Vous regrettez de ne pas être nue, ou dans une tenue extravagante et indécente.

Vous vous arrêtez. Vous n’avez pas l’impression d’avoir franchi le seuil d’une maison, pourtant l’air autour de vous semble différent, des odeurs, des bruissements étranges vous intriguent.

Vous vouliez être nue ? Qu’à cela ne tienne.

Monsieur vous déshabille, lentement, un peu mécaniquement. Il vous ôte vos vêtements un à un, prend visiblement son temps pour les plier ou les ranger loin de vous. Quand vous êtes nue, il vous demande « une minute », et vous devinez qu’il se déshabille à son tour. Il vous entraîne à nouveau pour encore quelques pas. Le sol est doux sous vos pieds nus. Il vous demande de vous asseoir sur ce qui est peut-être un plaid, une couverture ou une descente de lit. Il vous embrasse, vous caresse… puis lentement il dénoue les rubans de votre bandeau.

Surprise !

Et là ?

Surprise, vous êtes vraiment « en terre inconnue » !

Le décor autour de vous est tellement exotique et inattendu que vous finiriez par oublier que vous êtes nue et déjà en train de faire l’amour avec le garçon assez fou pour vous avoir entraînée ici, dans ce tipi, cette yourte, cette caravane de bohémien, ce chalet à la montagne, cette barque de pêcheur…

Vous visiterez plus tard.

Pour jouer il vous faudra…

Une bonne idée de surprise totale. Comme il est bien difficile de faire prendre l’avion ou le train à une jeune femme portant en permanence un bandeau sur les yeux, vous devrez vous contenter de voyages plus courts, mais il existe forcément près de chez vous ce genre de lieu où vous pourrez organiser une surprise.

Variations sur le même thème

Et si vous étiez trois, quatre ou plus… La surprise serait d’autant plus extrême si en retirant son bandeau Mademoiselle se retrouvait au milieu d’un groupe d’amis nus faisant l’amour ensemble…

59 • La roche aux fées

Les personnages : le chevalier et la fée de la forêt

« On dirait que tu es un beau chevalier et moi la jolie fée de la forêt magique, et à la fin on fait l’amour sur la mousse. »

Monsieur, la tête protégée par un heaume surmonté d’un panache de plumes, le corps vêtu d’une armure scintillante, une lance à la main, chevauche un blanc palefroi dans la forêt de Brocéliande. Il porte sur sa cotte de mailles le blason des chevaliers de la Table ronde, c’est l’un des compagnons du roi Arthur, de Lancelot et Galaad. Il poursuit sa quête dans la grande forêt des sortilèges : découvrir le saint Graal !

La nuit va bientôt tomber, le chevalier épuisé par sa longue cavalcade s’arrête au pied d’un grand chêne, non loin d’un chaos de gros rochers recouverts de mousse entre lesquels coule une source.

Il s’allonge sous les branches et va s’endormir quand soudain…

La fée de la forêt

Un chant étrange s’élève sous la futaie. Le chevalier tend l’oreille, scrute les sous-bois pour tenter de découvrir d’où vient ce chant merveilleux.

Et soudain il l’aperçoit. Une femme s’avance, elle est nue sous un grand voile de gaze, elle arbore deux ailes magnifiques.

« Bonjour Chevalier, que viens-tu faire dans notre royaume des fées… Tu sais pourtant que notre terre est interdite aux humains. »

Le chevalier balbutie, affirme que seule la quête du Graal l’a conduit jusqu’ici.

La fée, usant de ses pouvoirs magiques, plonge alors le chevalier dans une profonde léthargie et l’entraîne à sa suite dans la forêt magique. Elle le couche sur un beau lit de mousse et de fleurs, entouré de dizaines de bougies qui le nimbe d’une étrange lumière. Elle danse devant lui, lui offrant le spectacle magnifique de ses seins nus couverts de rosée.

Le saint Graal entre ses jambes

Ayant tout oublié de sa sainte mission, le chevalier se prosterne aux genoux de la beauté, il étreint ses hanches, embrasse fougueusement son ventre plat et ses seins… Elle déploie ses ailes, s’allonge dans la mousse. Il ôte son encombrante cuirasse et lui fait l’amour sous le ciel étoilé.

Mais au matin quel cinéma. Monsieur le chevalier pleurniche.

« Pauvre de moi, qu’ai-je fait, je devais rester fidèle à ma mission sacrée et me voici perverti par une fée dévergondée. »

La fée, vous Mademoiselle, le laisse dire, puis vient à lui, l’enjambe, et lui plaque son sexe contre la bouche…

« Tu voulais boire à la coupe sacrée du Graal ? Tiens, viens donc goûter un peu à la mienne… »

Car les fées aussi savent parfois être un peu vulgaires.

Pour jouer il vous faudra…

Un cheval, une armure, des ailes, une forêt…

Tout cela est un peu difficile à réunir. Ce scénario a surtout pour intérêt de pousser une jeune femme à se promener nue dans les sous-bois, seulement vêtue d’une paire d’ailes. Celles-ci suffiront comme déguisement. Et en guise de forêt on pourra se contenter d’un jardin, ce qui compte c’est la magie.

Variations sur le même thème

Le thème de la rencontre entre le chaste chevalier et la fée gourgandine peut être le point de départ de multiples scénarios coquins. D’autant que selon certaines légendes, les fées se promènent en bande, elles ont la cuisse légère et de solides appétits sexuels.

60 • L’auto-stoppeuse

Les personnages : l’automobiliste et l’auto-stoppeuse

« On dirait que je me ferais prendre en auto-stop par un gros pervers, mais que le plus pervers ne serait pas celui qu’on pense. »

Monsieur est chauffeur routier, il traverse la France profonde au volant de son 38 tonnes. Pour se distraire, il écoute l’intégrale des chansons de Michel Sardou en blaguant de temps en temps sur sa CB. Sur la route on le connaît sous le pseudonyme de Blaireau75… Il file chaque semaine de Rotterdam à Angoulême en traversant le centre de la France sans jamais quitter les autoroutes.

Mais aujourd’hui il fait la route buissonnière, une de ses livraisons a été annulée, il a quelques heures devant lui avant de rallier la prochaine ville. Il a emprunté une route secondaire et roule pour une fois quasiment à une vitesse raisonnable.

C’est alors que…

Une femme au bord de la route

Il l’a vue de loin, elle attend sur le bord de la route, un jerrican à la main. Une fille fait de l’auto-stop, il ne faut pas être trop futé pour comprendre qu’elle est tombée en panne d’essence, sa voiture est garée un peu en retrait. Monsieur ralentit et s’arrête sur le bas-côté. La jeune femme s’approche du camion, ouvre la porte, grimpe sans façon…

« Vous pouvez m’emmener jusqu’à une station, je suis en panne ? »

Monsieur joue au grand garçon sympathique, mais ne peut s’empêcher de regarder la jeune femme des pieds à la tête. Selon ses critères elle est particulièrement bien roulée, ses seins débordent de son chemisier, elle porte un short bien trop court pour se promener seule au bord d’une route.

Il engage la conversation, lui demande son petit nom, lui dit qu’il la trouve bien jolie, lui propose de s’arrêter prendre un café si elle n’est pas trop pressée.

Elle ne dit pas non, elle n’est pas farouche, elle se penche en avant pour prendre une cigarette dans son sac posé au sol, elle ne porte pas de soutien-gorge.

Monsieur s’arrête sur le parking d’un café bien connu des routiers. Il se fait charmeur.

La maîtresse du routier

Lorsqu’ils remontent dans le camion, la glace est rompue, elle l’appelle par son prénom, il l’a décidée à poursuivre sa route avec lui, elle viendra récupérer sa voiture en panne un autre jour…

Et puis il y a l’arrêt inattendu, dans un petit chemin qu’il connaît bien, ce n’est pas la première fois mais d’ordinaire c’est avec des professionnelles.

Mademoiselle à genoux dans l’habitacle le suce et le branle, puis ils s’allongent tous les deux sur la couchette où d’ordinaire Monsieur fait sa sieste. Elle ne semble pas incommodée par les photos de filles nues qui la décorent. Elle le traite de coquin.

Monsieur, apaisé, va faire une petite sieste sous un arbre avant de repartir.

Quand il se réveille il sent un grand vide autour de lui. « Merde, elle m’a piqué mon bahut ! »

Pour jouer il vous faudra…

Un camion. Si vous n’avez pas le permis poids-lourds une camionnette ou une grosse berline suffiront.

Variations sur le même thème

Mademoiselle peut évidemment se mettre au volant et ramasser un jeune auto-stoppeur.

61 • La nuit des morts-vivants

Les personnages : l’exorciste et la morte-vivante

« On dirait que je serais la morte-vivante mangeuse d’hommes et que je rôderais dans la campagne à la recherche d’une nouvelle proie. »

C’est la nuit d’Halloween.

Monsieur a été appelé au secours par les habitants d’une petite bourgade isolée pour venir détruire un mort-vivant qui sème la terreur autour du vieux cimetière.

Monsieur prend ses instruments de chasse aux vampires et aux monstres. Un appareil photo, des cordes, un pieu pour l’enfoncer dans le cœur du monstre… Il va s’installer à l’affût.

Les monstres ne lui font pas peur, mais celui-ci est terrifiant, les habitants parlent d’une goule, un monstre femelle capable de tuer et de dévorer ses proies exclusivement masculines. Elle rôde la nuit, assoiffée de sang et de sexe. Car, détail horrible, les paysans affirment qu’elle commence par violer ses victimes avant de les assassiner.

La femme zombie

C’est alors qu’elle apparaît, elle s’avance majestueusement au clair de lune. Malgré le grand froid de cette nuit de novembre, elle est nue, bottée de cuir, les épaules recouvertes d’une cape, le visage dissimulé sous un grand capuchon… Son sexe est glabre, mais des bijoux scintillent entre ses lèvres et sur son clitoris. Les ongles de ses mains sont rouges comme le sang…

Monsieur s’approche d’elle, bien décidé à la frapper, la capturer et la réduire en cendres.

Mais avant même qu’il ait réussi à l’approcher, le monstre se retourne et bondit sur lui, le capuchon en se relevant dévoile un visage terrifiant, la vampire a les yeux injectés de sang, des cheveux sombres comme la mort et surtout des dents, des canines pointues, blanches, coupantes comme des rasoirs qu’elle plante dans sa gorge.

Il perd connaissance.

La morte-vivante le traîne jusqu’à son antre.

La nuit des mortes-vivantes

Monsieur se retrouve allongé dans une pièce encombrée de poussière, de toiles d’araignées et de meubles d’un autre âge. Il se rend compte avec horreur que la femme vampire a commencé son œuvre. Elle lui a ôté son pantalon et mordille son sexe. Il sent ses canines pointues qui menacent à chaque instant de déchiqueter son gland… Mais la morte-vivante reste maîtresse d’elle-même et semble reculer son supplice, pour l’instant elle ne veut qu’abuser de lui.

Quand il est aussi dur que le pieu dont il voulait lui transpercer le cœur, elle s’assoit sur lui, rejetant les pans de son grand manteau noir autour d’elle. Monsieur est ébloui par la blancheur de ses seins, et bientôt emporté par la fougue de sa maîtresse maudite.

Il ne résiste plus, et tend le cou à sa maîtresse quand au plus fort de l’orgasme elle vient y planter ses canines pour le vider de son sang.

Pour jouer il vous faudra…

Attendre Halloween, la période idéale pour se promener en ville déguisée en vampire lubrique à demi nue sous sa cape. C’est encore à cette période qu’il est le plus facile de se procurer des costumes de monstres. Quant au décor il faudra trouver une pièce de votre maison de campagne ou louer une cave pour l’occasion.

Variations sur le même thème

De nombreuses soirées gothiques libertines sont organisées en France, en particulier à Paris. Vos jeux, aussi extrêmes soient-ils, y passeraient quasiment inaperçus. Ce serait une belle occasion pour vous Mademoiselle de jouer en public votre grand rôle de la vampire nue.

62 • La maison sur la dune

Les personnages : le braconnier et la douanière

« On dirait que tu serais un contrebandier et que je serais une douanière frustrée qui veut qu’un homme vienne la rejoindre dans sa maison isolée face à la mer. »

Mademoiselle, en bel uniforme de douanière, est chargée de veiller sur nos frontières maritimes. On vous a installée dans une petite maison, isolée face à la mer, d’où vous guettez d’improbables invasions du territoire national en scrutant les flots avec vos jumelles. Mais vous êtes aussi à l’affût des contrebandiers… Dès la première nuit, la solitude a commencé à vous peser. Cette maison isolée est bien triste sans homme.

Vous Monsieur, vous attendez la nuit noire pour longer la plage, de loin, en vous glissant dans les dunes. Vous transportez sur le dos des sacs lourds et informes, pleins d’objets précieux que vous allez vendre de l’autre côté de la frontière.

Vous devez avancer à pas de loup dans l’obscurité profonde…

La douanière

Et soudain, vous recevez en plein visage la lumière violente d’une lampe torche. « Haut les mains ! Douane française… »

Vous devinez une silhouette derrière la lampe, une femme armée qui vous met en joue. Elle vous entraîne vers sa cabane dans les dunes, face à la mer.

Vous êtes son prisonnier, elle vous menotte aux montants de son lit…

Pendant un long week-end vous serez son prisonnier et peu à peu son esclave. La douanière a beaucoup de retard d’affection à rattraper. Elle vous a mis tout de suite le marché en main. Si vous voulez qu’elle n’appelle pas ses collègues pour qu’ils vous coffrent, si vous voulez qu’elle vous libère … Il faut être gentil avec elle.

Vous ne dites pas non. La première nuit dans la cabane dans la dune est assez inconfortable. Vous êtes menotté au lit, ce n’est pas pratique, ni pour dormir, ni pour faire l’amour…

Paiement en nature

Au matin elle vous ôte vos menottes, mais vous restez à sa merci. Elle vous tient en joue avec son arme. Vous avez le droit de vous laver à l’eau froide dans une cuvette près de la maison.

Dans l’après-midi, elle vous attache à nouveau, pour qu’elle puisse poser son arme pendant que vous lui faites l’amour…

Et puis peu à peu l’atmosphère se détend entre vous. La deuxième journée se passe au soleil, vous bronzez nus devant la maison. Lorsque la nuit tombe, vous Monsieur vous proposez à Mademoiselle la douanière de venir visiter les dunes avec vous, de lui montrer vos chemins secrets. À votre tour de la kidnapper

Pour jouer il vous faudra…

Une maison au bord de la mer. Évitez en revanche d’arborer des armes, même factices en plein air, ce qui pourrait transformer vos jeux innocents en promesses d’emmerdements grandioses.

Variations sur le même thème

Peu importe le scénario, ce qui compte c’est la situation, celle-ci est particulièrement riche en possibilités, la solitude dans un lieu se trouvant face aux éléments, la plage immense, les dunes et la nuit – propices à des activités sexuelles en plein air. Et puis il y a les rapports de domination, qui viennent sanctionner le résultat d’un grand jeu de gendarme et de voleur.

63 • La cabine d’essayage

Les personnages : la cliente et le couturier

« On dirait qu’on va faire l’amour dans les grands magasins… ou presque. »

1er épisode

Monsieur précède Mademoiselle dans un grand magasin. Il choisit quelques vêtements dans les rayons et se rend dans les cabines d’essayage. Il aura évidemment choisi un magasin où celles-ci sont mixtes. Il accrochera un vêtement connu de Mademoiselle sur le rideau fermant la cabine où il s’est installé…

Quelques minutes plus tard, Mademoiselle arrive à son tour dans les cabines, elle est vêtue le plus légèrement possible. Elle entre sans hésiter dans la cabine déjà occupée par Monsieur, ôte sa robe – sous laquelle elle ne porte pas de soutien-gorge – en essaie une autre, puis une autre. À chaque essayage Monsieur lui caresse les seins, parfois s’enhardit à lui caresser les fesses ou à glisser un doigt dans sa culotte… Mademoiselle le branlerait ou le sucerait volontiers. Mais elle n’ose pas.

2e épisode

Quelques heures plus tard, Monsieur et Mademoiselle se retrouvent chez eux, dans leur dressing ou simplement devant un grand miroir. Mademoiselle va procéder à des essayages. Monsieur, couturier de ces dames, l’assistera dans chacun de ses mouvements : il l’aide à ôter sa robe, à ajuster la nouvelle, à remonter ou descendre les fermetures Éclair. Il donne son avis, rajuste les vêtements. Comme tout à l’heure dans la véritable cabine d’essayage, Monsieur lui caressera les épaules ou les seins entre deux essayages, Mademoiselle faisant comme si de rien n’était. Monsieur lui caresse les tétons, les fesses…

Monsieur prend alors les choses en main, Mademoiselle accepte d’être ravalée au rang de poupée mannequin, Monsieur l’habille, la déshabille, lui mettant et lui ôtant les robes achetées au grand magasin. Pendant qu’il joue avec ses vêtements, Mademoiselle ne reste pas inactive, elle le caresse à travers le tissu de son pantalon, le débraguette, le branle.

Le grand miroir du dressing va devenir le complice de vos ébats.

Mademoiselle choisira le vêtement idéal en fonction de ce qu’elle va voir dans le miroir quand elle fera l’amour avec.

3e épisode

Mademoiselle retournera au magasin essayer de se faire échanger les vêtements utilisés pour ses folies, au prétexte qu’on les lui a vendus froissés et tachés.

Pour jouer il vous faudra…

D’abord aller visiter un grand magasin assez tranquille. Procéder à quelques achats pour faire des repérages. Mais attention, il y a désormais des caméras partout, il faudra être – relativement – sages…

Variations sur le même thème

Vous allez constater que les grands magasins ne sont pas sûrs. Il n’est pas toujours possible de s’amuser tranquillement dans leurs cabines d’essayage. Les craintifs se contenteront de reconstituer l’ambiance de ce lieu à la maison.

64 • Les randonneurs de la forêt noire

Les personnages : la randonneuse et son guide

« On dirait qu’on va faire une randonnée libertine et profiter de chaque étape pour faire l’amour dans la nature. »

De bon matin, Monsieur vient chercher Mademoiselle à la porte de son hôtel pour une grande randonnée dans la campagne alentour, dans les forêts et les premiers contreforts de la montagne voisine. Comme il le lui a recommandé, elle porte un short un peu ample, un T-shirt et de bonnes chaussures de marche. Il lui a promis de lui faire découvrir tous les beaux panoramas de la région dans le cadre d’une randonnée « thématique »…

Mademoiselle va découvrir bien vite de quel genre de thématique il s’agit. Après avoir grimpé pendant une bonne heure le long d’un sentier s’insinuant dans les champs et les alpages, ils se retrouvent dans une belle forêt puis, au bout d’une seconde heure de promenade sur un plateau dominant une vallée. Monsieur en guide attentif entraîne Mademoiselle vers un promontoire d’où la vue est saisissante.

Baisée face au panorama

« Tenez-vous bien à la barrière », lui dit-il. Et sans plus de façon il se place derrière elle, lui baisse son short, puis son string, et glisse en elle un sexe aussi dur qu’un bâton de berger alpin… « C’est beau vu d’ici », lui dit-il en allant et venant entre ses fesses. Elle tend bien son cul et approuve. « Oh oui c’est beau, et quelle charmante manière de profiter du paysage. »

Le guide est tout au service du plaisir de sa cliente et le lui prouve.

La promenade reprend, le sentier longe une crête d’où la vue s’étend jusqu’à une chaîne de montagnes voisine. Le guide propose à nouveau à sa cliente de s’arrêter pour profiter du spectacle. « Venez ici, il y a de belles pierres plates. » En effet de belles roches grises font comme un banc naturel face au panorama. Monsieur s’y assoit, non sans avoir ouvert sa braguette, et sort à nouveau son sexe. « Asseyez-vous, allez… » Mademoiselle qui ôte son short pour être plus à l’aise, s’assoit sur son guide, et profite de la vue en allant et venant sur cette nouvelle preuve des bienfaits du grand air…

Nus sous la cascade

Et la journée continue ainsi. Le guide montre à Mademoiselle tous les beaux paysages de la contrée. Il lui montre une fameuse grotte tapissée de mousse, sur laquelle il est plus confortable de s’allonger sur le dos pour bien voir la voûte de pierre. Mademoiselle apprécie le spectacle tandis que son guide lui caresse les seins. Il lui montre encore une belle cascade qu’on ne peut admirer que si on se place tous les deux nus sous la cataracte d’eau fraîche en se serrant bien fort.

Le soir tombe, il faut rentrer. Le guide semble plus fatigué que sa cliente. Il y a pourtant encore un beau site à admirer.

« Non non, asseyez-vous », lui dit-elle lorsqu’il se propose de la prendre en levrette face au glacier… Il s’écroule dans l’herbe, elle le suce. Le dévouement sans faille de cet homme au service de la découverte de sa région méritait bien une petite attention.

Pour jouer il vous faudra…

Une région adaptée à vos désirs sauvages. Des chemins pas trop fréquentés, une nature accueillante. Et des costumes de randonneurs.

Variations sur le même thème

Faire l’amour en plein air est toujours un plaisir, ne vous en privez jamais. Chaque lieu désert offre ses charmes particuliers, à vous d’adapter votre comportement et vos pratiques érotiques à la situation.

65 • Les Jeux olympiques

Les personnages : les deux athlètes

« On dirait qu’on est des grands sportifs et qu’on va s’affronter dans les Jeux olympiques du sexe. »

Mademoiselle et Monsieur seront tour à tour les participants, les gagnants ou les perdants, les juges et les arbitres d’une série de compétitions sportives ayant pour caractéristique commune de mettre en action des muscles ou des parties de leurs corps qui n’ont pas l’habitude d’être sollicités durant les cours de gymnastique ou sur les stades.

Le jour dit, Monsieur et Mademoiselle se présentent sur le grand stade des Jeux olympiques du sexe. La cérémonie d’ouverture se déroule en plein air, Mademoiselle arbore une tenue sportive sexy, elle porte un beau débardeur orné d’un numéro et du sigle olympique, des chaussures de sport et… et rien d’autre. Elle se passe de culotte, comme Monsieur d’ailleurs, ce serait inutile pour ce qui va suivre.

Épreuve de jet de sperme

Pendant toute la journée les épreuves se dérouleront dehors ou en salle. Chaque résultat est scrupuleusement noté…

Épreuve de jet de sperme. Monsieur, les pieds bien rivés au bord d’une ligne qu’il n’a pas intérêt à mordre – Mademoiselle veille au grain – doit se masturber et faire gicler son sperme le plus loin possible sur un terrain où sont dessinés des cercles concentriques comme sur les aires de lancer du poids. Une variante de l’épreuve, de type manuello-buccale, se joue en équipe, Mademoiselle pratique une fellation sur Monsieur et l’assiste vigoureusement de la main pour le lancer du jet final.

Épreuve de fellation en apnée… Mademoiselle, sous le contrôle strict de Monsieur, doit pratiquer le plus longtemps possible une fellation sans reprendre son souffle. Ses narines sont obstruées pour l’occasion par un serre-nez de nageuse synchronisée.

Lever de la fonte avec son sexe

Haltérophilie pénienne et vaginale. Monsieur, de la seule force de son pénis bandé, doit soulever des poids de plus en plus lourds. Mademoiselle l’imite en enserrant des objets entre ses grandes et petites lèvres bien serrées. On remarquera à l’occasion à quel point il est vital de muscler son périnée.

Épreuve d’orgasmes multiples contre la montre. Mademoiselle, équipée d’un vibromasseur de son choix doit ressentir un maximum d’orgasmes en un minimum de temps, et pas question de tricher, car Monsieur saura bien déterminer si elle simule ou pas…

Etc. Etc.

La cérémonie de clôture se déroulera au lit, après une ultime épreuve de Kama Sutra, les figures imposées d’abord, suivies des figures libres.

Pour jouer il vous faudra…

Des tenues de sport, des objets divers que vous détournerez de leur usage le temps de la compétition… Et un peu de dopage, car pour une fois c’est autorisé, sinon Monsieur risque bien de déclarer forfait dès son deuxième essai au jet de sperme en longueur.

Variations sur le même thème

« It’s more fun to compete » lisait-on naguère sur la vitre des flippers. Ces petits jeux innocents pourraient cesser de l’être si le nombre des participants augmentent. Les concours de fellation, avec jugement d’un jury masculin, ou des mesures de distance d’éjaculation changent de nature avec l’augmentation du nombre de compétiteurs. Les jeux pourraient même se terminer en orgies véritables lors des cérémonies de clôture et la remise de médailles acquises par des performances érotiques.

66 • Je travaille tard au bureau

Les personnages : la DRH et le stagiaire

« On dirait qu’on serait des collègues de bureau et qu’on va faire l’amour au travail. »

Ce soir-là, comme tous les soirs, le bureau se vide peu à peu. Tous les employés de cette société de communication sont rentrés chez eux, ils habitent loin en banlieue. Ne reste au travail que le jeune stagiaire, qui pour 350 € par mois s’occupe d’à peu près toutes les tâches que négligent ses voisins de bureau payés une blinde. Mais il fait son travail avec cœur, car il espère un jour être engagé dans cette boîte prestigieuse. Perdu dans ses pensées, il se demande comment faire pour attirer l’attention de la terrifiante directrice des ressources humaines dont son avenir dépend pour beaucoup… C’est alors qu’il entend un bruit derrière lui.

C’est elle.

La DRH est une bombasse

Ils sursautent l’un et l’autre, ils se croyaient seuls.

« Tiens, vous êtes encore là ! » dit la jeune femme. Le stagiaire balbutie, parce qu’il est timide et surpris, mais surtout parce qu’il n’avait jamais remarqué à quel point la DRH était bombasse… Elle porte évidemment des lunettes à grosses montures et un chignon de cheveux blonds, mais elle a surtout des jambes magnifiques et son chemisier d’executive woman laisse deviner une poitrine de page centrale de Playboy.

La DRH qui a visiblement deviné son trouble lui dit : « Ça tombe bien que vous soyez là, j’ai un service à vous demander, venez… » Et elle l’entraîne au fond d’un couloir dans une pièce sombre, le local à archives. Elle grimpe alors sur un escabeau et commence à vider les rayons supérieurs d’une armoire en tendant les boîtes de dossiers au stagiaire qui se retrouve alors avec le visage quasiment collé à sa jupe et à sa croupe mouvante.

« Ah zut, j’ai glissé… »

Entretien d’embauche ou de débauche

C’est tout ce qu’elle a trouvé, la DRH a fait semblant de louper une marche de l’escabeau et se retrouve avec les seins collés contre le visage du stagiaire et ses deux mains posées sur son petit cul de garçon sportif – pour se retenir.

Ne sachant pas trop si ce sera bon pour sa carrière, le stagiaire embrasse la DRH sur la bouche tandis qu’il lui ôte fébrilement son corsage ; elle s’attaque pour sa part aux boutons de la braguette de son jean et commence à lui astiquer la bite.

« Ça doit vouloir dire que je peux continuer mon entretien d’embauche », se dit le jeune homme qui quelques minutes plus tard se retrouve en train de prendre la blonde sévère en levrette parmi les cartons d’archives.

La DRH assure la seconde partie de l’entretien en le chevauchant près de la photocopieuse, puis elle le suce dans le placard aux fournitures et il lui éjacule sur le cul après l’avoir sodomisée sous le bureau du patron.

« Il faudrait qu’on en reparle dans mon bureau un de ces soirs », dit la DRH en se rajustant.

Pour jouer il vous faudra…

Transformer une partie de votre appartement en lieu de travail, avec un bureau, des boîtes à archives, un décor austère de lieu où d’ordinaire on s’ennuie.

Variations sur le même thème

Ce serait évidemment plus amusant si la scène se passait réellement au bureau, mais les dangers sont nombreux, en particulier de se faire prendre et de se retrouver au chômage. Cependant, si vous avez la chance de travailler dans une entreprise dont les locaux et l’ambiance s’y prêtent…

67 • La salle obscure

Les personnages : les deux spectateurs de la séance de minuit

« On dirait qu’on se serait rencontrés au cinéma et qu’on ferait l’amour sur les banquettes. »

Vous vous rendez tous les deux au cinéma.

Monsieur arrive de son côté, s’installe le premier dans la grande salle vide. C’est la dernière séance de la journée, le film n’a pas eu un grand succès, les spectateurs ne se bousculent pas.

Mademoiselle arrive quelques instants plus tard. Elle s’installe au même rang que Monsieur à quelques sièges de distance. Ils font évidemment mine de ne pas se connaître. Les publicités, les bandes-annonces permettent de s’observer du coin de l’œil, Mademoiselle a relevé sa jupe pour montrer un peu ses jambes, Monsieur profite de l’obscurité qui revient entre chaque pub pour se rapprocher…

Travaux d’approche

Ils sont désormais côte à côte. Commence alors cette longue gestuelle des approches en salle obscure, ce bras masculin qui s’élève par-dessus les épaules de la spectatrice féminine pour l’envelopper, et peut-être réussir à lui frôler le sein, à l’attirer pour l’embrasser…

Puis les mains s’enhardissent, les lèvres se frôlent… Monsieur se glisse sous le pull-over de Mademoiselle qui a eu le bon goût de ne pas porter de soutien-gorge. Mademoiselle caresse la toile épaisse du pantalon de Monsieur, bien décidée à le faire bander dans le noir.

Ils suivent les péripéties du film du coin de l’œil, personne ne pourrait deviner ce qui se passe derrière les sièges tant ils semblent concentrés sur le film.

Mais ça ne va pas durer.

Elle vaudrait chevaucher Monsieur ou s’allonger sur le sol, mais cela se verrait, elle doit se contenter de sentir des doigts inquisiteurs farfouiller dans sa culotte qui va bientôt tacher les sièges tant elle est humide. Puis Mademoiselle profitant d’une scène du film plus sombre disparaît derrière la banquette et plaque son visage contre la braguette de Monsieur dont elle défait les boutons en deux temps trois mouvements…

Jouir dans le noir

Elle le caresse, le suce, Monsieur a posé son manteau sur elle pour la dissimuler aux regards. Il devient de plus en plus difficile pour lui de résister à l’envie de grogner de plaisir. Heureusement le film est une comédie, le public s’esclaffe – alors qu’il n’y a vraiment pas de quoi. Monsieur peut donc l’imiter et faire passer ses râles de jouissance pour des rires gras.

Mademoiselle doit quitter la salle un peu avant la fin de la séance, le temps d’aller ôter aux toilettes les quelques traces de sperme qu’elle a encore au coin des lèvres.

Pour jouer il vous faudra…

Deux places de cinéma.

Variations sur le même thème

Il existe à Paris une salle spécialisée dans la projection de films pornographiques qui permet au moins une fois par semaine à des couples de venir s’exhiber dans la salle. Ce serait une solution pour s’amuser vraiment dans une salle de cinéma. Des boîtes échangistes et quelques grands sex-shops proposent également des petites salles de cinéma où il est parfaitement possible de faire l’amour entre les banquettes sans que personne n’y trouve à redire. Ce sont évidemment des solutions extrêmes.

68 • La visite de la nouvelle maison

Les personnages : l’agent immobilier et son client

« On dirait que je serais agent immobilier super salope et que je pousserais les clients à acheter des appartements en baisant avec eux pendant les visites. »

Monsieur voudrait acheter un nouvel appartement.

Il a répondu à une annonce immobilière. Le rendez-vous a lieu dans la rue, au pied de l’immeuble. Surprise, l’agent immobilier est une mignonne jeune femme…

« Vous allez voir, je crois qu’il s’agit de l’appartement idéal… »

Il la suit dans le hall cossu de l’immeuble. Dans l’ascenseur il découvre que la jeune femme est tout à fait charmante et qu’elle porte un parfum enivrant, mais Dieu qu’elle est bavarde, impossible d’en placer une avec elle.

Dès l’entrée elle commence.

« Alors voici le hall, regardez le bel espace, idéal pour une fellation rapide de retour de soirée ou un dernier petit coup vite fait avant d’aller travailler… »

Monsieur est estomaqué, mais qu’est-ce qu’elle raconte ?

Baiser au soleil

Il n’est pas au bout de ses surprises, l’agent immobilier – Mademoiselle – l’entraîne alors vers le grand salon vide. « Si vous aimez baiser au soleil je vous conseille de mettre un grand canapé dans l’angle là, de surcroît vous aurez une belle vue sur la ville et pas de vis-à-vis. D’ailleurs regardez, je me mets seins nus et personne ne peut me lorgner… » Elle se déshabille.

« La cuisine équipée, cher Monsieur, regardez la solidité de ce plan de travail, idéal pour se faire bourrer le cul entre deux repas… Venez voir » Elle relève sa jupe, s’assied sur le rebord d’un meuble, elle n’a pas de culotte…

Mais déjà elle repart, « la salle de bain, avec une grande baignoire pour la baise aquatique ». Monsieur éberlué la suit à grand-peine.

« La chambre, alors pour l’emplacement du lit faut voir, à votre place… » Elle s’allonge sur le sol… « Le lit je le mettrais là, ce serait parfait pour que Madame se fasse prendre en levrette avec vue sur le ciel. Vous voulez voir ? »

Il ose enfin s’approcher d’elle. Elle l’agrippe sans ménagement.

Une petite pipe dans l’entrée

Mademoiselle décide alors de lui faire refaire une visite complète de l’appartement en lui rappelant toutes les options.

Une petite pipe dans l’entrée, une grande baise au soleil dans le salon…

Monsieur teste encore la possibilité de faire l’amour dans la chambre d’amis en prenant appui contre la cheminée, puis sur la cuvette des toilettes et dans le dressing.

À la fin de la visite, leurs vêtements sont dispersés dans toutes les pièces, Monsieur étant épuisé, Mademoiselle le plaque sur la moquette et s’assoit sur lui.

« Bon alors ça vous plaît, dit-elle en s’agitant sur un sexe qui reprend doucement de la vigueur, vous signez tout de suite ou vous voulez qu’on refasse un dernier petit tour ? »

Pour jouer il vous faudra…

Un appartement vide.

Variations sur le même thème

La première visite d’un appartement devrait toujours se dérouler de cette manière, mais il faut soit pouvoir effectuer la visite seuls, soit coucher réellement avec le personnel de l’agence immobilière, ce que toutes les entreprises ne proposent pas forcément à leurs clients. L’une des bonnes manières de prendre possession d’un appartement est d’y avoir fait l’amour dans toutes les pièces avant même de s’y installer et d’y mettre des meubles.

69 • Rendez-vous en boîte

Les personnages : Monsieur et Mademoiselle

« On dirait qu’on se retrouverait dans une boîte échangiste en faisant comme si on ne se connaissait pas et qu’on ferait l’amour. »

Monsieur s’enferme dans sa chambre, Mademoiselle s’enferme dans la sienne ou dans une autre pièce de la maison… Ils ont chacun emporté un sac plein de vêtements et d’objets divers. Ils ont rendez-vous dans une heure. Loin d’ici…

Ils sont méconnaissables, ils sortent de l’appartement chacun à leur tour, sans se voir. Ils prennent chacun un taxi.

La boîte s’appelle le Dionysos ou le Vénus, le Cupidon ou le Cléopâtre, toute la ville connaît cet endroit même si personne n’avoue jamais s’y rendre, c’est une boîte échangiste, libertine, coquine… Un lieu où des couples, des hommes et des femmes, se retrouvent pour faire l’amour avec des partenaires qui ne sont pas forcément les leurs. Mademoiselle rentre la première, pour elle c’est gratuit. Monsieur entre quelques minutes plus tard, il paie plein pot.

Dans la boîte échangiste

Ils sont désormais tous les deux dans la boîte, ils ne font rien pour se chercher, d’ailleurs ils risquent bien de ne pas se reconnaître. Mademoiselle porte une perruque, une robe moulante achetée pour l’occasion. Monsieur porte des moustaches et arbore des lunettes de VRP…

Mademoiselle observe les couples qui font l’amour en échappant autant que faire se peut aux mains baladeuses, Monsieur se repaît du spectacle de toutes ces jeunes femmes nues et délurées, de ces fellations, de ces parties carrées… Mais il ne s’en mêle pas, car il vient de repérer du coin de l’œil une femme qui lui plaît.

Elle est au bar, elle semble rêveuse.

Monsieur s’approche d’elle et lui propose un verre.

Ils dansent au milieu de la piste, des couples autour d’eux sont quasiment nus, trois personnes font l’amour sur une banquette.

Monsieur entraîne Mademoiselle vers un coin câlin. Ils s’embrassent…

Le coin câlin

Monsieur voudrait laisser la porte ouverte, Mademoiselle préfère qu’on la ferme, mais elle ne pourra pas échapper aux regards. Une vitre sans tain permet aux gens installés dans le coin câlin voisin de voir tout ce qui va se passer.

Mademoiselle se laisse caresser, elle permet à Monsieur de lui ôter sa culotte, il la gardera en souvenir.

Elle le suce puis le chevauche. Le skaï qui recouvre la grande banquette crisse sous leurs corps emmêlés. Un grand miroir leur permet de se voir faisant l’amour : Mademoiselle aime faire l’amour avec cet inconnu, Monsieur apprécie de se voir emmêlé à cette femme…

Deux heures plus tard, réunis dans la cuisine, Mademoiselle et Monsieur se racontent leur soirée.

« Ouf, c’était bien toi ! » dit-elle…

Pour jouer il vous faudra…

S’habiller d’une manière inattendue et donc avec des vêtements inconnus de votre conjoint. Oser rentrer !

Variations sur le même thème

La visite d’une boîte échangiste est une sacrée aventure érotique : y aller « incognito » même avec sa propre fiancée, et même sans faire l’amour avec personne d’autre qu’elle, est déjà particulièrement émouvant.

Ce petit scénario et d’autres que vous inspireront les lieux, les personnes que vous y rencontrerez, les spectacles hautement érotiques que vous y verrez, auront bizarrement pour conséquence de vous décomplexer et de vous désinhiber, puisque vous ne serez pas là pour faire des coquineries que la morale réprouve, mais « pour jouer ».

70 • Nue sous la jupe

Les personnages : la femme sans culotte et l’homme qui la suit

« On aurait dit que je passerais toute la journée la chatte à l’air, sans culotte, à me promener partout. »

Samedi matin, se levant après une délicieuse grasse matinée, Mademoiselle s’habille comme tous les jours… presque comme tous les jours, car aujourd’hui elle ne porte pas de culotte. Elle n’en mettra pas de la journée, et pourtant elle espère bien faire toutes sortes de choses, du shopping, se promener en ville, peut-être aller faire un tour à la campagne si le temps le permet.

Samedi matin, Monsieur qui a bien remarqué le manège de Mademoiselle commence à échafauder des plans pour profiter de la situation. Il fait partie de cette caste bien aimée des jeunes femmes, les hommes qui aiment glisser un ou deux doigts dans la chatte de leur amie en guise de salut amical. Il a été formé à la rude école des chasseurs de point G, des titilleurs de clitoris et des stimuleurs de périnée. C’est un homme bien élevé, les femmes ne s’en plaignent jamais.

Lui caresser les cuisses

Mademoiselle prend son petit déjeuner sur le balcon, les jambes offertes au soleil timide, Monsieur à ses côtés lui caresse l’intérieur des cuisses…

Dans la voiture que Mademoiselle conduit, Monsieur a tout le temps de glisser un doigt explorateur vers le clito de la conductrice, mais au nom des règles élémentaires du Code de la route il ne se manifeste qu’aux feux rouges. Mademoiselle fait attention de ne pas trop en montrer aux chauffeurs des bus ou des camions qui roulent à ses côtés.

Se promenant en ville de magasins en magasins, suivie à peu de distance par Monsieur, Mademoiselle profite de chaque coin de rue désert, de chaque rayon de supérette, de chaque zone d’ombre dans les jardins publics pour soulever sa jupe et montrer ses fesses dorées à Monsieur qui se trouve trois pas en arrière.

Assise en tailleur sur la pelouse d’un vaste parc public, Mademoiselle fait prendre un peu l’air à son petit sexe de fille urbaine surmenée. Monsieur fait le guet pour voir si le spectacle ne risque pas d’affoler les joggeurs qui passent.

Son pubis contre ses lèvres

De retour à la maison, dans le couloir qui mène du parking souterrain à l’ascenseur, Mademoiselle soulève complètement sa jupe, dévoilant largement son beau cul ferme et les poils clairs et drus de son sexe. Monsieur s’approche d’elle par derrière et la saisit aux hanches. Il la pénètre sans résistance, en camarade, le temps de quelques va-et-vient annonciateurs de plaisirs plus suaves.

Arrivée dans l’entrée de l’appartement, Mademoiselle pousse Monsieur à s’asseoir sur un canapé bas, et en l’enjambant vient soulever sa jupe à la hauteur du visage de son homme. Elle lui plaque son pubis contre les lèvres.

Puis elle retourne sur le balcon où tout a commencé et soulève à nouveau sa jupe, découvrant son cul impatient dans le soir qui tombe. Monsieur saura quoi faire d’une fille sans culotte.

Pour jouer il vous faudra…

Rien et surtout pas de culotte.

Variations sur le même thème

C’est un scénario érotique de base, qui peut être d’ailleurs vécu comme un gage après un pari perdu. Il faut désormais faire attention aux caméras de surveillance, mais dans l’ensemble, pour peu qu’il n’y ait pas de vent, c’est une aventure très facile à envisager.

71 • Le hammam

Les personnages : l’homme en peignoir et sa voisine

« On dirait qu’on se retrouve dans un hammam et qu’on profite d’un nuage de vapeur pour se toucher partout. »

Il doit bien y avoir dans votre ville ou à proximité un hammam ouvert à la clientèle « mixte », acceptant ensemble les filles et les garçons, de préférence nus. C’est évidemment le cas des hammams « libertins », mais vous n’êtes pas obligés de choisir ce genre d’établissement, l’aventure sera plus amusante si vous vous contentez d’un lieu voué simplement à la beauté et à la détente.

Vous arrivez séparément.

Vous vous livrez aux rituels en vigueur dans l’établissement. La douche, le sauna, la douche froide qui s’ensuit. Vous déambulez en peignoir, les pieds chaussés de claquettes, dans un décor des Mille et une nuits se réduisant la plupart du temps à quelques salles aux murs carrelés. Vous vous installez à l’une des tables du salon de thé, grignotant quelques gâteaux au miel en buvant du thé à la menthe…

Elle se déshabille dans le hammam

Mademoiselle, vous êtes parfaite, votre peignoir dissimule vos formes, mais vous savez jouer avec les échancrures. Vous faites de fréquentes visites au hammam. C’est un établissement un peu radical. La température y est très élevée et la vapeur si dense qu’on a bien du mal à se promener dans la grande salle voûtée et carrelée sans heurter les gens qui s’y trouvent déjà.

C’est parfait.

Mademoiselle s’y rend la première, suivie de Monsieur.

Il apprécie le spectacle délicieux du peignoir qu’on enlève, des fesses offertes au regard. Mademoiselle se glisse dans la salle embrumée, l’odeur de l’eucalyptus, l’atmosphère moite, tout concourt à la faire fondre. Monsieur s’est glissé juste derrière elle, pour ne pas la perdre dans le brouillard total, à peine éclairé d’une douce lumière tamisée par la vapeur.

Elle le chevauche dans le brouillard

Il se colle à elle, ils s’assoient côte à côte. Quelques instants plus tard Mademoiselle est déjà en train de le sucer. Les bruits de succion de sa bouche sur le sexe recouvert de gouttelettes de vapeur d’eau se confondent avec les suintements de l’eau qui coule sur les murs carrelés.

Puis elle vient se poser sur le sexe dressé… Ils jouissent en silence, personne ne les a vus dans le brouillard, ils ressortent du hammam séparément, prennent une douche, se retrouvent comme si de rien n’était autour d’un verre de thé…

Pour jouer il vous faudra…

Un hammam dont la disposition, la qualité de la vapeur – et en général des installations – correspondent à vos projets coquins.

Variations sur le même thème

Les fantaisies érotiques dans un décor oriental sont plus faciles à mettre en œuvre dans un sauna libertin où personne ne s’offusquera de vous voir faire l’amour dans le brouillard, même s’il se dissipe un peu autour de vous.

À vous de choisir entre la clandestinité dans un sauna « normal » et la possibilité de vous laisser aller dans un sauna libertin, sachant que vous risquez de vous y retrouver entourés de voyeurs – pour être plus précis d’une bande de gros lourds en train de se masturber.

72 • La nuit blanche

Les personnages : les deux noctambules

« On dirait que, pour de vrai, on ferait l’amour toute la nuit. »

Il en est de la sexualité comme de toutes activités humaines, l’heure à laquelle on s’y livre peut en faire changer la nature et modifier les sensations qu’elle procure. Le petit déjeuner ingurgité à l’aube avant de partir au travail n’a pas le même goût que le brunch de la fin de matinée un jour du week-end ou que l’en-cas avalé à la nuit noire avant de prendre un avion très matinal.

Faire l’amour c’est pareil, en particulier si on fait partie de cette minorité bien aimée des voyeurs qui aime faire l’amour la fenêtre ouverte, voire en plein air…

Monsieur et Mademoiselle se sont fixés un petit défi, apparemment simple : faire l’amour à toutes les heures de la nuit et passer une nuit blanche, qui deviendra donc une nuit rose.

Faire l’amour au crépuscule

Ils seront frais et dispos, bien reposés.

La veille ils se seront levés tard.

Monsieur et Mademoiselle goûteront d’abord aux plaisirs du crépuscule, de la lumière qui descend, des couleurs du ciel qui changent, et qu’on voit si bien lorsqu’on est allongé sur un grand plaid, dans un jardin exposé à l’ouest. Il faudrait aussi se trouver sur une plage de Bretagne, face au couchant, pour faire coïncider son petit orgasme maritime avec l’apparition du célèbre rayon vert, quand le soleil disparaît derrière les flots.

La nuit sera occupée comme on le voudra, mais il faudra sortir et profiter du noir absolu, quand le ciel clair devient féerique et faire l’amour sous la Voie lactée, et pourquoi pas durant ces nuits du mois d’août pendant lesquelles la Terre traversant une nuée d’astéroïdes est bombardée d’étoiles filantes.

Il faudrait encore en profiter pour goûter à toutes les saveurs épicées de la nuit, se glisser dans une boîte libertine, fréquenter quelques lieux de dragues assez hot, voir si les rues chaudes sont aussi fréquentées qu’on le dit.

Faire l’amour à l’aube

Et puis un peu avant l’aube, trouver l’endroit idéal pour faire l’amour le temps que le soleil se lève : l’idéal serait d’être nu, face aux premiers rayons qui illumineraient la poitrine offerte de Mademoiselle.

Puis vous irez vous coucher, en préméditant, un jour prochain, de faire l’amour de l’aube au crépuscule, pour profiter de toutes les nuances d’un ciel d’été en plein jour.

Pour jouer il vous faudra…

Rien, une belle nuit d’été, vous trouver au bon endroit, permettant de faire l’amour en plein air, de profiter du couchant et du levant.

Variations sur le même thème

La nuit blanche, la nuit d’amour, c’est bien la base d’une vie amoureuse, ces nuits passées en étreintes et en bavardages, marivaudages et libertinages, pendant que Monsieur retrouve des forces. Mais on songe rarement à vivre réellement l’une de ces nuits, passé un certain âge et une certaine durée de vie du couple. Il ne faut pas hésiter.

73 • Nus sous la pluie

Les personnages : les deux naturistes

« On dirait qu’on se promènerait tout nus sous la pluie et qu’on ferait l’amour sous l’averse. »

Il faudrait qu’il pleuve.

De préférence une pluie fine de printemps, une pluie pas trop froide et pas trop drue, une belle pluie…

Il faut donc guetter la météo, puis scruter le ciel. Et attendre.

Vous allez jouer à Emmanuelle 4, quand Mya Nygren faisait l’amour sous la pluie et dans la boue.

Quand le ciel s’assombrit et que la pluie semble imminente, vous sortez tous les deux, vêtus d’un bel imperméable et sans grand-chose d’autre en dessous et vous vous rendez dans votre coin de nature favori. Vous emportez avec vous des serviettes de bain et des vêtements de rechange, enfermés bien au sec dans un sac étanche.

Sexualité en plein air

Vous recherchez alors l’un de ces endroits qu’adorent les amateurs de sexualité en extérieur, isolé, confortable, très peu fréquenté, pas plus par les êtres humains que par les animaux. Pour plus de sûreté cet endroit merveilleux peut simplement être un petit coin du jardin de votre maison ou de votre lieu de vacances, bien à l’abri entre de hauts murs.

Quand la pluie commence, vous vous déshabillez et rangez vos vêtements à l’abri. Nus sous la pluie vous en recevez chaque goutte comme un présent du ciel. Mademoiselle qui a vite un peu froid, se colle contre Monsieur qui embrasse son visage déjà couvert de gouttelettes, puis caresse ses seins humides… Mademoiselle le caresse à son tour, Monsieur se colle au tronc d’arbre détrempé, Mademoiselle, à genoux dans la terre boueuse, le suce. Puis ils font l’amour debout face à face sous la pluie battante. Mademoiselle est trempée des pieds à la tête, tout comme Monsieur, mais cela ne les empêche pas de jouir ensemble dans une grande gerbe d’éclaboussures.

Nus sous une pluie battante

Enfin désunis, ils se promènent à nouveau sous la pluie désormais battante, des trombes d’eau viennent effacer les traces de leurs folies…

Mais Mademoiselle n’est pas rassasiée, elle entraîne à nouveau Monsieur contre son arbre favori, lui tend les fesses…

Et quand la pluie cesse, ils sortent les serviettes, se sèchent, se rhabillent, bien heureux d’avoir prévu des vêtements chauds et secs.

« Tu crois qu’il va faire quel temps demain ? demande Mademoiselle.

— Il va sûrement pleuvoir, il fait un temps pourri cette année.

— Chouette ! »

Pour jouer il vous faudra…

Que le temps s’y prête. Mais surtout pouvoir trouver un endroit à l’abri des regards – mais non de la pluie –, un jardin ou une cour entourés de hauts murs seraient bien plus sécurisants qu’un champ en pleine nature.

Variations sur le même thème

Faire l’amour en plein air fait partie des fantasmes les plus fréquents chez les hommes et les femmes, en particulier les urbains qui n’en ont plus guère l’occasion. Affronter les éléments, la pluie, le vent, et pourquoi pas la neige, rajoute un peu de piment à une activité déjà très excitante en elle-même.

74 • Le camping

Les personnages : les campeurs

« On dirait qu’on serait deux journalistes spécialisés en tourisme et qu’on enquêterait sur les manières de faire l’amour au camping. »

Vous allez passer quelques jours à faire du camping.

Cela fait des années que Mademoiselle a juré qu’elle ne mettrait plus jamais les pieds dans ce genre de lieux inconfortables, dépourvus des équipements dont elle ne saurait se passer en aucunes circonstances, salle de bain et toilettes privatives, chauffage douillet, toit imperméable, isolation phonique… Elle déteste surtout la promiscuité.

Raison de plus pour jouer aux campeurs.

Car c’est un jeu, vous voilà transformés pour une semaine en testeur d’hôtellerie de plein air, comme ils disent. Vous êtes, Mademoiselle, journaliste à la revue Tourisme sexy, chargée d’une rubrique consacrée aux meilleurs endroits pour faire l’amour en voyage. Vous êtes, Monsieur, son photographe, son assistant et évidemment son partenaire sexuel.

Sous la tente

Ne voulant pas vous encombrer de matériel lourd et coûteux, vous vous rendez dans des terrains de camping proposant la location de lieux d’hébergement… que vous testez.

Vous commencez par tenter de faire l’amour dans une tente igloo, plantée au milieu d’un terrain très fréquenté. Mademoiselle doit vite déchanter, Monsieur a beau lui proposer galamment de s’allonger par terre pour qu’elle ne subisse pas l’inconfort d’un sol trop dur, elle a mal aux genoux, et ne comprend pas pourquoi elle ne peut pas hurler de plaisir en s’accrochant à la structure de la tente. Sa note : 2/10

Puis vous louez une tente familiale… Mademoiselle a compris qu’il vaut mieux ne pas être trop expansif, de peur de déranger le voisinage. Mais elle a trouvé quelques jeux amusanst. Elle s’allonge sur le ventre, le buste hors de la tente, dans la posture de la jeune fille qui prend l’air, tandis que Monsieur, resté à l’intérieur, lui pilonne le cul… Sa note : 5/10

Dans la caravane

Passons à la caravane. Cela ressemble un peu plus à un petit chez-soi. Ce qui est amusant constate Mademoiselle, « c’est de baiser sur les banquette avec les vitres ouvertes, et puis ça tangue… ». Un peu trop même. Sa note : 5/10

Le camping-car serait l’hébergement parfait si on pouvait engager un conducteur pour faire l’amour à l’arrière pendant qu’il vous promène dans la nature ; c’est vraisemblablement interdit mais ça serait amusant. Sa note : 8/10

Monsieur et Mademoiselle louent enfin un bungalow. Mademoiselle essaie les banquettes, les jambes bien levées pour que Monsieur la prenne en soudard, puis elle teste la solidité des cloisons en se faisant prendre en levrette. Elle offre son cul à Monsieur après s’être bien installée à plat ventre sur le lit… C’est presque parfait, 9/10.

Conclusion de l’enquête de Mademoiselle : « En camping, la forme d’hébergement idéale pour faire l’amour existe, cela s’appelle une maison ! »

Pour jouer il vous faudra…

Un terrain de camping.

Variations sur le même thème

Ce n’est qu’une manière parmi d’autres d’aborder « l’amour au camping ». Les possibilités augmentent si vous êtes éventuellement décidés à émoustiller vos voisins de tente, voire de les intégrer à vos jeux. Vous pouvez aussi jouer aux deux inconnus qui se rencontrent en faisant leur vaisselle dans le bâtiment des douches.

75 • Vintage

Les personnages : les clients de l’hôtel de l’amour

« On dirait qu’on est un couple illégitime et qu’on se retrouve dans une maison de rendez-vous pour commettre l’adultère. »

Vous êtes votre arrière-arrière-grand-père, cher Monsieur, Mademoiselle vous êtes la jeune maîtresse de grand-grand-papy…

Monsieur a pris beaucoup de soin à choisir son costume qui doit être aussi fidèle que possible à ce que devait porter un garçon des années 1900 qui allait passer la soirée avec la femme de son meilleur ami. Mademoiselle, vous êtes une jeune femme d’ordinaire discrète et fidèle, vous vous appelez Hermance, mais vous venez de découvrir que votre mari Edmond vous trompe. Il vous a fait croire pendant des années qu’il allait passer un week-end par mois chez son ami Gabillard pour chasser en Sologne, ce qui était évidemment faux.

Vengeance ! Vous allez le tromper avec son ami Eugène.

Un hôtel très discret

Eugène, qui est assez au courant de ces choses-là, connaît un petit hôtel discret dans un quartier excentré de la ville. Les couples non mariés y sont les bienvenus, le patron a l’habitude de ne pas trop poser de questions.

Et puis il connaît bien Monsieur Eugène…

Mademoiselle Hermance arrive la première, le patron de l’hôtel est au courant.

« La chambre de Monsieur Eugène, mais oui, tout de suite… »

Mademoiselle est très gênée de suivre le garçon d’étage, elle n’a pas de bagage et l’air égaré des femmes adultères qui découvrent certains aspects pratiques de l’infidélité.

Elle attend dans la chambre, sobrement meublée d’un grand lit que Mademoiselle essaie de ne pas trop regarder, et d’un cabinet de toilette qui respire la luxure.

Monsieur Eugène arrive enfin. Commence alors un jeu de marivaudage tendu, presque énervé. Mademoiselle, bien décidée à tromper son mari, semble moins décidée à avoir un amant. Monsieur doit la cajoler, la noyer de paroles, la forcer un peu.

La femme adultère

La déshabiller n’est pas une mince affaire, elle porte toutes les couches de dessous compliqués et inutiles des femmes de son époque, des jupons sur d’autres jupons, un pantalon de dentelle, un corset. Monsieur s’agace, Mademoiselle résiste.

Ils font enfin l’amour à demi déshabillés sur le sofa. Monsieur se glisse entre les cuisses de Mademoiselle malgré le frêle rempart d’une demi-douzaine de couches de sous-vêtements en dentelle…

Elle aime ça, sans plus, avec son mari c’était un peu ennuyeux mais plus doux, elle demande à recommencer pour voir si…

Cela se passe un peu mieux, il lui semble bien avoir senti quelque chose.

Mais il faut déjà en finir, car la chambre se loue à la demi-journée…

Pour jouer il vous faudra…

Réserver une chambre dans un Love Hôtel – le phénomène vient d’apparaître en France –, ou dans un hôtel pratiquant le Day Use, la location durant la journée.

Variations sur le même thème

Faire l’amour dans une chambre d’hôtel louée à l’heure, lorsqu’on est un couple illégitime ou débutant est une belle aventure érotique. En revanche, pour un vieux couple, c’est une sensation moins excitante… À moins d’intégrer la visite au love hôtel dans un scénario érotique – comme celui-ci, s’inspirant d’une bonne vieille pièce de Georges Feydeau. Le caractère un peu exotique et énervant des sous-vêtements de Mademoiselle donnera du piquant à l’aventure, Monsieur étant en grand danger d’éjaculer dans la dentelle.

76 • La jungle

Les personnages : Tarzan et Jane

« On dirait que tu serais une pauvre Européenne perdue dans la jungle et moi je serais Tarzan et je t’enlèverais pour te baiser dans mon arbre. »

Jane est une gentille exploratrice, elle traverse la jungle africaine à la recherche de la preuve de l’existence d’une tribu sauvage dont les mœurs sexuelles sont paraît-il tout à fait spectaculaires (ne dit-on pas que les hommes utilisent des procédés leur permettant de faire grossir leur pénis et de faire durer l’érection tout un week-end, tandis que les femmes ont l’habitude de masser les hommes avec leur sexe et se font durcir les grandes lèvres à cet effet)…

Jane en costume d’aventurière hollywoodienne traverse la forêt profonde, elle porte des bottes, une culotte de cheval, un chemisier kaki, strictement fermé jusqu’au cou, un chapeau de brousse, elle porte un fusil à l’épaule et ouvre son passage dans les taillis à coups de machette.

Le gorille libidineux

Soudain un monstre surgit, un horrible gorille qui se jette sur elle et l’emporte sur son épaule, sans que les porteurs indigènes l’accompagnant n’aient eu le temps de réagir. L’horrible singe l’entraîne dans sa tanière et la jette sur le sol avant de se livrer autour d’elle à une danse orgiaque : il se tape sur la poitrine en exhibant sous le nez de la pauvre européenne captive un sexe monstrueux en pleine turgescence. Il va la violer c’est certain, Jane tente de résister, mais le monstre lui a déjà arraché une partie de son chemisier, la vue des deux seins blancs de la pauvre fille fait pousser au gorille un gros rire de joie lubrique. Il s’attaque alors au pantalon de l’exploratrice…

Quand soudain un cri monte du fin fond de la jungle, une sorte de chant sauvage… Aussitôt le gorille lâche sa proie comme victime d’une folle terreur, et s’enfuit.

Mademoiselle Jane, les nichons à l’air, reprend à peine ses esprits quand un grand homme nu débarque du ciel accroché à une liane. Tarzan.

Mademoiselle détourne le regard tant la tenue de cet homme sauvage – son sauveur – est peu conventionnelle selon les modes en vigueur dans l’Angleterre victorienne. Il ne porte qu’un pagne qui à chaque mouvement dévoile une paire de testicules et un sexe de belle taille.

Moi Tarzan, toi j’aime

Tarzan, s’exprimant par borborygmes et par gestes, réussit tout de même à décider Jane à le suivre, il la prend par la taille et l’entraîne dans les arbres.

Jane se retrouve dans l’antre de l’homme singe. Éperdue de reconnaissance, elle voudrait tant le remercier de l’avoir sauvée des griffes du monstre. Mais elle ne sait pas comment…

Tarzan a une petite idée.

Il prend Jane par la taille, la retourne pour la mettre à quatre pattes, puis lui descend son pantalon de chasseuse de tigre et la prend en levrette.

« Hum ! dit-il en se glissant dans le sexe humide de l’exploratrice, c’est bien meilleur qu’avec Sheeta… »

Pour jouer il vous faudra…

Un stage en accrobranche dans un club de vacances échangiste ou un séjour dans la forêt vierge dans une tribu aux mœurs sexuelles un peu relâchées… Au moins une forêt, une case, il y a bien des chances que tout ceci soit difficile à trouver, aussi devrez-vous peut-être vous résoudre à reconstituer l’ambiance de la jungle dans votre jardin, voire dans votre salon.

Variations sur le même thème

Dans cet exemple Monsieur joue les deux rôles, l’agresseur et le libérateur, le gorille et Tarzan, mais vous pouvez inviter qui vous voulez à participer à la fête. On peut également inverser les rôles. Mademoiselle serait alors la reine d’une tribu d’Amazones aux seins nus qui violent les explorateurs avant de les embrocher et de les donner à manger aux tigres.

77 • La filature

Les personnages : le détective et la femme infidèle

« On dirait que je suis une femme infidèle et que tu es le détective qui la suit et va vouloir abuser d’elle en échange de son silence. »

Mademoiselle trompe son mari, mais avec qui ? Et où peuvent bien se passer les parties de jambe en l’air avec son amant ?

Monsieur sait qu’elle est infidèle, il a trouvé des textos, des mails, surpris des bribes de conversations, repéré des attitudes, trouvé même sur ses vêtements des traces qui ne lui laissent aucun doute.

Il ne lui reste plus qu’à connaître toute la vérité. Il engage pour cela un détective privé – en l’occurrence lui-même, car ce n’est qu’un scénario érotique.

Un matin, Mademoiselle, qui se doute de quelque chose – son mari est trop calme et trop peu bavard ces temps-ci pour ne pas avoir quelque chose à lui cacher – fait semblant de partir travailler comme tous les matins. Mais elle a annoncé la veille qu’elle prenait sa matinée pour faire des courses. En vérité, elle a déjà loué une chambre d’hôtel quelque part en ville…

Une femme discrète

Dans la rue, Mademoiselle marche d’un pas tranquille. Elle a tout le temps avant l’heure de son rendez-vous et depuis quelques jours elle s’imagine qu’on la suit, elle a donc pris l’habitude d’essayer de semer d’éventuels poursuivants en accumulant les petits trucs d’agent secret… Elle emprunte systématiquement les entrées d’immeubles ou les passages couverts à double entrée. Elle entre dans des magasins qu’elle traverse à toute vitesse pour en sortir dans une autre rue, elle se mêle à la foule dense, court après avoir tourné à chaque angle de rue.

Monsieur la suit tant bien que mal, essayant de déjouer tous ses pièges. La filature dure une bonne heure.

Mademoiselle arrive enfin devant l’hôtel où va la rejoindre son amant.

Elle se cache dans une encoignure de porche non loin de l’entrée de l’établissement et guette un éventuel poursuivant.

Personne !

Elle entre dans l’hôtel. Mais elle n’a pas vu le détective, qui devinant son manège l’a précédée dans le hall et se cache derrière un journal grand ouvert. Il est assez près d’elle pour entendre le numéro de la chambre et la fin d’une phrase : « … vous lui direz de monter directement. »

Le détective indélicat

Quelques minutes plus tard, Monsieur grimpe les étages jusqu’à la chambre de Mademoiselle. Il frappe en disant simplement « c’est moi ! ».

Elle ouvre et blêmit en découvrant l’homme qui entre chez elle en la poussant sans ménagement.

« Qui êtes-vous ? » demande-t-elle glacée d’effroi.

Le détective lui répond alors :

« Un homme qui ne trahira rien de vos secrets, si vous êtes bien gentille… »

Elle sera gentille… « Très gentille même », se dira le détective en jouissant dans sa bouche.

Pour jouer il vous faudra…

Réserver une chambre d’hôtel, seule Mademoiselle en connaîtra l’adresse, Monsieur la suit réellement sans savoir où elle se rend.

Variations sur le même thème

La filature est la partie essentielle du jeu, Mademoiselle vous pouvez évidemment la corser en entrant dans des lieux absurdes, des sex-shops, une boutique de lingerie où vous procéderez à des essayages, voire une boîte échangiste, ou ce que vous voulez de manière à désorienter votre poursuivant et le faire rire un peu.

78 • Ba(i)se sous-marine

Les personnages : le noyé et la sirène

« On dirait qu’on va faire l’amour sous l’eau, je suis une sirène qui s’amuse à faire l’amour avec des humains. »

Vous vivez quasiment nus, en petits maillots de bain, ou sans…

Il fait beau, la mer est belle, ou l’eau de la piscine…

Vous êtes seuls au monde, ou au milieu de la foule des baigneurs…

Qu’importe, votre aventure va se dérouler dans les grands fonds sous-marins.

Monsieur et Mademoiselle barbotent à la recherche de l’endroit idéal pour plonger.

Il faut trouver à se poser, car le principe d’Archimède est sans pitié : pour faire l’amour sous l’eau il faut un point d’appui.

Monsieur, considérablement lesté, peut aller s’asseoir sur le fond pour attendre l’arrivée de la petite sirène.

La petite sirène

Car Monsieur est un navigateur, victime d’un naufrage et en grand danger de se noyer. Il sombre inexorablement vers les grands fonds – en fait il a pied, mais pour que l’histoire soit belle mieux vaut ne pas tenir compte de cela.

C’est alors qu’arrive la petite sirène, elle nage autour de lui, elle est belle, enjôleuse.

Monsieur frôle Mademoiselle sous l’eau, ses mains courent sur ce corps qui flotte auprès de lui, il se glisse dans le soutien-gorge et dans le mini-string, il fait s’ériger les mamelons et frisotter les poils pubiens.

Mademoiselle la sirène farfouille dans son maillot, dégage un petit zizi un peu rétracté par l’eau fraîche…

Elle suce un instant Monsieur dont le sexe durcit un peu, mais il faut déjà remonter à la surface pour respirer.

Cette fois la sirène se fait plus vorace, Monsieur est tout à fait ragaillardi. Il déshabille complètement la sirène et la force à venir s’asseoir sur lui au fond de l’eau. Ils font un peu l’amour, mais le mouvement des vagues en surface rend la chose bien difficile.

Un nuage de lait sur l’eau de mer

Alors ils nagent ensemble jusqu’à un rivage accueillant, Mademoiselle s’adosse à un quai ou s’allonge sur le sable, le bas du corps encore immergé, et Monsieur réalise le rêve d’Ulysse : il se tape une sirène.

Puis ils retournent dans l’eau jusqu’à mi-corps, Mademoiselle plonge et suce Monsieur qui est désormais bien prêt à exploser.

Il jouit dans sa bouche, son sperme s’en échappe en nuages laiteux qui se mêlent à l’eau de mer et à l’écume.

Puis la sirène replonge et disparaît vers le large, laissant Monsieur sur le rivage.

Pour jouer il vous faudra…

De préférence une piscine dont vous serez les seuls utilisateurs, ou une plage déserte. Évitez de répandre trop de sperme dans l’eau d’une piscine, il vous poursuivrait pendant toute la durée de votre séjour… Ce n’est pas un conseil de très bon goût, mais il faut parfois faire preuve de sens pratique.

Variations sur le même thème

Qu’importe l’histoire, il faut trouver un prétexte pour faire l’amour dans l’eau, voire sous l’eau. Souvent l’occasion fait le larron, il suffit de trouver l’endroit et les circonstances adéquates pour pouvoir se laisser aller.

79 • Le sabbat

Les personnages : le diable et la sorcière

« On dirait que je serais le Diable et que je forniquerais avec toutes les sorcières réunies pour le sabbat. »

Mademoiselle est une sorcière. Pas une gentille sorcière de dessin animé, mais une goule repoussante et lubrique.

Le soir du sabbat, elle se prépare pour la grande fête satanique. Elle porte tous ses plus beaux habits de vilaine fée maléfique. Elle arbore ses sous-vêtements de dentelle noire, son corset de cuir et de métal, ses bottines de prostituée, sa grande robe noire… Elle a mis son grand chapeau. Elle a surtout maquillé son visage de manière à le rendre hideux, elle a peint ses ongles et fait briller ses dents de métal.

La sorcière

Elle enfourne dans son sac son matériel de sorcellerie, ses potions, ses baves de crapaud et ses plantes médicinales, puis enfourche son balai.

Le sabbat a lieu dans une clairière à la nuit noire. Mademoiselle traverse la forêt sans crainte, elle sait qu’elle est protégée par une puissance supérieure, le Diable en personne.

Il est là.

Monsieur trône au milieu de la clairière.

Il est assis sur un fauteuil sans doute conçu à la nuit des temps. Il porte des cornes rouges, ses oreilles sont pointues, ses yeux maquillés de noir jettent une lueur terrifiante, ses jambes semblent se terminer en pattes de bouc. Son corps est d’une étrange couleur rouge, marron ou noir. Il est nu, et ce qu’on remarque surtout c’est son sexe démesuré… Il bande comme un taureau, son sexe turgescent est enserré dans un cylindre de métal argenté, des anneaux d’argent pendent de ses testicules, son gland est aussi rouge que les flammes de l’enfer.

Mademoiselle la sorcière se prosterne devant le maître du monde souterrain.

Elle doit d’abord faire la preuve de sa lubricité en démontrant ses pouvoirs maléfiques. Elle se livre à quelques tours ignobles, fabrique des potions au goût et aux pouvoirs terrifiants.

Le sexe du Diable

Mais le Diable en veut plus, il entraîne les sorcières dans les danses lascives du sabbat. Mademoiselle tremble de peur et de désir quand le Diable se jette sur elle, lui arrache ses vêtements et s’accouple avec elle au milieu de la clairière.

Ce n’est que le début des fêtes orgiaques.

Le Diable est insatiable, il doit être satisfait de toutes les manières, les sorcières lui offrent leur bouche, leur sexe, leur cul, se trémoussant sur lui comme des damnées.

À chaque nouvelle étreinte le sperme du Diable est précieusement recueilli, il en naîtra des monstres ou des potions aux pouvoirs infinis…

Bref, on s’amuse.

Pour jouer il vous faudra…

Des costumes puisés dans votre garde-robe d’Halloween.

Variations sur le même thème

Le sabbat et en général les histoires de sorcières, de diables, de fées, de monstres, sont le prétexte à des déchaînements orgiaques, que les costumes et les situations évoquées entraînent naturellement.

Vous pouvez aussi jouer au désenvoûtement, à la chasse aux sorcières, qui avant de se rendre se livreront aux pires excentricités sexuelles, vous pouvez encore imaginer l’initiation sexuelle d’une apprentie-sorcière par le Diable en personne.

80 • Le bal masqué

Les personnages : l’homme et la femme masqués

« On dirait qu’au bal masqué ohé ohé, derrière mon masque je ferais tout ce qui me plaît et surtout des cochonneries. »

Monsieur et Mademoiselle sont invités au grand bal masqué clôturant le Carnaval de Venise.

Ils n’iront pas ensemble. Ils ont chacun loué une chambre d’hôtel, car aujourd’hui, pour l’instant, ils ne se connaissent pas.

Mademoiselle a choisi un costume qui la rend méconnaissable. Elle pense – à juste titre – que sa silhouette caractéristique, ses formes épanouies et attractives pourraient permettre de la reconnaître sous le plus habile des déguisements. Elle joue donc du corset, de la crinoline et du balconnet pour modifier son aspect général… Mais oublie de porter une culotte, inutile pour se déguiser, et choisit un décolleté plongeant jusqu’au ras de ses petits tétons érectiles. Puis elle enfile une perruque et couvre son visage d’un masque impénétrable…

L’homme et la femme masqués

Monsieur se déguise à son tour.

Mais il est moins doué, il fait partie de ces grands naïfs qui pensent qu’un loup noir sur les yeux permet de dissimuler son identité. Il est pourtant méconnaissable – pense-t-il.

Chacun de leur côté, ils s’en vont vers la grande salle du bal.

Mademoiselle doit tout faire pour fuir Monsieur, Monsieur doit tout faire pour retrouver Mademoiselle…

Monsieur danse avec une femme, et puis une autre, et encore une autre. Toutes lui rient au nez – en toutes sortes de langues – lorsqu’il leur susurre à l’oreille qu’il les a reconnues et que, comme convenu, elles devraient le rejoindre sur le balcon.

L’une d’entre elles pourtant le suit, Monsieur lui dit quelques mots doux, lui baise la main, soulève le masque décoré de paillettes dorées pour embrasser cette inconnue qu’il croit bien connaître… Mais s’arrête, pétrifié. Ce n’est pas Mademoiselle.

Dans une ruelle du ghetto

Et si l’apparition de ce beau visage inconnu n’avait pas suffi à l’en convaincre, un petit rire ironique derrière lui confirme ses doutes.

Mademoiselle est là, dans la masse des danseurs, il la cherche maintenant en se servant des armes qui restent. Son odorat par exemple, car il sait que sous le plus subtil des déguisements Mademoiselle gardera son parfum préféré…

Ils se sont retrouvés, mais jouent encore aux inconnus.

Ils ne feront connaissance qu’au plus profond de la nuit quand dans une ruelle obscure du ghetto de Venise Monsieur soulèvera la crinoline de Mademoiselle et s’emparant de ses deux fesses nues la baisera debout, sans plus de façons, en ces dernières heures du Carnaval…

Pour jouer il vous faudra…

Se déguiser, se faire inviter à un grand bal masqué.

Variations sur le même thème

Le bal masqué avec l’anonymat total qu’il offre à ses participants est le complice idéal de toutes les formes de libertinage. Ici nous avons choisi une histoire de deux personnages qui se cherchent pour faire l’amour ensemble, et en costume, mais tout est imaginable, y compris la multiplication des personnages ou la véritable recherche de plaisirs avec des inconnus.

81 • Quatre brèves rencontres

Les personnages : l’homme pressé et ses quatre maîtresses

« On dirait que je suis les quatre femmes de ta vie et que tu nous baises toutes les quatre l’une après l’autre. »

Monsieur est seul, Mademoiselle se partagera en quatre pour lui…

Monsieur sort de chez lui de bon matin, il embrasse sa femme sur les deux joues et s’en va vite en prétextant qu’il a une journée chargée. En effet. Monsieur a rendez-vous avec ses petites amies du moment, et elles sont nombreuses. Monsieur ne sait pas rompre, il a promis à chacune d’entre elles qu’il va quitter sa femme et les épouser… En attendant :

10 heures

Monsieur sonne à la porte d’un petit studio du centre-ville. Mademoiselle, portant une magnifique perruque blonde le reçoit. Elle est la maîtresse n° 1 de Monsieur, la plus soumise, la plus bécasse. Elle lui a préparé son « second petit déjeuner ». Pendant qu’il prend son café elle le cajole… Tant et si bien qu’il la plaque contre le buffet et lui fait l’amour sans trop s’occuper de son plaisir à elle. Mais est-ce bien important, pour elle, du moment que Monsieur est content.

Midi

Monsieur a rendez-vous dans un parking des abords de la ville. Mademoiselle, qui est devenue brune et porte une jupe en cuir, l’attend dans sa propre voiture, elle est la ravageuse, celle de ses maîtresses qui mène la vie la plus dure à Monsieur au lit et ailleurs, car elle aime faire l’amour partout et surtout dans des lieux et des circonstances un peu hostiles. Il sait déjà qu’elle va vouloir le sucer dans les fourrés et qu’il la prenne en levrette sur le siège arrière de sa voiture…

16 heures

Une jeune femme vient voir Monsieur à son bureau. Une cliente a dit la secrétaire. Mademoiselle est devenue rousse, très executive woman, mais court vêtue et le regard trouble des mangeuses d’hommes. Monsieur voudrait lui dire que ce n’est ni le lieu ni le moment, mais Mademoiselle qui a des arguments pour insister et connaît bien l’immeuble, l’entraîne vers les combles où sont entreposées les archives de la maison. Monsieur un peu fatigué a du mal à honorer ce beau cul pourtant gentiment offert.

21 heures

La chambre d’hôtel est réservée au nom de Mademoiselle, qui a retrouvé sa couleur de cheveux naturelle et lui ouvre la porte intégralement nue. Monsieur n’a pas le temps de résister que déjà elle est à ses genoux et le suce.

« Eh bien, dit-elle en contemplant enfin son érection, c’est laborieux aujourd’hui, qu’est-ce que tu as fait, viens vite ! »

Pour jouer il vous faudra…

Que Mademoiselle se déguise et trouve des lieux et des circonstances adaptés à chacun des personnages qu’elle jouera aujourd’hui.

Variations sur le même thème

Ce peut être à Monsieur de se déguiser, mais ce sera tout aussi fatigant pour lui.

Grands frissons de l’interdit

Vous n’avez peur de rien et envie de tout connaître. Vous aimeriez découvrir les joies de l’échangisme, de l’exhibitionnisme, des pratiques BDSM, de la soumission et des simulacres de prostitution. Vous voulez vivre toutes les aventures érotiques qui procurent le grand frisson, ensemble, jouer tous les rôles, la fille de joie et la femme humiliée, la transsexuelle et l’actrice de film X, mais aussi l’homme soumis ou le punk ivre, le bourreau ou la victime. Mais que cela reste un jeu. Voici quelques idées, pour commencer.

Et puis vous ferez l’amour.

82 • Sex-tape

Les personnages : le maître-chanteur et sa victime

« On dirait que je t’aurais filmée en train de faire l’amour et qu’ensuite je te ferais chanter… »

1er épisode

Vous faites l’amour. Mademoiselle est nue, Monsieur, avec son téléphone portable la filme évoluant dans la pièce, lui souriant, lui parlant… Monsieur baisse l’objectif de la caméra de son téléphone vers son sexe dressé, il bande en gros plan. Mademoiselle s’approche de lui, s’empare du phallus, le caresse, le prend dans sa bouche, le suce. Monsieur filme toujours… Il filme encore lorsque Mademoiselle s’assied sur lui, le chevauche et lui fait l’amour. Il filme l’une de ses propres mains qui caresse les seins tendus vers lui… Il filme encore Mademoiselle lorsqu’elle lui tend les fesses pour qu’il la prenne en levrette. Il la filme toujours lorsqu’elle le branle et reçoit un jet de sperme sur la poitrine et le bas du visage…

2e épisode

Quelques semaines plus tard, Mademoiselle reçoit un e-mail anonyme. La pièce jointe reproduit l’annonce de la publication prochaine d’une sex-tape mettant en scène une mystérieuse vedette. Une photo la présente, le visage partiellement flouté, en train de pratiquer une fellation gourmande sur un sexe masculin également dissimulé par un cache… Mais il n’y a aucun doute ! C’est bien elle. Elle reconnaît sa coiffure, le décor, se souvient des circonstances du tournage.

Commence alors un lancinant chantage. Chaque jour, presque chaque heure, Mademoiselle reçoit des menaces à peine voilées de publication sur Internet de la vidéo de ses frasques. « Voulez-vous véritablement que ce charmant visage apparaisse couvert de sperme sur X-Porn ? »

Épilogue

Il n’y a que deux moyens d’en finir. Laisser aller, accepter d’être vue en train de faire l’amour par quelques milliers de voyeurs, ou… Ou accepter les conditions du maître-chanteur.

Le rendez-vous a lieu dans un endroit neutre. Une chambre d’hôtel, un appartement prêté pour l’occasion. L’homme se tient dans le noir, un écran d’ordinateur produit la seule lumière de la pièce. L’homme bande et se masturbe quand Mademoiselle entre. Elle reconnaît les images sur l’écran. Elle, elle qui se déshabille, elle qui suce, elle qui tend ses fesses, elle…

« Si tu veux que je ne diffuse pas les images, tu sais ce qu’il te reste à faire ! »

Elle sait, elle suit les images sur l’écran et reproduit chaque geste, chaque pose, et jusqu’à ce sourire stupide qu’elle avait ce soir-là, quand le jet de sperme macula sa poitrine.

Pour jouer il vous faudra…

Un téléphone portable équipé d’une caméra, un ordinateur, et un peu de patience. Le plaisir particulier de ce scénario est dans l’attente des épisodes suivants. Quand la vidéo réapparaîtra ? Quand le maître-chanteur fera-t-il connaître ses conditions, quand faudra-t-il payer ?

Variations sur le même thème

Vous pouvez évidemment décider de ne pas céder au chantage ! Mais dans ce cas-là, ce serait une toute autre histoire qui commencerait, bien plus dangereuse, car bien réelle.

83 • Le parking

Les personnages : les deux libertins du parking

« On dirait qu’on est deux aventuriers du sexe et qu’on se retrouve dans un parking isolé pour faire l’amour. »

C’est un parking isolé, aux confins de la ville. Un parking sur la rocade qui contourne l’agglomération, ou celui d’un supermarché désert la nuit venue…

Vers minuit, Mademoiselle vient s’y garer, seule au volant de sa voiture. Elle choisit un endroit peu éclairé, d’où elle pourra observer le moindre mouvement sur le parking, elle éteint les phares, verrouille les portes du véhicule et attend. Elle porte une jupe, un chemisier, le tout dissimulé sous un imperméable.

De longues minutes plus tard un second véhicule entre sur le parking, tous feux éteints. La voiture en fait le tour, son conducteur semble chercher quelque chose. Mademoiselle, frémissante, s’est tassée à son volant, essayant de se dissimuler aux éventuels regards.

L’homme du parking

Mais la seconde voiture s’approche et se gare tout près de la sienne. Un homme en descend. Il fait le tour de la voiture de Mademoiselle, s’approche, se plaque contre le pare-brise, la dévisage, observe les jambes dénudées, le décolleté… Il cogne à la vitre, lui fait des signes, lui demande d’en montrer davantage. Mademoiselle défait un, puis deux boutons de son chemisier, relève un peu sa jupe, glisse une main sur sa culotte, se caresse à travers le tissu. L’homme se plaque à la vitre, ouvre sa braguette, colle son sexe à hauteur du visage de Mademoiselle, et commence à se masturber. Mademoiselle a maintenant ouvert son corsage, ses seins sont nus et offerts, elle se masturbe au même rythme que Monsieur qui semble vouloir éjaculer contre la vitre…

« Non ! dit-elle. Je viens. » Elle sort de sa voiture, le corsage ouvert, la jupe relevée. Elle contourne son véhicule et se plaque contre le coffre, dans l’obscurité complice. Monsieur se glisse derrière elle, dégage son postérieur tendu, la saisit par les hanches et la prend violemment. Mademoiselle, qui semble vouloir faire corps avec la carrosserie, s’offre aux coups de boutoir de Monsieur qui jouit sur ses fesses.

L’amour sur la banquette arrière

Puis il l’entraîne dans sa propre voiture, et s’assied sur la banquette arrière. Mademoiselle le suce, il bande à nouveau. Elle le chevauche tant bien que mal, s’agrippant aux dossiers. Ils font l’amour avec une telle frénésie que les vitres s’embuent.

Apaisée, Mademoiselle descend de la voiture de Monsieur, rejoint la sienne et quitte le parking. Monsieur, épuisé par l’aventure, reste un instant seul. Hésite à partir puis se décide à faire une virée en ville sur les boulevards extérieurs, pour voir s’il y a des filles.

Pour jouer il vous faudra…

Deux voitures donc. Et un parking. Le choix de celui-ci sera déterminant pour la suite des événements. Il faudra vraiment procéder à quelques repérages pour vous assurer qu’il est bel et bien désert. N’oubliez pas que ce que vous allez faire là n’est pas complètement légal et même un peu dangereux. Sauf si vous avez un parking privé, une grande cour bien à vous, dissimulée aux regards et protégée de la malveillance.

Variations sur le même thème

Dans cette proposition de scénario, l’homme qui se présente sur le parking est bien le compagnon de cette demoiselle aventureuse. Et si ? Et si c’était réellement un inconnu, ou plus prudemment un homme rencontré sur un réseau social, pour une sorte de rendez-vous ? L’histoire serait alors bien différente.

84 • La fessée

Les personnages : le fesseur et la fessée

« On dirait que j’aurais été vilaine et que je mériterais une bonne fessée… »

La journée se passe comme si de rien n’était. Mais une menace plane sur vous.

La veille, vous avez – bêtement – conclu un pacte avec Monsieur. À la moindre incartade vous risquez la fessée.

Le matin, au petit déjeuner, il vous a tendu quelques petits papiers entre lesquels vous deviez choisir. Ce sont les choses qui vous seront interdites pendant la journée, celles qui vous font risquer de subir un châtiment. Il y en a de toutes sortes, des mots interdits, des pièces de la maison où vous ne devez pas aller, des objets que vous ne devez absolument pas toucher, des attitudes qui vous sont interdites… Et impossible de tricher, car Monsieur veille et vous punira à la moindre faute. Mais l’épreuve est bien difficile, comment parler si on n’a pas le droit d’employer les mots « je » ou « moi », comment faire pour éviter de toucher un objet de couleur blanche quand tout est blanc dans cette maison…

La punition

Et ça ne loupe pas, vous commettez une faute, vous êtes punie.

« Viens là toi ! » vous dit-il durement.

Frémissante de peur et d’appréhension vous obéissez.

Vous vous mettez face à un mur, penchez le buste en avant pour bien tendre vos fesses. Monsieur soulève votre jupe, descend votre culotte. Sans ménagement il modifie votre posture pour que votre supplice soit le plus humiliant et douloureux possible.

« Mademoiselle, vous nous avez désobéi, vous connaissez le châtiment réservé aux mauvaises filles. » Et il se met à vous claquer les fesses du plat de la main, chaque coup résonne dans la pièce vide. Vous aurez beau vous tortiller, supplier, il ne se laissera pas fléchir, vos fesses rougissent, la douleur vous fait monter le rouge au front. Il s’arrête enfin ; vos fesses sont en feu, il en a mal à la main le bougre. Il vous abandonne pantelante, humiliée, endolorie…

La vengeance

Et ça le fait rire.

Pas longtemps, quelques minutes plus tard vous le retrouvez dans la cuisine, face aux petits papiers pliés, ceux que vous avez préparés pour lui. Il en tire un au hasard.

Vous savez par avance qu’il ne tiendra pas longtemps avant de faire une bêtise méritant une correction. Son châtiment est programmé, il peut se préparer à souffrir : dans très peu de temps ce sera à son tour d’avoir les fesses rouges.

Pour jouer il vous faudra…

Rien.

Variations sur le même thème

Pour la plupart des couples la fessée n’est pas une fin en soi, juste un épisode d’un petit rituel amoureux qui précède d’autres jeux : vous pouvez d’ailleurs commencer à faire l’amour dès que le châtiment s’achève. Les positions de la fessée sont aussi nombreuses que celles de l’amour. Celui qui est fessé peut par exemple s’allonger sur les genoux du fesseur, si la victime est une fille elle peut branler son fesseur pendant qu’il la frappe, c’est amusant.

85 • Le glory-hole

Les personnages : l’homme et la femme dans le noir

« On dirait qu’on va faire des câlins au travers d’un glory-hole, comme dans les boîtes gays ou les clubs libertins. »

C’est un trou, un simple trou.

D’environ dix centimètres de diamètre, à un peu moins d’un mètre du sol, au milieu d’une cloison entre deux pièces non communicantes.

C’est le plus ancien des dispositifs érotiques. On le rencontrait principalement dans les vespasiennes, entre deux cabines de toilettes publiques. Les homosexuels les perçaient pour avoir des rapports sexuels furtifs, sans courir le risque d’être surpris à deux dans les mêmes toilettes. Depuis, cet équipement sauvage a été acclimaté au confort des backrooms et des boîtes échangistes. Il permet de faire l’amour ou de se livrer à des caresses « à l’aveugle » sans savoir à qui appartiennent ce sexe, ces mains, ces fesses…

Un sexe apparaît

Vous, Mademoiselle, êtes assise sur une chaise, ou agenouillée devant ce trou sombre. Soudain vous entendez des bruits étouffés venant de la pièce à côté, vous jetez un œil par l’orifice mais tout est noir dans la pièce voisine. Pourtant quelqu’un est là dont vous entendez la respiration. Vous vous enhardissez et glissez une main dans le trou. Rien… L’homme, ou la femme, s’est éloigné.

Et puis, alors que vous ne vous y attendiez plus, un sexe turgescent apparaît. Un homme en érection est là, juste derrière la cloison. Son sexe palpite, il espère une caresse…

Vous, Monsieur, vous êtes dans le noir, le visage et le torse collés contre le mur. Vous avez glissé votre sexe dans cet orifice obscur, attendant, espérant qu’une femme se trouve là, tapie dans le noir et qu’elle vous caresse ou vous suce.

Une main vous frôle

L’attente vous semble interminable. Vous sentez au bout d’un très long moment qu’une main vous frôle, palpe la hampe, descend vers vos testicules qui reposent en bordure du trou. Puis la main vous saisit plus fermement, vous caresse, bientôt remplacée par une bouche humide et douce…

Et puis, alors que vous alliez jouir, les caresses s’arrêtent. Vous entendez un mouvement dans la pièce à côté, des bruits feutrés de vêtement qu’on enlève. Une main se ressaisit de vous et vous guide…

Mademoiselle, vous avez saisi le sexe offert et en plaquant vos fesses contre la cloison vous l’engouffrez en vous… Surprise !

Pour jouer il vous faudra…

Une scie. Un mur. Et surtout l’envie réelle de le percer. D’autres possibilités moins radicales s’offrent à vous. Vous pouvez percer le trou dans la porte d’une pièce de rangement, l’orifice sera dissimulé par un rideau, car il servira souvent. À moins que vous ne vous contentiez d’une installation provisoire en perçant par exemple l’une des faces d’un très grand carton d’emballage.

Variations sur le même thème

Le principe habituel de l’usage des glory-holes dans les sous-sols des boîtes gays ou dans les clubs échangistes est l’anonymat des deux participants. On ne sait pas qui vous suce, on ignore qui on caresse… L’histoire change en effet de nature si vous ignorez l’identité du personnage se trouvant dans la pièce à côté.

Une manière assez plaisante de laisser planer ce doute consiste à vous rendre tous les deux séparément dans un club libertin équipé de ce genre de jouet pour adulte. Mademoiselle et Monsieur se retrouvent chacun dans l’une des pièces sombres du club, des caresses sont échangées… Mais êtes-vous bien certain que vous connaissez la personne qui agit là dans le noir ?

86 • Le casting X

Les personnages : le producteur et l’apprentie actrice

« On dirait que je serais une apprentie comédienne qui vient passer un casting pour participer à un film pornographique dont tu es le réalisateur. »

Monsieur dirige la société Young Girls Porn Factory, dans la banlieue de Los Angeles. Il porte l’uniforme des membres de sa profession, une chemise hawaïenne, des lunettes de soleil, les cheveux gominés. Il fume évidemment le cigare.

Son bureau est décoré d’affiches de ses précédentes productions, des histoires d’infirmières à gros seins, des blondes siliconées qui se font prendre en levrette par des camionneurs, des partouzes mettant en scène des nains priapiques et des bonnes sœurs latino-américaines… Une caméra vidéo est posée sur un trépied, deux projecteurs éclairent violemment un canapé de cuir blanc.

Cherche modèles féminins

Monsieur a passé une annonce sur un site de partage de vidéos pornographiques : « Société de production cherche modèles féminins et comédiennes pour tournages films artistiques. »

Mademoiselle se présente pour l’annonce, Monsieur l’introduit dans son bureau. Elle porte une minijupe en cuir, des cuissardes, un chemisier trop étroit qui comprime sa poitrine, elle est maquillée outrageusement, coiffée comme on l’était dans les feuilletons télévisés américains des années 70.

Monsieur interroge Mademoiselle sur ses motivations. « Vous savez, nos productions traitent de sexualité et sont, disons, pédagogiques. Quels sont vos goûts, est-ce que vous aimez faire l’amour, la fellation, la sodomie… »

Mademoiselle rougissante ou crâneuse – à elle de choisir son personnage – décrit ce qu’elle aime, ce qu’elle accepte, ce qu’elle refuse… Monsieur prend des notes, pose des questions plus précises : « Et avez-vous déjà fait l’amour avec plusieurs hommes », « Que pensez-vous de la double pénétration ? ».

Puis il se lève. « Bon, nous allons voir… »

Gros plan sur la fellation

Il indique un paravent à Mademoiselle pour qu’elle se déshabille.

Elle revient, nue, face à la caméra, Monsieur lui demande de se laisser filmer sous toutes les coutures…

Puis viennent les exercices plus particuliers. Lorsqu’on postule pour devenir star du porno il faut s’attendre à cela. Mademoiselle, à genoux devant son futur producteur, lui prodigue une fellation appliquée, que la caméra filme en gros plan, comme elle filmera ensuite une belle scène de fornication sur le canapé blanc…

Monsieur et Mademoiselle regarderont ensuite les essais et décideront si Mademoiselle peut envisager sérieusement une carrière dans la pornographie californienne.

Puis les rôles s’inverseront, Mademoiselle sera à la recherche de la nouvelle star du porno gay spécial fist-fucking.

Pour jouer il vous faudra…

Une caméra.

Variations sur le même thème

Le propre d’un casting tient à la possibilité d’un choix entre plusieurs acteurs ou actrices candidats, aussi ce scénario garde tout son intérêt si on multiplie le nombre des participants. Il faut ensuite savoir quoi faire de la vidéo tournée à l’occasion.

87 • La chienne

Les personnages : la chienne et son maître

« On dirait que tu serais une petite chienne soumise à son maître… »

Mademoiselle est ravalée au rang d’animal.

C’est une petite chienne joueuse, un animal de compagnie, encore un peu sauvage…

Elle se promène à quatre pattes dans l’appartement, pour l’occasion elle est évidemment nue – a-t-on vu des petites femelles labrador porter des collants ou un soutif ? Elle ne porte qu’un collier de cuir. Monsieur est dans son fauteuil, il lit son journal, indifférent aux agissements de sa petite chienne.

Mais elle a envie de jouer, elle vient lui mordiller le bas du pyjama, elle grogne. Il la flatte de la main, lui caresse le dos, elle se roule par terre à ses pieds, il lui caresse le ventre, mais elle ne se calme pas, elle grogne, va chercher sa laisse qu’elle lui ramène en la tenant entre les dents.

En laisse

« Tu veux sortir ? »

Il lui accroche sa laisse au collier, et l’entraîne pour faire une promenade, mais la petite chienne ne veut pas sortir, elle tire au contraire son maître dans les étages de la maison, toujours à quatre pattes, et toujours tenue en laisse, elle grimpe les escaliers et attire son maître dans une pièce vide.

Elle grogne de plus belle, vient mordiller son maître autour de sa braguette, elle réussit même à en ouvrir la fermeture Éclair avec les dents. Le maître bascule sur le sol, sa petite chienne déchaînée n’a jamais été aussi joueuse, voilà qu’elle gratte sa braguette avec ses petites pattes, jusqu’à en faire jaillir le sexe dressé de Monsieur.

Grognant de contentement elle le mordille, le lèche à petit coups de langue de chienne coquine. Puis elle fait mine de le mordre… Monsieur voudrait la repousser, mais il est allongé sur le sol, les jambes entravées par son pantalon baissé, il tire sur la laisse de la petite chienne mais doit y renoncer au risque de se blesser. L’animal le suce… Il jouit dans la bouche de la petite labrador.

Petit animal en chaleur

La chienne se retourne, et toujours à quatre pattes lui tend sa petite croupe d’animal en chaleur. Monsieur tire sur la laisse pour qu’elle se redresse un peu, et s’agrippant à son petit cul la pénètre en grognant à son tour, devenu lui aussi un animal de compagnie en rut.

Plus tard, la petite chienne viendra se coucher en rond sur l’édredon du lit de son maître qui pour la remercier de cette jolie fête lui aura donné des friandises.

Pour jouer il vous faudra…

Un collier et une laisse.

Variations sur le même thème

Évidemment les rôles sont interchangeables. Monsieur peut devenir le petit chien gentil qui à la moindre sollicitation viendra goûter au petit sexe humide de Mademoiselle. On raconte que des coquines avaient l’habitude de dresser leurs animaux de compagnie à cet usage. Monsieur n’a rien à apprendre.

Le jeu peut durer le temps que décideront les deux partenaires. Il vaut mieux que l’appartement soit bien chauffé, car le petit animal devra rester nu toute la durée du scénario.

88 • Le violeur du dortoir des filles

Les personnages : le violeur et la collégienne

« On dirait que je suis une pauvre collégienne sans défense et toi un rôdeur qui s’est introduit dans le dortoir du pensionnat. »

Mademoiselle, c’est le grand week-end de la Toussaint ou de la Pentecôte. Toutes vos amies sont rentrées dans leurs familles, mais vous, vous restez seule à dormir dans le grand dortoir, dans votre lit froid, très loin de la chambre de la surveillante, qui d’ailleurs dort déjà à poings fermés.

Vous avez peur, car les grandes du dortoir des terminales vous ont raconté à la récréation qu’un homme s’est échappé d’un asile voisin dans lequel il était interné pour de sordides histoires d’atteintes aux bonnes mœurs. Elles vous ont encore raconté que certaines l’avaient vu rôder dans le dortoir, bien après minuit, et qu’il avait soulevé le drap de l’une d’entre elles pour lui regarder et lui embrasser les seins, mais qu’elle avait crié et qu’il s’était enfui.

Un cauchemar

Et depuis vous ne dormez plus, vous tremblez de peur et d’excitation dans votre trop grand lit de vraie jeune fille, dans ce dortoir sinistre, désert et obscur. Vous avez remonté vos draps par-dessus votre tête, vous enfoncez votre visage contre le traversin, pour ne rien entendre, ne rien voir. Vos nuits sont peuplées de cauchemars.

Mais soudain.

Soudain vous entendez un bruit. Une lame du parquet a craqué dans le grand escalier. Il vous a encore semblé entendre grincer une porte qu’on ouvrait avec précaution, et puis plus rien.

Retenant votre respiration, vous guettez le moindre bruit, longtemps, longtemps…

Vous avez dû rêver, vous vous détendez un peu, vous vous installez plus confortablement pour dormir, vous allez même descendre le drap pour dégager votre visage.

Horreur ! Il y a un homme, immobile, là tout près de votre lit. Vous allez crier de toutes vos forces, mais il vous plaque la main contre la bouche, vous réduit au silence et vous menace sourdement. « Si tu cries, je te tue… »

Suce-moi ou je te tue

Éperdue de terreur, vous lui faites signe du regard que vous ne crierez pas, mais il a déjà l’air d’avoir oublié sa menace. Sa main toujours plaquée contre votre visage, suffisamment fort pour vous interdire tout mouvement, il arrache vos draps. Il grimpe sur votre lit, vous chevauche, vous ne pouvez plus bouger. L’homme agrippe les pans de votre chemise de nuit et la déchire d’un seul geste…

Vous raconterez la suite aux grandes de terminale quand elles reviendront de week-end. « Alors il m’a collé son gros sexe dans la bouche en me disant de le sucer sinon il me tuait. Puis il a glissé son gros sexe entre mes jambes en me disant de les écarter sinon il me tuait. Et enfin il m’a collé son gros sexe entre les fesses en me disant d’ouvrir mon petit cul sinon il me tuait…

— Et ?

— Eh bien, je suis vivante. »

Pour jouer il vous faudra…

Un lit dans une grande pièce déserte.

Variations sur le même thème

Le viol est un beau sujet de fantasme et de jeux érotiques. Rappelons que tous nos fantasmes, même les plus inavouables, n’ont rien à voir avec la réalité sordide des violences faites aux femmes, ce ne sont que des jeux.

Car il est évident qu’une surveillante perverse pourrait aller s’amuser à réveiller les garçons du dortoir des moyens pour s’amuser avec leurs petits sexes à peine pubères.

89 • L’homme de joie

Les personnages : le prostitué et sa cliente

« On dirait que j’aurais une grosse envie de baiser, mais pas de mec à ma disposition et que je ferais appel à un professionnel. »

Mademoiselle, vous vous sentez bien seule ce soir. Vous aimeriez tant avoir sous la main un garçon viril et entreprenant, un amant d’un soir qui viendrait calmer ce feu qui brûle en vous. Mais vous avez la flemme de sortir, la seule idée d’aller passer une soirée dans un bar à vous alcooliser dans la perspective de draguer et – peut-être – de ramener un homme à la maison vous donne des courbatures.

Vous vous plongez donc dans les sites proposant sur Internet les services d’escort-boys. Leurs photos et leurs CV laissent rêveurs et commencent déjà à vous émouvoir. Ils sont tous musclés, tous prétendent être virils, caressants et infatigables. Vous faite votre choix… Il y a un numéro de téléphone auquel vous envoyez un texto. Quelques minutes plus tard l’homme vous répond, vous demande votre adresse, votre code… Vous lui avez demandé ses « conditions », il répond comme si cela lui semblait naturel : « 200 ». C’est un peu cher c’est certain, mais…

L’escort-boy

Il arrive dans une heure, vous changez vite les draps, vous prenez une douche, vous vous parfumez, vous sortez une bouteille de whisky et deux verres, tout en vous disant que vous êtes une idiote, ce n’est pas un rendez-vous galant, ce mec est payé pour ce qu’il va faire ! Et soudain vous avez peur de ne pas être à la hauteur avant de vous dire à nouveau que vous n’avez rien à prouver ce soir, pas besoin de songer à la manière dont cet homme va juger votre attitude au lit, il est payé pour ça. Un petit whisky suffit à vous en convaincre…

Dès qu’il arrive, évidemment beau gosse, un peu veule, mais poli et même courtois, comme vous l’imaginiez, vous lui donnez « son petit cadeau », il est à vous pour deux heures, ne traînez pas.

Vous l’emmenez vers votre chambre…

Un service très professionnel

Monsieur, à vous de jouer, soyez professionnel. C’est votre habitude, certes, mais aujourd’hui ce sera votre devoir : vous ne faites l’amour que pour le plaisir de votre partenaire, oubliez vos propres désirs pour ne satisfaire que les siens. Soyez prévenant, efficace, jouez des lèvres, de vos doigts agiles et de votre sexe, et faites-la monter au ciel, elle a payé pour un service qu’il faut lui rendre… et au moins deux fois durant votre présence dans son lit. Le deuxième assaut devra être meilleur que le premier car vous aurez eu le temps de repérer ce qu’elle aime vraiment qu’on lui fasse.

Quand votre mission est remplie, n’hésitez pas à prodiguer un petit geste tendre à votre acheteuse assouvie… Il faut savoir fidéliser la clientèle.

Pour jouer il vous faudra…

Votre chambre, une adresse de secours pour Monsieur le gigolo qui devra passer quelque temps hors du domicile commun. Il faudra évidemment qu’il se fasse beau, qu’il entretienne sa forme, y compris en ayant recours aux services de petits fortifiants.

Variations sur le même thème

Madame peut recruter son gigolo sur Internet, ou le lever dans un bar spécialisé. L’important c’est l’usage qu’elle en fait. Il est de toute manière impératif de le payer.

90 • La fille de la rue

Les personnages : le client et la prostituée

« On dirait que j’aurais une grosse envie de baiser, mais pas de copine à ma disposition et que je ferais appel à une professionnelle. »

Mademoiselle va courir quelques risques.

Un soir elle quittera la maison et disparaîtra après avoir donné de vagues indications à Monsieur pour la retrouver.

C’est un quartier excentré de la ville… les rues sont un peu sombres, souvent mal fréquentées. Monsieur s’y rend, rôde à la recherche d’une bonne fortune, puis se rend dans une rue dont on lui a dit qu’on pouvait y faire des rencontres à condition d’y mettre le prix. Effectivement une jeune femme fait les cent pas sous un réverbère.

Elle le regarde passer, une fois, deux fois, puis l’aborde : « Tu viens chéri, on va s’amuser… » Il hésite, s’en va, revient.

C’est combien la pipe ?

Il l’aborde enfin et lui pose directement la question rituelle :

« Euh, c’est combien ?

— Ben t’es direct toi… 30 € la pipe, 70 € l’amour… »

Il hésite encore, puis accepte. Mademoiselle marche devant, il la suit à quelques pas. Elle entre dans un immeuble qu’il ne connaît pas, elle grimpe quelques étages puis ouvre la porte d’un studio.

« Pose l’argent là mon minet et mets-toi à l’aise. »

Il se déshabille, garde ses chaussettes, s’allonge sur un lit bas.

Pendant ce temps-là Mademoiselle s’est déshabillée, elle ne porte plus qu’une sorte de corset qui dénude et rehausse ses seins, et des bas.

Elle prend le sexe de Monsieur en main, il bande à demi. Elle le branle un peu et avant même qu’il ne soit tout à fait raide lui pose un préservatif sur le gland. Elle le fait se dérouler avec sa bouche, puis commence à sucer l’enveloppe de latex jusqu’à ce que Monsieur bande tout à fait.

Petite pute

Elle s’allonge alors sur le dos et barbouille son sexe d’une bonne dose de lubrifiant.

« Viens là mon gros… »

Monsieur s’allonge sur elle, Mademoiselle pousse immédiatement des petits cris de plaisir qu’elle ne fait aucun effort pour rendre crédibles. En quelques minutes Monsieur jouit…

Mademoiselle lui retire le préservatif, lui nettoie le sexe avec un papier essuie-tout…

Monsieur devrait partir. Il a payé, il a baisé. Mais c’est un jeu, il s’empare de Mademoiselle, la plaque sur le lit, lui enlève ce fichu corset et ses bas, et la pénètre…

« À moi de m’occuper de toi, petite pute ! »

Pour jouer il vous faudra…

Quelques vêtements un peu vulgaires, une chambre, des préservatifs non lubrifiés pour éviter le mauvais goût durant la fellation, du lubrifiant.

Variations sur le même thème

Il faut évidemment faire très attention lors des étapes du scénario se déroulant dans la rue. Le racolage peut vous attirer toutes sortes d’ennuis… Vous pouvez jouer cette partie de la scène dans votre cour ou votre jardin, ou attendre d’être en vacances dans un endroit vraiment tranquille. La chambre peut également être équipée d’objets servant à des « suppléments », Mademoiselle pourrait à l’occasion devenir une escort spécialisée en pratiques SM.

91 • L’homme de cuir

Les personnages : le motard et la fille de la bande

« On dirait que tu serais l’homme à la moto, bardé de cuir des pieds à la tête, comme une seconde peau. »

Dès l’aurore, Monsieur s’habille en cuir de la tête aux pieds. Il porte un string de cuir, des bottes de cuir, un pantalon de cuir, un T-shirt en cuir, un blouson de cuir, une casquette de cuir. Ses vêtements sont bardés de chaînes et de clous. Il pourrait de surcroît avoir une moto… Il emmènerait alors Mademoiselle avec lui pour des chevauchées lointaines, elle est quasi nue, elle porte un short en jean et un débardeur qui bâille sur ses seins. Monsieur l’exhibe dans les rassemblements de Hells Angels.

L’amour en cuir

Mais le reste du temps, elle l’attend. Elle se masturbe en feuilletant des magazines présentant des motos anglaises ou des hommes tatoués.

Et quand il revient, Monsieur est un bad boy qui fait l’amour aux filles sans se dévêtir. Mademoiselle aime ça, elle aime qu’il arrive d’on ne sait où, d’une virée avec d’autres membres de son gang au travers des USA, qu’il entre chez elle en terrain conquis, et qu’il la prenne là, debout dans l’entrée, elle collée au mur, corsage en lambeau, lui tout contre elle, son ceinturon venant griffer son ventre…

Elle aime l’odeur du cuir qui l’envahit lorsqu’elle le suce, le visage plaqué contre son costume de motard. Généralement la scène a lieu au garage ou dans la cour d’une station-service, Monsieur s’assied sur le siège de sa Harley et Mademoiselle vient se glisser entre ses jambes.

Sur le siège de la moto

Elle aime faire l’amour sur le siège de la moto, elle s’adosse au guidon, se renverse en arrière pour lui offrir son sexe béant. Monsieur la pénètre en faisant bien attention de ne pas abîmer la peinture ou le cuir de sa monture.

Et s’il le voulait elle ferait l’amour avec tous les gars de sa bande, un soir près d’un feu de camp, entourée de toutes les motos du gang dont les phares éclaireraient la scène.

Mais elle a aussi des plaisirs simples et presque romantiques.

Quand il a été gentil avec elle, elle aime le branler pour le plaisir de voir des jets de sperme s’écouler en traces luisantes sur la peau lustrée du pantalon.

Elle va alors farfouiller dans son placard à chaussures, à la recherche d’une crème traitante pour le cuir, pour effacer les traces de ses folies sur le costume de son homme, l’homme à la moto.

Pour jouer il vous faudra…

Du cuir, une moto – mais c’est facultatif.

Variations sur le même thème

Le bad boy en cuir est le personnage central de nombreux fantasmes féminins associant le danger, la violence et l’érotisme propres à cette matière à des activités sexuelles fougueuses. Il ne s’agit que d’un fantasme.

92 • Le rasoir

Les personnages : le barbier et la velue

« On dirait que je veux être totalement nue pour toi et que tu vas me raser intégralement avant de me faire l’amour. »

Mademoiselle est velue…

Depuis quelques semaines elle a négligé volontairement l’entretien de sa pilosité pubienne et offre aux regards indiscrets un joli tablier de sapeur. Le jour dit, Mademoiselle se rend chez le barbier.

Il la fait s’installer sur son grand fauteuil, il est vêtu d’une blouse blanche, il porte la moustache, évidemment, et sent la lotion après rasage bon marché. Son salon est décoré à l’ancienne, avec un grand miroir, des flacons de parfums et de brillantine.

Mademoiselle est cul nu.

Un coup de rasoir

Elle porte tout de même une jolie robe imprimée, années 50, pour être en harmonie avec le décor. Monsieur le barbier prépare son savon à barbe en sifflotant ou en parlant de la pluie et du beau temps… Il aiguise son rasoir sur une bande de cuir. Tout est prêt.

Puis il enduit le pubis de Mademoiselle de mousse, lui dessinant ainsi une belle chatte neigeuse de mère Noël.

Il a eu la délicatesse de placer un miroir sur pied de telle façon que Mademoiselle ne perdra rien de l’opération. Délicatement, le barbier rase le bas-ventre de Mademoiselle faisant apparaître sa peau douce. Il ne va pas aller plus loin en rasant ses lèvres ou l’intérieur de ses cuisses, ce serait bien trop dangereux : Mademoiselle finira son ouvrage à la cire si elle le désire.

Mais il lui dessine un nouveau pubis, rasant ici, dessinant là, transformant une masse de poils hirsutes en une charmante petite touffe, avant de la faire disparaître à son tour, pour dégager entièrement le sexe de Mademoiselle.

Lorsqu’il a fini son œuvre il enlève l’excédent de savon avec une serviette chaude et humide.

La petite chatte toute nue

Mademoiselle regarde son nouveau pubis dans la glace que le barbier lui présente. Pour mieux se voir, elle écarte et soulève les jambes.

« Que c’est mignon, dit le barbier, il faut que je vous embrasse. »

Et il plonge le visage entre ses cuisses… Ils font l’amour sur le fauteuil, il éjacule sur le pubis rasé, juste pour le plaisir de voir le triangle de peau nue décoré de quelques gouttes de sperme, en guise de lotion après-rasage.

Quelques minutes plus tard les rôles ont été redistribués.

Monsieur arrive au salon, accueilli par une jeune coiffeuse.

« Et pour Monsieur qu’est-ce que ce sera, une petite coupe, la barbe ?

— Les poils, Mademoiselle, je voudrais moi aussi être un peu débroussaillé. »

Pour jouer il vous faudra…

Savon à barbe, crème à raser, rasoir… Un fauteuil ayant l’allure d’un fauteuil de barbier, des miroirs, l’idéal serait de se glisser dans la boutique d’un véritable barbier.

Variations sur le même thème

Les rituels de rasage appartiennent aux grands classiques des jeux érotiques. Il faut bien sûr faire très attention à ce qu’on rase et se limiter à des régions périphériques des organes génitaux. Le reste sera un travail de véritable professionnel.

93 • Quick-sex

Les personnages : les deux cochons lâchés en ville

« On dirait qu’on va faire l’amour partout, mais toujours très vite, pour ne pas se faire prendre. »

Vous n’aurez jamais plus de cinq minutes, et parfois moins, car vous vous lancez dans une aventure qui à bien des égards ressemble à un grand jeu de rôles urbain.

Mademoiselle et Monsieur vont partir en ville, à la nuit tombée, et tenter de faire l’amour le plus souvent possible. Il faut qu’ils sachent par avance que « faire l’amour » n’est sans doute pas la formule appropriée, dans le meilleur des cas il y aura pénétration, parfois éjaculation et rarement orgasme simultané, c’est l’ensemble du jeu qui sera la base d’un fantasme que vous revivrez ensuite bien à l’abri dans votre lit et qui pimentera de son souvenir vos activités sexuelles…

Mademoiselle porte un vêtement ample qui dissimule ses jambes, mais qui s’ouvre en un instant sur une jupe courte, elle porte un string, du genre à s’écarter en deux secondes… Monsieur ne porte pas de slip sous son pantalon.

Car ils vont faire l’amour, vite, sans jamais se déshabiller évidemment.

Vite fait bien fait

Tous les lieux dissimulés aux regards peuvent permettre de se livrer à un petit « quicky »… Le quick-sex est une pratique sexuelle rapide, comme son nom l’indique.

Les deux positions idéales sont des postures « debout ». Monsieur et Mademoiselle se font face, debout, Mademoiselle plaquée contre un mur relève l’une de ses jambes dont elle enserre la taille de Monsieur, ou Mademoiselle, toujours debout, offre son cul à Monsieur qui la prend en levrette… Cela limite les positions, mais pas les situations.

Vous allez donc faire l’amour vite fait partout où se sera possible. Mademoiselle aura seule le droit de décider si « on y va » ou pas. Vous commencerez dans l’escalier de votre immeuble, peu fréquenté par des feignants qui prennent l’ascenseur pour grimper un étage. Puis vous recommencerez dans le parking, Mademoiselle se plaquant contre votre voiture. Vous chercherez ensuite une porte cochère offrant une belle part d’ombre, puis un sous-bois accueillant ou des toilettes de bar…

On remet ça à la maison

Monsieur ne jouira pas forcément à chaque fois, et Mademoiselle aura sans doute du mal à se concentrer. Il faut faire attention, se retirer au moindre bruit, se tenir prêt à remettre le sexe de Monsieur bien à l’abri dans son pantalon et à rabattre le manteau de Mademoiselle sur son petit cul accueillant.

Une fois rentrés à la maison, vous rejouerez chacune des scènes de la nuit, refaisant l’amour dans la même tenue et dans les mêmes positions, mais dans le confort d’un appartement clos, contre le mur du salon ou dans les toilettes, les vôtres.

Pour jouer il vous faudra…

Rien, du culot…

Variations sur le même thème

Il y a des degrés dans le risque et le trash. Nous vous conseillons l’absolue prudence. Vous devez faire attention à tout, à la police, aux voisins dénonciateurs, aux éventuels racketeurs, aux caméras de surveillance, aux rondes de vigiles… Et si vous n’y faites pas attention, c’est sans doute que vous recherchez des aventures encore plus épicées, à vos risques et périls.

94 • Bukkake

Les personnages : la coupable et le samouraï

« On dirait que je suis une femme infâme et que je vais être punie à la mode des anciens Japonais. »

Ce mot étrange est formé à partir du verbe japonais bukkakeru, qui signifie à peu près « éclabousser avec de l’eau », on l’emploie par exemple pour désigner ce qui se passe lorsqu’on jette des pâtes dans de l’eau bouillante. Mais il ne s’agit pas de cuisine…

C’est une pratique sexuelle ancestrale humiliante, comme nous le raconte une jeune Japonaise : « Le bukkake est né au temps des samouraïs et représentait une sentence que devaient endurer les femmes adultères, principalement celles qui se consolaient lors de l’absence de leur mari parti en campagne militaire. Lorsque celui-ci rentrait et apprenait que sa femme lui avait été infidèle, il convoquait les sages du village et programmait cette séance particulière. Tous les valeureux hommes du village ou du clan se réunissaient dans une pièce où était attachée la femme adultère. Chacun se masturbait sur elle et l’inondait sous un flot de sperme pour racheter l’humiliation du mari cocu en humiliant encore plus largement l’épouse. »

L’humiliation ultime

Vous voilà prévenue Mademoiselle, vous allez devenir la victime d’une humiliation ultime. Sachez encore qu’au Japon, durant la période médiévale, les femmes ayant subi le bukkake étaient immédiatement reléguées au rang des filles publiques, à peine dignes de se prostituer de la plus vile des manières.

Le jour dit, vous êtes vêtue d’un kimono, à genoux, les mains ligotées à un poteau. Monsieur, en grand costume de samouraï, arbore lui aussi un kimono. Il s’approche de vous, se penche vers votre poitrine, qu’il dénude.

Puis il ouvre les pans de son costume de guerrier et exhibe un sexe de belle taille qu’il commence à masturber sans jamais cesser de regarder vos seins dénudés et votre visage tendu vers lui…

Les jets de sperme

Vous accueillez sans songer à les éviter les jets de sperme qui maculent votre poitrine, votre visage et vos cheveux… Mais vous fermez les yeux, car attention, ça brûle !

Mais comme ce n’est qu’un jeu, Monsieur viendra vous nettoyer le visage en lapant son propre sperme, puis il vous embrassera le corps en ouvrant votre kimono, vous caressera et mordillera l’étamine de lotus, et lorsqu’il aura repris un peu de vigueur vous fera l’amour sans même vous détacher, car vous êtes encore un peu punie.

Pour jouer il vous faudra…

Des kimonos, pour l’ambiance.

Variations sur le même thème

L’éjaculation faciale, cette figure imposée de la pornographie bas de gamme, n’est pas la plus féministe des pratiques. Humiliante par nature, elle fait courir à la jeune fille qui la reçoit un risque de brûlure si ses yeux sont atteints. Mieux vaudrait porter des lunettes.

En revanche, comme toutes les formes d’humiliation, le bukkake peut devenir l’une des pratiques sexuelles amusantes pouvant s’intégrer à un scénario un peu hard. L’éjaculation finale sur la partenaire féminine pouvant être précédée de toutes sortes de pratiques sexuelle que nous vous laissons improviser.

95 • Face-sitting

Les personnages : l’homme allongé et la femme assise

« On dirait que tu serais mon soumis et que je me servirais de ton visage pour m’asseoir confortablement. »

Monsieur est un objet, un meuble tout au plus… Un meuble éventuellement capable de rendre quelques services.

Mademoiselle, intégralement nue, ou simplement nue sous une grande jupe, ordonne à Monsieur de s’allonger sur le sol. Monsieur, sur le dos, la regarde sans crainte, elle marche autour de lui, indifférente à sa présence, elle l’enjambe parfois, fait voler sa jupe au-dessus de son visage. Monsieur, figé sur le sol, a le regard rivé sur le joli sexe aux poils brillants qui semble le narguer.

Elle s’assoit sur son visage

Puis, quand elle a décidé qu’il était temps de le faire, Mademoiselle s’assoit sur le visage de Monsieur, sans ménagement, sans trop choisir sa position, cela viendra plus tard.

Monsieur suffoque, il n’a pas le droit de se dégager, pas le droit d’arranger la jupe dont les plis lui ont fouetté le front, pas le droit de se saisir à pleines mains de ce cul pour dégager son nez écrasé contre le périnée de Mademoiselle…

Les adeptes des pratiques BDSM appellent celle-ci du « face-sitting », s’asseoir sur un visage. C’est une forme de domination féminine assez facile à mettre en œuvre.

Mais aujourd’hui ce n’est qu’un jeu.

Son sexe contre sa bouche

Mademoiselle, après s’être assise sans gêne et sans trop avoir choisi la manière de se poser sur le visage de Monsieur, va commencer à jouer avec lui, se soulever un peu pour qu’il respire, lui offrir son petit sexe pour qu’il y farfouille de la langue, elle va se masturber un peu en frottant son clito contre le nez de son amant qui devient pour l’occasion un petit phallus en réduction. Elle va coller son anus contre la bouche de son soumis pour qu’il lui rende hommage…

Et si tout cela lui plaît, si Monsieur sait lui faire plaisir, alors peut-être s’occupera-t-elle un peu de lui aussi.

Mais cela reste facultatif.

Elle peut le caresser, éventuellement transformer ce rituel de domination en ébauche de 69, en le suçant à son tour, mais seulement s’il s’y prend bien.

Et puis quand elle en a assez, elle se lève, et quitte la pièce, sans un regard pour le pauvre homme allongé, au bord de l’asphyxie, qui a cessé de lui servir.

Pour jouer il vous faudra…

Rien. De la place sur le sol.

Variations sur le même thème

La position du face-sitting détermine la manière dont Monsieur pourra jouer avec le sexe de Mademoiselle, le corps de Mademoiselle tourné vers le haut du visage ou le bas du corps de Monsieur. Mademoiselle choisira en fonction de ce qu’elle espère comme sensations, et rien ne l’empêche de changer de position en cours de route.

96 • La backroom

Les personnages : les deux hommes en cuir

« On dirait qu’on est deux gays un peu cuir et qu’on va traîner dans les sous-sols d’un bar pour baiser. »

Mademoiselle est un homme.

Elle porte une fine moustache, ses cheveux ont disparu sous une perruque courte. Elle ne porte plus ces habituelles boucles d’oreilles créoles. Elle a plaqué sa poitrine sous un bandage, ou s’est contentée de rester les seins nus sous un vêtement étriqué, si elle fait partie des plates comme une limande. Elle porte un gilet de cuir sur son T-shirt blanc, un pantalon de cuir également, des grosses pompes, genre Doc Martens.

Elle a aussi une petite caractéristique nouvelle, mais ça doit rester une surprise.

Monsieur est également vêtu de cuir. Il s’est fait pousser la moustache, il arbore une casquette…

Monsieur descend le premier dans le sous-sol.

Dans le labyrinthe

Le labyrinthe de pièces sombres est encore désert. Monsieur s’adosse à un mur de parpaings et attend. Les pièces de la backroom ne sont éclairées faiblement que par des petites lampes Led bleutées posées sur le sol.

Monsieur devine soudain une présence près de lui. Un autre homme rôde dans le labyrinthe, passe devant lui, fait mine de ne pas le voir, repasse, le frôle. Monsieur a deviné son regard, a eu le temps d’apercevoir le visage fin, la petite moustache, la silhouette élancée.

Au troisième passage de l’inconnu il tend la main vers lui, lui frôle les fesses. L’autre homme s’arrête, lui fait face, se plaque contre lui et l’embrasse sur les lèvres. Monsieur sent sa langue qui s’insinue dans sa bouche, la moustache qui lui chatouille la joue… et une main qui se faufile dans son pantalon de cuir…

L’homme le branle en l’embrassant. Ce qui doit lui faire de l’effet, car Monsieur sent un sexe durci dans le pantalon de son partenaire.

Sodomisé dans l’obscurité

L’homme entraîne Monsieur dans la partie la plus sombre de la cave et s’agenouille devant lui. Puis l’homme se relève, se retourne et plaque ses fesses contre le sexe de Monsieur en baissant à demi son pantalon. Monsieur, sans plus de manières, se glisse dans le cul offert si promptement.

Quelques minutes plus tard, les rôles sont inversés. Monsieur est face à une paroi sombre. L’homme inconnu a collé son sexe bandé entre ses fesses…

Mademoiselle avait bien préparé sa surprise, un sexe de garçon – en silicone – lui a poussé entre les jambes, elle semble bien décidée à s’en servir.

Pour jouer il vous faudra…

Une cave ou un garage dont l’ambiance trash pourrait permettre de transformer les lieux en backroom de boîte gay, un peu d’éclairage bleuté et un coup de balai.

Variations sur le même thème

L’idéal serait que Mademoiselle soit suffisamment crédible en homme pour se glisser dans une véritable backroom d’établissement gay : mais ne rêvons pas, si il y a un truc que sait faire le videur d’une boîte homo, c’est bien reconnaître un homme. Mais vous pouvez toujours profiter de l’ambiance particulière de soirées érotiques mixtes, comme certaines soirées fétichistes pour vous y glisser, tous les deux habillés en garçons branchés sexe hard. Vous trouverez bien un coin sombre pour vous livrer ensuite à vos folies.

97 • Punk

Les personnages : Sid et Nancy

« On dirait qu’on serait des punks bourrés et qu’on ferait l’amour quand même. »

Vous vous êtes déjà saoulés ensemble ?

Évidemment, c’est même comme ça que vous avez fait connaissance.

Aujourd’hui vous êtes punk. Monsieur est vêtu d’un total look déglingué lui rappelant ses dix-sept ans, Mademoiselle porte la panoplie complète des suicide girls, ses cheveux sont rouges, elle porte un T-shirt blanc douteux, un legging à motif léopard – évidemment déchiré – sous une mini-jupe en tissu écossais…

Vous vous êtes rencontrés dans un concert, dans une cave, vous avez pogoté comme des fous, vos épaules sont couvertes de bleus à force de vous être cognés en sautant. Et puis vous avez bu, de la bière évidemment, mais pas uniquement.

Vous rentrez tard.

Une cave dans un squat

Monsieur entraîne Mademoiselle dans son petit chez-lui, un squat dans un quartier en démolition. Pour rentrer il faut ouvrir la porte à coups de pied, monter un escalier branlant. La chambre de Monsieur ressemble à une cave, d’ailleurs c’en est une. Le lit est une sorte de paillasse, composée d’un matelas sale recouvert de draps douteux. La seule chose qui ressemble à peu près à un meuble est une table basse conçue à partir de bidons d’huile, sur laquelle se trouvent une caisse de canettes de bière et deux bouteilles de vodka.

Monsieur drague, à sa manière.

Monsieur arrache le T-shirt blanc de Mademoiselle, puis sans plus de ménagement déchire son legging et lui enlève sa jupe, la pauvre fille hagarde se retrouve en slip – un slip de garçon, modèle kangourou, portant encore aux pieds sa paire de Doc Martens montantes.

Et là, surprise.

La femme tatouée

Mademoiselle est tatouée des pieds à la tête, elle porte des scarifications sur les bras, des tatouages à la base des seins et sur son pubis rasé. Elle a les deux tétons percés. Mais ce n’est pas tout, une chaîne de métal argenté relie ses deux mamelons, elle porte encore un piercing au nombril et entre les poils de son sexe, grossièrement taillé, Monsieur aperçoit des petits anneaux brillants.

Mademoiselle ne reste pas inactive, sans façon elle baisse le jean sale de Monsieur et sort son sexe. Monsieur lui a aussi réservé quelques surprises. Il porte un cockring compliqué qui enserre la base de son sexe et ses deux testicules.

Mademoiselle le suce, alternant des allers-retours sur son gland et des gorgées de vodka qu’elle boit au goulot. Monsieur n’est pas en reste. Il est déjà passablement saoul quand il pénètre sans ménagement le petit cul de Mademoiselle. Elle avait, il est vrai, un tatouage sur le dessus des fesses : « Fuck me hard ! »

Il est possible que la soirée s’achève lorsque les deux amants commenceront à vomir.

Pour jouer il vous faudra…

Retrouver la panoplie vestimentaire de vos 17 ans, aménager votre cave ou votre garage. À boire.

Variations sur le même thème

La bande de punks, et les activités sexuelles qui leur sont propres, n’est pas forcément le type idéal de « group sex » pour envisager des débuts dans le libertinage… D’ordinaire, à la fin d’un texte où il est question de boire, on ajoute « avec modération ». Oui, si vous y tenez.

98 • La croix

Les personnages : le maître et la prisonnière

« On aurait dit que je serais une sorcière et que j’aurais été arrêtée et enfermée dans la chambre des supplices. »

Monsieur est bricoleur, il a construit une grande croix de Saint-André comme il en a souvent vu dans les boîtes échangistes qu’il fréquente avec Mademoiselle.

Car c’est aujourd’hui l’heure et le jour de la punition.

Mademoiselle est une sorcière victime de l’Inquisition, une impie que les juges implacables ont condamnée aux plus abjectes tortures. Elle est traînée par ses geôliers jusqu’au cachot où se trouve la grande croix de son supplice, une croix de Saint-André en forme de grand X. Elle est attachée par les poignets aux deux bras supérieurs de la croix, et par les chevilles aux deux bras inférieurs. Mademoiselle est nue, totalement offerte à ses bourreaux. Elle est évidemment bâillonnée.

Le tortionnaire

Monsieur est habillé tout de noir, il porte une chemise, une culotte de cheval et des bottes de cuir.

Monsieur la laisse mijoter, il tourne autour d’elle en lui jetant des regards menaçants. Puis il commence à la caresser du bout de sa cravache de cavalier. Il tape sur ses cuisses, ses seins, son ventre, ses épaules…

Du bout du petit fouet de cuir il tapote les tétons de sa prisonnière, puis le lui glisse entre les cuisses… Monsieur, sans pitié, ouvre le sexe de sa victime du bout de sa cravache, puis exhibe son sexe propre bandé pour la forcer… Il la pénètre en se glissant entre les deux cuisses bien ouvertes par la forme de la croix.

Mademoiselle semble souffrir le martyre. Elle s’effondre, évanouie.

Monsieur libère Mademoiselle dont le corps pendouille au bout de ses liens. Elle a perdu connaissance. Il va la transporter dans sa cellule.

L’homme crucifié

Mais c’était une ruse.

Mademoiselle se jette sur Monsieur, l’étrangle, et de toute la violence dont elle est capable le projette contre les deux bras de la croix de Saint-André, et pare au plus pressé en lui liant l’un des poignets, puis l’autre. En quelques secondes Monsieur se trouve à son tour crucifié.

Mademoiselle ressert ses liens, elle s’est emparée de son fouet.

Monsieur, qui a encore le pantalon baissé, est à sa merci.

Après avoir violemment flagellé son ancien bourreau, Mademoiselle joue avec le sexe pendouillant du bout de sa cravache. Que va-t-elle faire encore pour se venger ?

Pour jouer il vous faudra…

Une croix ou au moins des pitons fichés sur un mur qui permettront d’attacher Mademoiselle – et Monsieur par la suite.

Variations sur le même thème

Les instruments de torture sont assez faciles à construire à la maison, il suffit d’un peu de bricolage… Il en est de même des scénarios qui vont avec. Ils sont quasiment tous fondés sur le même modèle lié à l’absolue fragilité de la victime livrée à ses bourreaux. Les fantasmes de torture et autres plaisanteries macabres pour de rire doivent évidemment être maniés avec prudence, sans violences physiques ou morales réelles, comme c’est le cas chaque samedi soir dans quelques dizaines de boîtes spécialisées.

99 • Les voyeurs

Les personnages : les deux voyeurs

« On dirait qu’on serait des voyeurs qui vont reluquer des gens en train de faire l’amour pour s’exciter un peu avant de les imiter. »

Monsieur et Mademoiselle vont s’offrir une grande virée dans l’univers particulier des exhibitionnistes.

Mademoiselle porte une petite robe courte, mais pas de culotte. Monsieur a choisi un pantalon un peu ample.

Ils commencent par faire le tour des lieux de prostitution de la ville. Mademoiselle suit à quelque distance Monsieur qui de temps à autre s’arrête auprès d’une fille pour lui demander ses tarifs, avant de reprendre sa route prétextant une course urgente. Mademoiselle observe les attitudes, les maquillages, les costumes.

Les prostituées et les travestis

Puis ensemble ils prennent leur voiture et vont faire une virée dans les bois alentour où se sont installés des prostituées en camionnettes ou des travestis. Ils se rendent également dans les lieux où se retrouveraient paraît-il les amateurs de rencontres érotiques furtives, les couples échangistes et les exhibitionnistes.

Ils se cachent un peu, guettent le moindre mouvement. Si par miracle il se passe quelque chose ils n’en perdent pas une miette…

S’ils ont la chance de vivre au bord de la mer près d’une plage connue pour ses activités nocturnes dans les dunes, ils s’y rendent également et lorgnent tout ce qui s’agite dans le noir…

Puis ils se rendent dans une des boîtes échangistes de la ville, la plus grande et la plus fréquentée. Monsieur et Mademoiselle font le tour des salons et des coins câlins. Ils observent chaque couple, chaque situation, chaque geste, chaque caresse, chaque accouplement…

Ils ne disent rien, ne se touchent pas, mais ils regardent. Ils doivent avoir en permanence tous leurs sens en alerte. Car la seconde partie de la soirée dépendra de ce qu’ils observent durant cette longue soirée de voyeurisme.

Ils rentrent à la maison un peu avant l’aube.

Masturbation

Monsieur et Mademoiselle rejouent alors chacune des scènes dont ils ont été témoin.

Mademoiselle rappelle à Monsieur la silhouette de la prostituée qu’il avait abordée. Monsieur montre à Mademoiselle ce qu’il avait observé dans les dunes, la manière de se masturber avec ostentation de l’un des exhibitionnistes.

Puis ils reconstituent ensemble toutes les scènes coquines observées durant la soirée dans la boîte libertine. Mademoiselle joue tous les rôles, Monsieur lui donne la réplique, et comme durant cette soirée ils ont vu beaucoup de belles choses, la fin de la nuit est longue et épuisante.

Pour jouer il vous faudra…

Faire une longue promenade après l’avoir bien préparée. Il faut se renseigner auprès de la presse spécialisée et des sites Internet libertins. Soyez prudents dans les lieux de prostitution ou d’exhibition en plein air.

Variations sur le même thème

Vous pouvez évidemment vous contenter d’une soirée en boîte échangiste en profitant des dispositifs permettant aux voyeurs de s’installer dans une chambrette close afin d’observer les agissements de couples s’aimant de l’autre côté d’une vitre sans tain…

100 • La femme sans tronc

Les personnages : la statue et le visiteur de l’exposition

« On dirait que tu serais réduit à ton seul sexe, juste un orifice offert aux regards de tous les hommes qui passent. »

C’est une exposition d’art contemporain un peu spéciale.

On y rencontre des bouts d’hommes et de femmes, de vrais hommes et de vraies femmes, bien vivants, mais qui ne montrent qu’une partie de leur anatomie. Une femme nue dissimulée derrière un rideau percé d’un trou rectangulaire expose ses seins au public. Un homme montre son sexe flasque derrière un mur percé d’un glory-hole…

Mademoiselle joue le rôle de la femme sans tronc. Elle écarte largement ses cuisses dévoilant son sexe bien ouvert aux visiteurs. Le reste de son corps est invisible, dissimulé derrière un rideau qui coupe son anatomie au niveau du sommet des cuisses. Pour que les spectateurs voient mieux et profitent bien du spectacle, Mademoiselle est allongée sur un meuble haut qui met son intimité encore plus en évidence.

Le sexe offert

Elle attend, sachant simplement qu’on l’observe en guettant le bruit des pas qui s’approchent de la stèle où elle s’expose.

Des spectateurs font des réflexions, d’admiration souvent, certains se déclarent choqués, d’autre sont dubitatifs, il y a aussi des commentaires sur la beauté de ses jambes, mais surtout sur les détails de son anatomie plus intime, sur le dessin torturé de ses grandes lèvres, sur l’humidité entrevue de son sexe, sur la protubérance prometteuse de son clitoris, sur les poils fins qu’elle a eu bien raison de ne pas épiler.

Et puis soudain voilà qu’on la touche.

Ce n’était pas prévu par le contrat passé avec la galerie, mais en revanche elle n’a strictement pas le droit de parler ou de bouger.

Elle reste donc stoïque. Stoïque quand une main lui caresse les cuisses, stoïque encore quand elle sent le souffle d’une personne qui s’approche décidément très près de son sexe, sans doute pour l’observer en détail.

Cunnilingus à l’aveugle

Elle essaie de rester immobile quand elle sent un doigt parcourir le dessin de ses lèvres, s’attarder sur son clitoris, s’insinuer à l’entrée de sa vulve, aller et venir doucement, comme pour en tester la consistance.

Elle fait des efforts surhumains pour ne pas réagir quand elle sent une bouche se plaquer contre le pourtour de son clitoris et une langue venir le laper comme le ferait un petit chat.

Elle s’interdit de soupirer quand elle sent le plaisir venir à sa rencontre, sans qu’elle ne sache qui, homme ou femme, ami ou inconnu, a osé s’affranchir des règles de l’exposition qui précisaient évidemment qu’il était interdit de toucher aux œuvres exposées.

Pour jouer il vous faudra…

Une table et un rideau, dans une pièce ayant vaguement l’allure d’une galerie d’art.

Variations sur le même thème

Le scénario change évidemment de nature si Mademoiselle ne sait pas réellement qui la touche, la lèche et – pourquoi pas – la pénètre. À vous d’accommoder cette innocente histoire de statue passive à vos fantasmes et vos jeux érotiques.

101 • Soumis

Les personnages : le soumis et sa maîtresse

« On dirait que je serais ton soumis, que je t’obéirais toute la journée, et que tu en abuserais. »

Aujourd’hui, Monsieur en se levant a vidé son esprit de toutes pensées personnelles, elle a renoncé aux mille projets qu’elle fait d’ordinaire pour que sa journée soit bien remplie.

Aujourd’hui il ne décidera de rien.

Il s’habille en suivant à la lettre les consignes de sa maîtresse. Il portera des rangers de cuir noir, une culotte de cuir noir, il aura le torse épilé, ses deux poignets seront enserrés dans des bracelets de cuir large équipés d’un anneau. Un collier de chien parera son cou.

L’arrivée de la Maîtresse

Il portera un lourd cockring de métal froid à la base de son sexe…

Elle attend.

À l’heure dite, Mademoiselle, sa maîtresse, en grande tenue de méchante professionnelle, entre dans la pièce, et sans un mot accroche une laisse à l’anneau de son collier.

Elle ne lui parlera quasiment pas durant toute la journée. Monsieur n’est plus un être humain, moins qu’un animal, il est soumis, il LUI est soumis. Il devra comprendre et anticiper les désirs de sa maîtresse, sinon il tâtera de la cravache qu’elle porte enfoncée dans l’une de ses bottines. Mademoiselle est terrifiante, taciturne, déterminée…

Elle le promène en laisse, il a le droit de marcher quand elle lui en laisse le loisir, il devra marcher à quatre pattes quand elle le lui fera savoir, ramper pourquoi pas. Il mangera assis sur le sol. Si elle aime lui caresser la nuque elle la lui caressera, si elle préfère lui donner la fessée il devra accepter sans broncher une punition qu’il aura évidemment méritée.

Et quand elle aura envie qu’on la suce ou la branle il sera à son service. Et si elle l’autorise à la pénétrer il devra faire disparaître les traces de son propre sperme entre ses cuisses impassibles.

La toute puissance

S’il prenait à Mademoiselle l’envie de l’exposer nu, attaché à un mur, eh bien il serait exposé. Et si son désir de le sodomiser là tout de suite était le plus fort, eh bien tant pis pour son petit cul.

À moins qu’elle ne décide de l’offrir, purement et simplement…

Mais quand le soir tombera, à l’heure prévue, et pas une seconde plus tard, Monsieur défera ses liens, jettera son collier et sa laisse aux genoux de sa maîtresse et s’en ira sans un regard pour elle.

Et demain, ce sera son tour. Pauvre Mademoiselle !

Monsieur ne manque pas d’idées pour lui faire subir bien pire encore que ce qu’il vient de vivre ?

Pour jouer il vous faudra…

Un petit costume de jeune fille fétichiste, des colliers, des bracelets, une laisse, tout un attirail SM en vente dans toutes les boutiques spécialisées de la France gothique et coquine.

Variations sur le même thème

À vous de mesurer l’intensité des sévices et des humiliations acceptables durant cette journée. Et celle qui suivra.

102 • Shemale

Les personnages : le transsexuel et son client

« On dirait que j’aurais levé une prostituée trans’ au bois et que je l’aurais ramenée à la maison, et là, surprise ! »

Monsieur traîne au bois.

Dans sa ville, c’est ici que l’on rencontre les hommes et les femmes se prostituant. Il a entendu parler d’un certain type de personnages qu’il voudrait oser aborder un jour.

Justement une belle femme attend, installée le long d’un chemin forestier – mais est-ce vraiment une femme ?

Monsieur lui propose de venir chez lui, elle monte dans sa voiture. Du coin de l’œil il l’observe, elle est maquillée outrageusement, elle porte des collants en dentelle, des escarpins à très hauts talons, un chemisier transparent sous lequel on aperçoit un soutien-gorge de la même texture que ses collants.

Arrivé chez lui, Monsieur la fait entrer discrètement dans l’immeuble, il ne veut pas que les voisins la voit… Il la paye, elle déclare s’appeler Josy. Mademoiselle a choisi son nouveau prénom dans la voiture…

La femme au sexe d’homme

Monsieur l’entraîne dans la chambre et commence à se déshabiller.

Elle l’imite, elle a de très beaux seins, mais quand elle enlève son collant, surprise ! Un sexe de garçon, d’une couleur étrange, mais en érection, dur comme du bois, se tend entre ses cuisses. Mademoiselle est une Shemale, un transsexuel non opéré et elle bande.

Monsieur d’abord désarçonné l’allonge dans son lit, ils s’embrassent, il lui caresse et lui lèche les seins, elle le suce et le branle…

Puis Monsieur se penche sur ce sexe incongru, le flatte de la main, en découvre la forme, la vigueur et la douceur.

Il lèche le pourtour de ce gland à la forme parfaite, puis l’engouffre tout entier dans sa bouche. À chacun des mouvements de la bouche de Monsieur sur son sexe, Mademoiselle a un frisson.

« Je veux jouer avec ton cul », dit l’étrange personnage.

Pris en levrette

Mademoiselle n’y tient plus, elle prend Monsieur par la taille, le pousse à se mettre à genoux, puis enduit largement l’intérieur de ses fesses d’une belle couche de lubrifiant. Elle le prend en levrette, et chacun des coups qu’elle lui donne la fait tressaillir jusqu’au plus profond d’elle-même.

Ensuite ce sera son tour.

Mais ça, c’est presque la routine.

Pour jouer il vous faudra…

Un sextoy spécial ayant la forme de deux sexes masculins se rejoignant par la base. L’un d’entre eux se glisse dans le vagin de Mademoiselle pour s’y ancrer, l’autre sort d’entre ses jambes comme un sexe en érection. Il procure également des sensations à la femme qui le porte, car la partie située à l’intérieur de son vagin appuie fortement sur son point G et toutes les faces sensibles de sa petite chatte.

Variations sur le même thème

Si Monsieur a envie de se faire sodomiser par Mademoiselle, ce ne sont pas les scénarios qui manquent pour y parvenir. Celui de la drague d’une prostituée transsexuelle permet de justifier la double personnalité masculine et féminine de Madame qui peut devenir sodomite passive et active dans le même lit et durant la même nuit. Et cela permet d’ajouter à la situation le parfum d’interdit particulier lié aux simulacres de prostitution.

Cet ouvrage a été numérisé
le 15 mai 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-940-1

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-409-5

Illustration de couverture :
Arthur de Pins

Illustrations intérieur :
Axterdam

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, de Vincent Vidal

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com